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Porto di Venezia: accordo per implementare piattaforma software per comunità portuale

L'accordo permetterà all'Ente di dotarsi di un nuovo sistema interoperabile con

la port community - operativo entro fine dicembre - dedicato alla condivisione

delle informazioni sulle procedure doganali. L'implementazione, resa possibile

da fondi PNRR, mette a disposizione alcuni moduli a servizio degli operatori

portuali, in particolare quelli relativi alla gestione dei manifesti merci in

partenza e arrivo. Nel corso del 2025, in sinergia con la port community, il

PCS sarà ulteriormente potenziato con lo sviluppo e l'integrazione di moduli

aggiuntivi. L'articolo è leggibile solo dagli abbonati. Sei abbonato? Accedi >>

L'abbonamento per un anno a Ferpress costa solo 300,00 + iva Per le offerte

di abbonamenti collettivi, per gruppi, e integrati con la pubblicità si rimanda al

nostro tariffario Per informazioni e abbonamenti contattare la segreteria di

redazione: segreteria@ferpress.it Iscriviti gratuitamente alla Dailyletter

FerPress e a Mobility Magazine.

FerPress

Venezia

https://www.ferpress.it/porto-di-venezia-accordo-per-implementare-piattaforma-software-per-comunita-portuale/
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Trasformazione digitale, nuova piattaforma software a servizio della comunità portuale
veneziana

A Venezia l'Autorità sigla accordo per implementare il sistema già in uso con

successo a Livorno Si è tenuta nella sede dell'Autorità di Sistema Portuale

veneziana la firma dell'accordo tra AdSP lagunare e AdSP livornese per il

trasferimento tecnologico che consentirà alla port community veneziana di

implementare la piattaforma digitale già in uso con successo nello scalo

toscano Venezia, 12 dicembre 2024 - L'accordo permetterà all'Ente di dotarsi

di un nuovo sistema interoperabile con la port community - operativo entro fine

dicembre - dedicato alla condivisione delle informazioni sulle procedure

doganali. L'implementazione, resa possibile da fondi PNRR, mette a

disposizione alcuni moduli a servizio degli operatori portuali, in particolare

quelli relativi alla gestione dei manifesti merci in partenza e arrivo. Nel corso

del 2025, in sinergia con la port community, il PCS sarà ulteriormente

potenziato con lo sviluppo e l'integrazione di moduli aggiuntivi. Il Port

Community System (PCS) è una piattaforma digitale interoperabile che

condivide e semplifica i flussi informativi e logistici collegati alle operazioni di

importazione ed esportazione della merce. La piattaforma permette la

condivisione di dati con agenzie marittime, autotrasportatori, Capitaneria di Porto, Guardia di Finanza, spedizionieri

merce e nave, terminal, uffici delle dogane. Il presidente AdSPMAS Fulvio Lino Di Blasio ha dichiarato: "La

digitalizzazione dei processi è uno degli assi di sviluppo individuati dall'Autorità di Sistema Portuale per efficientare i

processi e potenziare la collaborazione tra operatori. Grazie all'accordo appena siglato potremo aggiornare i nostri

sistemi con una piattaforma in grado di offrire un unico punto di ingresso e un repository delle informazioni e dei

servizi a disposizione di tutta la port community. Questo nuovo strumento potrà migliorare la competitività degli scali

e rafforzare il lavoro di squadra tra tutti i soggetti coinvolti". "L'accordo firmato stamani testimonia la bontà della

scelta strategica effettuata dall'AdSP nel 2011 con la messa a punto di un moderno ed efficiente strumento di

gestione dei flussi informativi, un modello che ha innescato un deciso cambiamento nelle modalità di condivisione dei

dati tra gli attori coinvolti" -ha commentato il presidente dell'AdSP MTS, Luciano Guerrieri - "Ci fa piacere constatare

come il nostro PCS sia ormai considerato un modello di riferimento a livello nazionale, tanto da essere stato adottato

in Sardegna, Campania e ora anche a Venezia. Continueremo a lavorare per migliorare le funzionalità di questo

strumento, che rappresenta un servizio ad alto valore aggiunto per tutta la comunità portuale" ha concluso. "Siamo

orgogliosi - ha aggiunto il Segretario Generale Di AdSPMAS Antonella Scardino - di aver dato inizio ad un percorso,

quello di adozione del PCS doganale, voluto da anni dalla nostra comunità portuale lagunare, che porterà efficienza e

innovazione nella gestione dei nostri processi aumentando il livello di competitività del nostro porto. Grati ai colleghi e

in particolare al Segretario

Informatore Navale

Venezia

https://www.informatorenavale.it/news/trasformazione-digitale-nuova-piattaforma-software-a-servizio-della-comunita-portuale-veneziana/
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Generale di Livorno per la disponibilità e la collaborazione dimostrata fin da subito che ci permette e permetterà di

riutilizzare "valore creato" tra le amministrazioni come auspicato dalle linee guida Agid per la PA. Consapevoli che la

trasformazione digitale richiederà di essere uniti con determinazione, come comunità portuale, per raggiungere

risultati sempre più competitivi sul mercato internazionale. " Soddisfatto anche il segretario generale dell'AdSP di

Livorno, Matteo Paroli: "Quello di oggi è un risultato importante che sicuramente qualifica il sistema portuale dell'alto

Tirreno nel panorama nazionale" ha dichiarato, aggiungendo che: "il percorso avviato dall'Adsp sul fronte della

digitalizzazione dei propri servizi, presenta oggi livelli di qualità che fanno ben sperare per il futuro. È un percorso che

si sostiene sull'esperienza che si è andata consolidando in anni di lavoro grazie alla competenza e alla professionalità

del nostro personale".

Informatore Navale

Venezia
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Trasformazione digitale, nuova piattaforma software a servizio della comunità portuale
veneziana

Dic 12, 2024 Venezia - Si è tenuta ieri nella sede dell'Autorità di Sistema

Portuale veneziana la firma dell'accordo tra AdSP lagunare e AdSP livornese

per il trasferimento tecnologico che consentirà alla port community veneziana

di implementare la piattaforma digitale già in uso con successo nello scalo

toscano. L'accordo permetterà all'Ente di dotarsi di un nuovo sistema

interoperabile con la port community - operativo entro fine dicembre - dedicato

a l la  cond iv is ione de l le  in fo rmaz ion i  su l le  p rocedure  dogana l i .

L'implementazione, resa possibile da fondi PNRR, mette a disposizione alcuni

moduli a servizio degli operatori portuali, in particolare quelli relativi alla

gestione dei manifesti merci in partenza e arrivo. Nel corso del 2025, in

sinergia con la port community, il PCS sarà ulteriormente potenziato con lo

sviluppo e l'integrazione di moduli aggiuntivi. Il Port Community System (PCS)

è una piattaforma digitale interoperabile che condivide e semplifica i flussi

informativi e logistici collegati alle operazioni di importazione ed esportazione

della merce. La piattaforma permette la condivisione di dati con agenzie

marittime, autotrasportatori, Capitaneria di Porto, Guardia di Finanza,

spedizionieri merce e nave, terminal, uffici delle dogane. Il presidente AdSPMAS Fulvio Lino Di Blasio ha dichiarato:

"La digitalizzazione dei processi è uno degli assi di sviluppo individuati dall'Autorità di Sistema Portuale per

efficientare i processi e potenziare la collaborazione tra operatori. Grazie all'accordo appena siglato potremo

aggiornare i nostri sistemi con una piattaforma in grado di offrire un unico punto di ingresso e un repository delle

informazioni e dei servizi a disposizione di tutta la port community. Questo nuovo strumento potrà migliorare la

competitività degli scali e rafforzare il lavoro di squadra tra tutti i soggetti coinvolti". "L'accordo firmato stamani

testimonia la bontà della scelta strategica effettuata dall'AdSP nel 2011 con la messa a punto di un moderno ed

efficiente strumento di gestione dei flussi informativi, un modello che ha innescato un deciso cambiamento nelle

modalità di condivisione dei dati tra gli attori coinvolti" -ha commentato il presidente dell'AdSP MTS, Luciano

Guerrieri - "Ci fa piacere constatare come il nostro PCS sia ormai considerato un modello di riferimento a livello

nazionale, tanto da essere stato adottato in Sardegna, Campania e ora anche a Venezia. Continueremo a lavorare

per migliorare le funzionalità di questo strumento, che rappresenta un servizio ad alto valore aggiunto per tutta la

comunità portuale" ha concluso. "Siamo orgogliosi - ha aggiunto il Segretario Generale Di AdSPMAS Antonella

Scardino - di aver dato inizio ad un percorso, quello di adozione del PCS doganale, voluto da anni dalla nostra

comunità portuale lagunare, che porterà efficienza e innovazione nella gestione dei nostri processi aumentando il

livello di competitività del nostro porto. Grati ai colleghi e in particolare al Segretario Generale di Livorno per la

disponibilità e la collaborazione dimostrata fin

Sea Reporter

Venezia

https://www.seareporter.it/trasformazione-digitale-nuova-piattaforma-software-a-servizio-della-comunita-portuale-veneziana/
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da subito che ci permette e permetterà di riutilizzare "valore creato" tra le amministrazioni come auspicato dalle

linee guida Agid per la PA. Consapevoli che la trasformazione digitale richiederà di essere uniti con determinazione,

come comunità portuale, per raggiungere risultati sempre più competitivi sul mercato internazionale. " Soddisfatto

anche il segretario generale dell'AdSP di Livorno, Matteo Paroli : "Quello di oggi è un risultato importante che

sicuramente qualifica il sistema portuale dell'alto Tirreno nel panorama nazionale" ha dichiarato, aggiungendo che: "il

percorso avviato dall'Adsp sul fronte della digitalizzazione dei propri servizi, presenta oggi livelli di qualità che fanno

ben sperare per il futuro. È un percorso che si sostiene sull'esperienza che si è andata consolidando in anni di lavoro

grazie alla competenza e alla professionalità del nostro personale".

Sea Reporter

Venezia
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Venezia e Livorno alleate sul fronte del digitale: verrà condiviso il Pcs labronico

Il Port Community System permette la condivisione di dati con agenzie

marittime, autotrasportatori, Capitaneria di Porto, Guardia di Finanza,

spedizionieri, terminal e uffici delle Dogane Venezia - Venezia e Livorno

alleate sul fronte del digitale. È stato siglato ieri a Venezia l'accordo fra le due

Autorità portuali con cui l'Adsp livornese acconsente al trasferimento

tecnologico della propria piattaforma digitale alla Adsp di Venezia. Come

spiega in una nota l 'Autorità d i  sistema portuale de l  Mare Adriatico

settentrionale, "l'accordo permetterà all'Ente di dotarsi di un nuovo sistema

interoperabile con la port community - operativo entro fine dicembre - dedicato

a l la  cond iv is ione de l le  in fo rmaz ion i  su l le  p rocedure  dogana l i .

L'implementazione, resa possibile da fondi Pnrr, mette a disposizione alcuni

moduli a servizio degli operatori portuali, in particolare quelli relativi alla

gestione dei manifesti merci in partenza e arrivo. Nel corso del 2025, in

sinergia con la port community, il Pcs (Port Community System, ndr) sarà

ulteriormente potenziato con lo sviluppo e l'integrazione di moduli aggiuntivi". Il

Pcs è una piattaforma digitale interoperabile che condivide e semplifica i flussi

informativi e logistici collegati alle operazioni di importazione ed esportazione delle merci. La piattaforma permette la

condivisione di dati con agenzie marittime, autotrasportatori, Capitaneria di Porto, Guardia di Finanza, spedizionieri,

terminal, uffici delle Dogane. Il presidente dell'Adsp veneziana Fulvio, Lino Di Blasio, ha dichiarato: "La

digitalizzazione dei processi è uno degli assi di sviluppo individuati dall'Autorità di sistema portuale per efficientare i

processi e potenziare la collaborazione tra operatori. Grazie all'accordo appena siglato potremo aggiornare i nostri

sistemi con una piattaforma in grado di offrire un unico punto di ingresso e un repository delle informazioni e dei

servizi a disposizione di tutta la port community. Questo nuovo strumento potrà migliorare la competitività degli scali

e rafforzare il lavoro di squadra tra tutti i soggetti coinvolti". "L'accordo firmato stamani testimonia la bontà della

scelta strategica effettuata dall'Adsp nel 2011 con la messa a punto di un moderno ed efficiente strumento di gestione

dei flussi informativi, un modello che ha innescato un deciso cambiamento nelle modalità di condivisione dei dati tra

gli attori coinvolti", ha commentato il presidente dell'Adsp del Mar Tirreno settentrionale, Luciano Guerrieri , contento

di "constatare come il nostro Pcs sia ormai considerato un modello di riferimento a livello nazionale, tanto da essere

stato adottato in Sardegna, Campania e ora anche a Venezia. Continueremo a lavorare per migliorare le funzionalità

di questo strumento, che rappresenta un servizio ad alto valore aggiunto per tutta la comunità portuale". Ha aggiunto il

segretario generale Adsp, Antonella Scardin: "Siamo orgogliosi di aver dato inizio a un percorso, quello di adozione

del Pcs doganale, voluto

Ship Mag

Venezia
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da anni dalla nostra comunità portuale lagunare, che porterà efficienza e innovazione nella gestione dei nostri

processi aumentando il livello di competitività del nostro porto. Consapevoli che la trasformazione digitale richiederà

di essere uniti con determinazione, come comunità portuale, per raggiungere risultati sempre più competitivi sul

mercato internazionale". Soddisfatto anche il segretario generale dell'Adsp di Livorno, Matteo Paroli : "E' un risultato

importante che sicuramente qualifica il sistema portuale dell'Alto Tirreno nel panorama nazionale. Il percorso avviato

dall'Adsp sul fronte della digitalizzazione dei propri servizi, presenta oggi livelli di qualità che fanno ben sperare per il

futuro. È un percorso che si sostiene sull'esperienza che si è andata consolidando in anni di lavoro grazie alla

competenza e alla professionalità del nostro personale".

Ship Mag

Venezia
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Actv subappalta alcune linee estive per il triennio 2025-2027

Navi La società, non in grado di assicurarle con risorse proprie, ha messo a

disposizione degli appaltatori circa 7 milioni di euro di REDAZIONE

SHIPPING ITALY Actv, ovvero l'Azienda del Consorzio Trasporti Veneziano,

che offre i servizi di Tpl nella Laguna, subappalterà alcune delle sue linee

estive nel triennio 2025-2027 perché non in grado di effettuarle con risorse

proprie. Lo si apprende da un avviso con cui la società ha dato il via alla gara -

suddivisa in cinque lotti a fronte di un corrispettivo di massimo 7.004.035 euro

- con cui punta a individuare i relativi fornitori. Il primo lotto, del valore di circa

2,445 milioni, riguarda la linea 7 (S.Zaccaria - Murano) e la 8 (Lido San Nicolò

- San Basilio). Si passa poi al lotto 2, relativo alle corse di "rinforzo balneari"

delle linee 5.1 e 5.2, nel tratto S. Alvise - Lido Sme, per un valore di circa

634mila euro, e quindi al 3, per la linea 9 a fronte di circa 980mila. Il quarto

lotto, per corse di rinforzo nel tratto F.te Nove - Burano della linea 12, ha quindi

un valore di 1,304 milioni, mentre il quinto, per la linea 15 e in particolare il

rinforzo nel tratto Venezia/Pietà-Punta Sabbioni vale 1,639 milioni circa. Per

ogni tratta il bando precisa la durata della relativa fornitura, a coprire

solitamente i mesi estivi ma in alcuni casi anche alcuni di quelli primaverili e autunnali. Quanto ai mezzi che dovranno

essere impiegati, oltre a fissare come requisito che siano in grado di viaggiare a velocità di crociera di almeno 20

km/h, il bando ne indica come necessari 2 a doppio agente, con capacità di almeno 100 posti, per tutti i lotti. Fa

eccezione solo il terzo, dove è richiesto l'impiego di una sola unità (da almeno 100 posti nei mesi primaverili e

autunnali e da almeno 40 per il periodo estivo centrale). Il termine per la presentazione delle offerte è fissato al 24

gennaio 2025. F.M. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING

ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE

SEMPRE AGGIORNATI.

Shipping Italy

Venezia
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Trasformazione digitale, nuova piattaforma software a servizio della comunità portuale
veneziana

A Venezia l'Autorità sigla accordo per implementare il sistema già in uso con successo a Livorno.

VENEZIA Si è tenuta ieri nella sede dell'Autorità di Sistema Portuale

veneziana la firma dell'accordo tra AdSP lagunare e AdSP livornese per il

trasferimento tecnologico che consentirà alla port community veneziana di

implementare la piattaforma digitale già in uso con successo nello scalo

toscano. L'accordo permetterà all'Ente di dotarsi di un nuovo sistema

interoperabile con la port community - operativo entro fine dicembre -

dedicato alla condivisione delle informazioni sulle procedure doganali.

L'implementazione, resa possibile da fondi PNRR, mette a disposizione

alcuni moduli a servizio degli operatori portuali, in particolare quelli relativi alla

gestione dei manifesti merci in partenza e arrivo. Nel corso del 2025, in

sinergia con la port community, il PCS sarà ulteriormente potenziato con lo

sviluppo e l'integrazione di moduli aggiuntivi. Il Port Community System

(PCS) è una piattaforma digitale interoperabile che condivide e semplifica i

flussi informativi e logistici collegati alle operazioni di importazione ed

esportazione della merce. La piattaforma permette la condivisione di dati con

agenzie marittime, autotrasportatori, Capitaneria di Porto, Guardia di

Finanza, spedizionieri merce e nave, terminal, uffici delle dogane. Il presidente AdSPMAS Fulvio Lino Di Blasio ha

dichiarato: La digitalizzazione dei processi è uno degli assi di sviluppo individuati dall'Autorità di Sistema Portuale per

efficientare i processi e potenziare la collaborazione tra operatori. Grazie all'accordo appena siglato potremo

aggiornare i nostri sistemi con una piattaforma in grado di offrire un unico punto di ingresso e un repository delle

informazioni e dei servizi a disposizione di tutta la port community. Questo nuovo strumento potrà migliorare la

competitività degli scali e rafforzare il lavoro di squadra tra tutti i soggetti coinvolti. L'accordo firmato stamani

testimonia la bontà della scelta strategica effettuata dall'AdSP nel 2011 con la messa a punto di un moderno ed

efficiente strumento di gestione dei flussi informativi, un modello che ha innescato un deciso cambiamento nelle

modalità di condivisione dei dati tra gli attori coinvolti -ha commentato il presidente dell'AdSP MTS, Luciano Guerrieri

- Ci fa piacere constatare come il nostro PCS sia ormai considerato un modello di riferimento a livello nazionale,

tanto da essere stato adottato in Sardegna, Campania e ora anche a Venezia. Continueremo a lavorare per

migliorare le funzionalità di questo strumento, che rappresenta un servizio ad alto valore aggiunto per tutta la

comunità portuale ha concluso. Siamo orgogliosi ha aggiunto il Segretario Generale Di AdSPMAS Antonella

Scardino - di aver dato inizio ad un percorso, quello di adozione del PCS doganale, voluto da anni dalla nostra

comunità portuale lagunare, che porterà efficienza e innovazione nella gestione dei nostri processi aumentando il

livello di competitività del nostro porto. Grati ai colleghi e in particolare al Segretario Generale di Livorno per la

disponibilità e la collaborazione dimostrata fin da subito che ci permette e permetterà

transportonline.com

Venezia
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di riutilizzare valore creato tra le amministrazioni come auspicato dalle linee guida Agid per la PA. Consapevoli che

la trasformazione digitale richiederà di essere uniti con determinazione, come comunità portuale, per raggiungere

risultati sempre più competitivi sul mercato internazionale. Soddisfatto anche il segretario generale dell'AdSP di

Livorno, Matteo Paroli : Quello di oggi è un risultato importante che sicuramente qualifica il sistema portuale dell'alto

Tirreno nel panorama nazionale" ha dichiarato, aggiungendo che: il percorso avviato dall'Adsp sul fronte della

digitalizzazione dei propri servizi, presenta oggi livelli di qualità che fanno ben sperare per il futuro. È un percorso che

si sostiene sull'esperienza che si è andata consolidando in anni di lavoro grazie alla competenza e alla professionalità

del nostro personale. www.port.venice.it

transportonline.com

Venezia
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Lunga 18 metri, salva almeno 18 persone: la Cp 335 di recupero e salvataggio in mare

La nuova motovedetta della Capitaneria di porto, destinata a Brindisi, è stata

varata a Venezia mercoledì. Ad accoglierla la guardia costiera lagunare, il

direttore marittimo Filippo Marini con il presidente dell'Autorità di sistema

portuale, Fulvio Lino Di Blasio Costruita sul lago di Como da Fb design, la

nuova vedetta della Capitaneria di porto la Cp 335, destinata a Brindisi, è stata

varata mercoledì a Venezia nella sede della Guardia costiera delle Zattere e

ora farà un giro per le direzioni marittime dell'Adriatico. Giovedì il direttore

marittimo lagunare, Filippo Marini con il presidente dell'Autorità di sistema

portuale del mar Adriatico settentrionale, Fulvio Lino Di Blasio, hanno dato un

saluto all'equipaggio (video sotto). Concepita per garantire massima sicurezza

sia all'equipaggio che a eventuali naufraghi, la Cp 335 ha diversi accorgimenti

per facilitare il recupero di persone in mare e operare con un'autonomia di

circa 300 miglia nautiche. L'ammiraglio Marini, nel complimentarsi con

l'equipaggio, ha quindi fatto dono del crest della Capitaneria di porto d i

Venezia quale segno della prima tappa della navigazione che aspetta la Cp

335. La vedetta è una Sar (Ricerca e soccorso) a idrogetto (Castolli), di

lunghezza 18 metri e 4 di larghezza e permette il soccorso almeno di 18 naufraghi (ma in mare non lascia nessuno)

oltre alla presenza di 4 persone dell'equipaggio, eventuale personale medico e anche specializzato per il recupero

fisico di persone in mare. Motore 900 cavalli, velocità fino a 35 nodi (70 chilometri orari) a pieno carico, la zona

d'impiego è quella del mezzogiorno d'Italia a maggior impatto (Lampedusa) e attività operativa. (Foto sotto:

l'ammiraglio Filippo Marini, direttore marittimo di Venezia e il comandante Alessandro Boselli della guardia costiera di

Brindisi) Una barca inaffondabile, ha spiegato il comandante Alessandro Boselli, e "autoraddrizzante". Con qualsiasi

mare la vedetta, pur capovolgendosi, ha un momento raddrizzante che la riporta nella posizione iniziale grazie a un

mix di materiali di costruzione che comprende vetroresina e schiume. All'interno c'è una barella pneumatica che si alza

e permette all'infortunato di non avvertire i colpi durante la navigazione. Il sitema di navigazione ha un sistema di

telecamere a infrarossi e termocamera che rende possibile intercettare il calore (presenza di persone o motori di altre

barche nelle vicinanze in mare). È dotata di scaletta (tenuta fino a 300 chili) e cannoncino idrico per lo spegnimento di

incendi sulle navi (video sotto, il comandante Alessandro Boselli). .

Venezia Today

Venezia
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Comitato Territoriale di Savona del Welfare della gente di mare: al via il progetto "point of
care in Savona e Vado Ligure"

Nella riunione odierna, inoltre, deliberata l'ammissione della Croce Rossa

Italiana come nuovo associato Nella mattinata di oggi, si è riunito, presso la

sede della Capitaneria di porto, il Comitato Territoriale di Savona del Welfare

della gente di mare, organismo creato per promuovere iniziative a tutela dei

marittimi che scalano i porti di Savona e Vado Ligure. Nella realtà portuale

savonese, il Comitato è stato istituto il 10 febbraio del 2010, senza scopo di

lucro, impegnandosi ad attuare i principi fondanti della Maritime Labour

Convention (MLC 2006), in materia di assistenza sociale, al fine di tutelare il

benessere dei marittimi. I membri del comitato hanno deliberato l'ammissione

della Croce Rossa Italiana come nuovo associato, e decretato l'avvio della

realizzazione del progetto denominato "point of care in Savona e Vado

Ligure". Il progetto consiste nel fornire un servizio di prevenzione sanitaria,

mediante l'accompagnamento dei marittimi che ne facciano richiesta, presso

l'ambulatorio di Croce Rossa Italiana sito in via scarpa a Savona, dove gli

stessi potranno usufruire di un'assistenza medica ed infermieristica volta ad

eseguire uno screening sanitario. I volontari del comitato di Croce Rossa

Italiana di Savona e di Vado Ligure - Quiliano, garantiranno la valutazione di glicemia, colesterolemia e la possibilità di

sottoporsi ad un tracciato ECG, e ad una visita medica generale, oltre alla possibilità di usufruire di terapia iniettiva e

medicazioni.

Savona News

Savona, Vado
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Aereo a fuoco e soccorsi: esercitazione notturna all'aeroporto

La simulazione nella notte per testare la macchina dei soccorsi, con la

partecipazione del personale del 118, dei vigili del fuoco, della capitaneria di

porto e del  personale del lo scalo genovese Esercitazione notturna

all'aeroporto di Genova, alla quale hanno preso parte il personale del 118 con

le ambulanze di diverse pubbliche assistenze, i vigili del fuoco, la capitaneria di

porto e il personale dello scalo genovese. Una simulazione di un incendio di un

aereo andata in scena a partire dalle ore 23:45 di mercoledì 11 dicembre

2024, per testare le procedure di sicurezza all'interno dell'aeroporto Cristoforo

Colombo con l'evacuazione dei passeggeri e i soccorsi per i feriti (finti,

ovviamente), nel caso ipotizzato otto, alcuni in codice rosso e altri in codice

giallo. Nei giorni scorsi si è svolta anche un'altra esercitazione di allerta sul

territorio genovese, ha coinvolto il personale della protezione civile e sedici

scuole, simulando un caso di emergenza meteo con allerta arancione e il

rischio di allagamento degli edifici scolastici, con l'obiettivo di verificare le

procedure e i flussi comunicativi tra la sala emergenze della Protezione Civile

e gli istituti, e un'attenzione particolare all'utilizzo delle radio da parte dei plessi

scolastici. Nel mese di ottobre era stato invece simulato un incidente con un aereo precipitato in mare davanti a

Genova.

Genova Today

Genova, Voltri
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Il maxi investimento di Psa a Genova e i numeri da conoscere (VIDEO)

Porti L'operazione da 960 milioni di euro è eccezionale anche per il primo

terminal gateway italiano, dati i suoi trend storici: inquadrare target di traffico e

tempistica sarà decisivo per l'Adsp di Andrea Moizo L'eco dell'annunciato

investimento da 960 milioni di euro che il gruppo terminalistico Psa sta

predisponendo per la parziale automazione del principale terminal container

gestito in Italia, il Psa Genova Pra', è destinato a risuonare per diverso tempo

sulle banchine genovesi (e non solo), anche considerato che si manifesta

mentre la locale Autorità di sistema portuale sta disegnando il nuovo Piano

regolatore portuale. I numeri presentati, infatti, considerando che arrivano a

metà della gestione sessantennale del primo terminal gateway italiano da parte

del gruppo singaporiano, appaiono rilevanti, tanto più se comparati a quanto

avviene nel resto degli scali nazionali. Integrando i dati forniti fino al 2019

dall'Autorità portuale (anno in cui è cessata la pubblicazione degli investimenti

effettuati dai concessionari) con i bilanci della società, si osserva come fino al

2023 Psa abbia investito a Pra' (al netto degli investimenti finanziari) circa 400

milioni di euro (470 milioni complessivamente secondo la società). Nei primi

trent'anni di attività, sono stati cioè investiti ogni anno mediamente circa 13,5 milioni di euro, con un tasso di crescita

medio annuo che è stato dal 2007 del 5,2%. Investirne 960 in un orizzonte di 10 anni (la società ha parlato di 5-6 anni

a partire dall'avvio dei lavori) significa più che raddoppiare il ritmo di crescita degli investimenti, con un incremento

annuo medio del 13%. Non meno significativa l'operazione appare se la si guarda dal punto di vista dei volumi di

traffico. Psa non ha reso noto quale sia il target di movimentazioni da effettuare, ma solo la capacità del terminal una

volta effettuato l'investimento, che salirà dagli attuali 2 milioni circa a 3,2 milioni di Teu. Psa Pra' a fine 2004

movimentava 891mila Teu, a fine 2024 saranno (secondo previsioni) 1 milione 449mila, per una crescita media annua

inferiore al 2,5%. A questi ritmi per arrivare alla soglia dei 2 milioni di Teu (62,5% della futura capacità, contro il 75%

attuale), ammesso che non ne occorrano di più per salvaguardare, col terminal più produttivo, gli attuali livelli

Shipping Italy

Genova, Voltri

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 39

occupazionali, occorrerebbero 14 anni e mezzo; 11 anni se si arrivasse a crescere ogni anno al 3,3% (che è la stima

citata da Psa per la crescita dei traffici container nei porti del Mediterraneo nei prossimi anni). Roberto Ferrari,

amministratore delegato di Psa in Italia, ha peraltro assicurato che "l'obiettivo non è crescere cannibalizzando il

traffico di terminal e scali limitrofi, bensì contendere quello afferente alla Germania meridionale che usa i porti

nordeuropei". Dati questi numeri, la verifica della fondatezza di tali assunti - contendibilità di almeno 600mila Teu al

Northern Range, modalità, tempi e ipotesi infrastrutturali esogene sottese - e la definizione di una tempistica di

riferimento dovranno essere inquadrati con chiarezza

https://www.shippingitaly.it/2024/12/12/il-maxi-investimento-di-psa-a-genova-e-i-numeri-da-conoscere-video/
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dall'Autorità di sistema portuale e dalla politica nazionale nella valutazione dell'operazione. Un errore di calcolo nel

rapporto fra la crescita della produttività prospettata da Psa e la conseguente crescita della produzione che ne deve

derivare potrebbe infatti generare effetti importanti su altri fattori e sull'indotto, in primis quello occupazionale, non

solo interno (Culmv compresa) ma anche nei terminal del sistema ligure e del nord Tirreno. ISCRIVITI ALLA

NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP:

BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.
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Fumata grigia per i materiali di riempimento dei cassoni della diga di Genova

Porti La Regione richiede all'Adsp approfondimenti rispetto al piano di utilizzo

delle terre amiantifere provenienti dai lavori del ribaltamento a mare. Posato

intanto il quinto esemplare di Andrea Moizo Resta irrisolto il tema del

riempimento dei cassoni della nuova diga foranea di Genova, procedura a cui

è condizionato il prosieguo dei lavori nonché l'ok del Ministero dell'ambiente

alla variante che prevede di accorpare Fase A e Fase B e completare entro il

2026 l'intera opera (da 1,3 miliardi di euro, finanziati da due tranche del fondo

complementare al Pnrr da 500 e 330 milioni), proposta all'inizio dell'anno

dall'Autorità di sistema portuale (stazione appaltante) e dal commissario ad

hoc Marco Bucci, nel frattempo divenuto presidente della Regione Liguria.

Proprio gli uffici tecnici regionali sono intervenuti ieri sull'ultima versione del

piano elaborato dall'Adsp per il riempimento dei cassoni. Come noto, su input

proveniente anche dalla Regione stessa, si sta cercando di coordinare

l'esigenza di materiali di riempimento con l'utilizzo di materiali di risulta di altri

cantieri, cosa che permetterebbe un doppio risparmio di costi, riducendo

l'acquisto di materiali vergini e gli esborsi per lo smaltimento. I piani proposti

da Adsp e Bucci, però, continuano a risultare critici per la Regione. La problematica maggiore riguarda circa 220mila

metri cubi provenienti dagli scavi da effettuarsi nello stabilimento Fincantieri di Sestri Ponente nell'ambito del progetto

di realizzazione di un nuovo maxi-bacino di costruzione (anch'esso quindi 'bloccato' in attesa di risoluzione). Anche

nell'ultima versione del piano , Adsp ha proposto - al fine della verifica di compatibilità ambientale necessaria a

qualificare questi materiali come sottoprodotti e non rifiuti, condizione indispensabile per il refluimento nei cassoni - di

utilizzare i criteri previsti per i materiali di dragaggio. Nell'ambito dell'ultimo parere al ministero e alla sua

Commissione tecnica di Via, cui spetta l'ultima parola, tuttavia, i tecnici regionali hanno ribadito la contrarietà a tale

metodologia, dal momento che, fra le altre cose, i materiali in questione non possono essere considerati "sedimento

naturale litoraneo originario, tenendo conto che l'area dell'attuale Fincantieri, sulla quale sono state impostate le

banchine, era adibita alle costruzioni navali già dalla prima metà del 1800". Detto che la criticità maggiore attiene alla

significativa presenza di amianto in queste terre, insieme ai colleghi di Arpal, quindi, i tecnici della Regione hanno

caldeggiato ai funzionari ministeriali la possibilità di richiedere ad Adsp un'integrazione dell'analisi di rischio finora

proposta da Adsp per la verifica di compatibilità ambientale. Tale analisi non solo "dovrà utilizzare i valori di

concentrazione dei parametri chimici () assumendo in via cautelativa i valori peggiori", ma dovrà anche "valutare il

flusso in uscita dai cassoni anche in presenza di falle puntuali nei cassoni, stimare la diluizione in mare" (nel caso di

fuoriuscita sia da un cassone che dal 10% dei
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cassoni), "simulare gli effetti di eventuali tracimazioni delle acque da un cassone durante le fasi di riempimento". E

l'analisi "dovrà essere estesa anche ai materiali provenienti dal tunnel subportuale" (altra opera da cui Bucci e Adsp

vorrebbero attingere materiali di riempimento). I tecnici della Regione Liguria, poi, hanno dettato un'altra serie di

prescrizioni necessarie a dettagliare meglio il piano predisposto da Adsp per i 220mila mc in questione (fra cui la

definizione della destinazione, per la quota di materiali provenienti da dragaggio di fondale propriamente detto, di

quelli risultati di classe E e quindi non utilizzabili nei cassoni, come già prescritto in precedenza) e si sono rimessi ai

colleghi ministeriali per altre problematiche in sospeso. In attesa che Ministero e Commissione si esprimano, è

intanto divenuto legge il Decreto che in ipotesi permetterà al commissaro straordinario di "adottare" il piano

predisposto da Adsp (oltre ad analogo documento in capo all'Adsp di La Spezia per i fanghi di dragaggio di quello

scalo) superando eventualmente i pareri contrari e quelli positivi ma condizionati prodotti da altri enti, come quello di

cui si riferisce in questo articolo. Resta prioritariamente da capire, però, se, in primo luogo, il Ministero farà proprie le

osservazioni della Regione. E, in caso affermativo, se Adsp intenda ignorare tali rilievi e chiedere a Bucci di adottare

un piano in difformità ad essi. Oppure se invece voglia tenerne conto e procedere ad approfondimenti e analisi

ulteriori richiesti, con conseguente dilazione dei tempi. A tal proposito, va rilevato come l'obiettivo di posare 12

cassoni entro la fine dell'anno, ventilato in estate da Adsp, Bucci e appaltatore (Consorzio Pergenova Breakwater),

appaia difficilmente raggiungibile. Ieri è stato posato il quinto. La port authority, che nelle more dell'autorizzazione

all'utilizzo dei materiali di risulta aveva parzialmente riempito a sue cure con materiale vergine i quattro già posati

onde garantirne la stabilità, non ha chiarito se e come quest'ultimo sia stato riempito (né se siano stati addebitati a

Pergenova i costi di riempimento dei precedenti), limitandosi a precisare che terminate "le operazioni di

posizionamento sono iniziate quelle di consolidamento in loco". E che "è in fase conclusiva il ripristino dei difetti del

cassone numero 6 ed è già cominciata la prefabbricazione del settimo cassone". ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER

QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE

QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.
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Porti, sindaco Spezia 'No superauthority, rivendico autonomia'

"Penso che il sistema competitivo debba esistere tra porti e non tra regioni.

Negli anni qua si è creato un modello leader a livello nazionale per quanto

riguarda la produttività e penso che sia importante che ogni porto abbia la

propria guida". Lo ha detto Pierluigi Peracchini, sindaco della Spezia, a

margine della presentazione dei lavori per l'elettrificazione di Molo Garibaldi. Il

primo cittadino si unisce al coro di voci che hanno accolto in città con

freddezza la proposta, più volte citata dal nuovo presidente di Regione

Liguria, Marco Bucci, di creare un'unica autorità di sistema portuale ligure

portando la Spezia insieme a Genova e Savona. Dal 2016 il porto della

Spezia forma l'Autorità del sistema portuale del Mar Ligure Orientale insieme

allo scalo toscano di Marina di Carrara. "Si possono scegliere vai modelli, ma

noi insistiamo nel rivendicare l'autonomia del porto della Spezia e la sua

capacità di essere innovativo - sottolinea Peracchini -. I fatti dimostrano che

qui si è lavorato sulla qualità anche con contratti integrativi innovativi che

hanno dato soddisfazione economica ai lavoratori e risultati di affidabilità allo

scalo di altissimo livello. Oltre settemila persone tra occupati diretti e indotto

ruotano attorno al sistema portuale, chi gestisce i traffici deve avere la libertà di fare le scelte migliori nei momenti

che ritiene più giusti".

(Sito) Ansa

La Spezia

https://www.ansa.it/liguria/notizie/2024/12/12/porti-sindaco-spezia-no-superauthority-rivendico-autonomia_8a3f1fb2-0176-4633-ae88-1a2dd5059272.html
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Porto Spezia, a giugno 2025 test su cold ironing per le crociere

Prende forma la prima delle cabine di trasformazione che porteranno

l'alimentazione elettrica sulle navi da crociera che sostano in porto alla Spezia.

La ditta Mont-Ele è passata alla fase di allestimento dell'edificio di Molo

Garibaldi, in cui verrà installato un sistema da 20MW di potenza complessiva.

"Il cuore dell'impianto sono due convertitori di frequenza - ha illustrato

l'ingegner Fabio Brunetti -. Ci vorranno cinque mesi circa per installare tutta

l'impiantistica. L'ultimo mese dell'appalto, a partire da giugno 2025, servirà per

i test". Le prove riguarderanno il Cruise cable management system, una gru

elettrica semovente in grado di estendere i pesanti cavi di alimentazione dal

punto di presa in banchina fino ai sistemi di bordo grazie a un braccio

telescopico. "Ogni volta che si stacca un generatore di bordo c'è bisogno di un

tempo di coordinamento affinché la cabina cominci a fornire energia alla nave

- spiega l'ingegner Davide Vetrala dell'Autorità di sistema portuale del Mar

Ligure Orientale -. L'operazione di connessione di una nave può durare tra 20

e 30 minuti". "Un progetto finanziato nel fondo complementare al Pnrr per un

totale di 8.5 milioni di euro - illustra la commissaria straordinaria di Adsp,

Federica Montaresi -. La credibilità dell'ente e il fatto di aver raggiunto tutti i target entro le scadenze previste nelle

rendicontazioni ha fatto sì che il ministero ci riconoscesse 3 milioni di euro oltre i 5.5 milioni inizialmente previsti".

Oltre a quella di Molo Garibaldi, una cabina di trasformazione più grande sarà costruita anche sul futuro molo crociere

di Calata Paita. Ulteriori due, a servizio del porto commerciale, sorgeranno su Molo Fornelli e al Terminal del Golfo.

"Un momento importante per la città e per il suo porto - esulta il sindaco Pierluigi Peracchini -. Siamo i primi in Italia

ad arrivare a questo punto con il cold ironing per le navi da crociera. Abbiamo ancora mesi impegnativi davanti a noi,

ma ci avviciniamo a dare risposte a chi abita di fronte al porto per quanto riguarda emissioni e rumore".

(Sito) Ansa

La Spezia

https://www.ansa.it/sito/notizie/economia/blu_economy/2024/12/12/porto-spezia-a-giugno-2025-test-su-cold-ironing-per-le-crociere_95b9abb1-300f-434e-9613-a1f82d47a086.html
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Ecco i trasformatori che elettrificheranno Molo Garibaldi: "A giugno pronti a testare il cold
ironing"

Procede la realizzazione del progetto di Adsp per permettere alle navi da

crociera di spegnere i generatori di bordo all'ormeggio. Montaresi: "Gara per

individuare gestore e manutentore del servizio". Prende forma la prima delle

cabine di trasformazione che porteranno l'alimentazione elettrica alle navi da

crociera che sostano in porto alla Spezia. La Mont-Ele di Giussano è passata

alla fase di allestimento dell'edificio di Molo Garibaldi, le cui attrezzature

permetteranno di prelevare la corrente dal sistema nazionale e modularla in

modo che possa alimentare le navi all'ormeggio, rendendo possibile spegnere

gli inquinanti e rumorosi generatori di bordo. Un sistema che porta in banchina

fino a 20MW di potenza complessiva. "Il cuore dell'impianto sono due

convertitori di frequenza che sono già stati installati - ha illustrato questa

mattina l'ingegner Fabio Brunetti di Mont-Ele -. Insieme ai trasformatori di

potenza e ai quadri di comando della media tensione gestiscono l'elettrodotto

che porterà questi 20 MW a bordo. Una nave da crociera per normativa

richiede 16 MW come limite massimo, anche se ci sono anche navi più

piccole. Siamo partiti cinque mesi fa a costruire fondazioni e prefabbricato,

ora ci vorranno altri cinque mesi circa per l'impiantistica. L'ultimo mese dell'appalto servirà per i test degli impianti".

Realizzato l'elettrodotto, le cui opere civili sono già quasi complete, e messi a dimora i cavi elettrici, sarà il momento

di mettere alla prova il Cruise cable management system prodotto dalla estone Shorelink rappresentata in Italia da

Stelio Bardi marine technologies di Genova. "Si tratta di una gru semovente semiautomatica - dice Davide Vetrala ,

responsabile del settore safety dell'Adsp -. che collega le junction box al sistema di bordo grazie a un braccio

telescopico e a un rullo che svolge circa 50 metri di cavo dalla presa di banchina fino ai quadri elettrici delle navi. Le

diverse navi hanno i punti di allaccio a diverse altezze, per questo serve un braccio telescopico per assicurare il

successo della procedura". Oltre al sistema meccanico il CMS, che si muove a una velocità massima di 2 km/h, è

dotato anche di una serie di sicurezze per gestire i cavi che portano questa enorme quantità di energia. Il mezzo è

sua volta alimentato dall'elettricità. Viene comandato da remoto da un operatore e, una svolto il suo compito, torna a

caricare le batterie "Ogni volta che si stacca un generatore di bordo c'è bisogno di un tempo di coordinamento -

spiega Vetrala - affinché la cabina cominci a fornire energia alla nave. L'operazione di connessione di una nave può

durare tra 20 e 30 minuti". Oltre a quella di Molo Garibaldi, una cabina di trasformazione sarà costruita anche sul

nuovo molo crociere previsto su Calata Paita, di maggiore potenza (25 MW di potenza) e con la capacità di servire

fino a due navi alla volta. Un accosto sarà potrà assorbire fino a 16 MW e l'altro fino a 12 MW. "Sarà un momento

importante per la città e per il suo porto - esulta il sindaco Pierluigi Peracchini -. Siamo
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La Spezia

https://www.cittadellaspezia.com/2024/12/12/ecco-i-trasformatori-che-elettrificheranno-molo-garibaldi-a-giugno-pronti-a-testare-il-cold-ironing-576062/


 

giovedì 12 dicembre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 46

[ § 2 5 2 7 6 8 9 1 § ]

i primi in Italia ad arrivare a questo punto con il cold ironing per le navi da crociera. La pubblica amministrazione

dimostra che si possono fare tanti passi in avanti in questa direzione. Abbiamo ancora di fronte mesi impegnativi, ma

ci avviciniamo a dare risposte a chi abita di fronte al porto per quanto riguarda le emissioni e il rumore". "Un progetto

finanziato nel Fondo complementare per un totale di 8.5 milioni di euro, di cui 5.5 milioni finanziati e gli altri a carico

dell'Autorità di sistema portuale - illustra la commissaria straordinaria Federica Montaresi , che lo ha visto nascere nel

suo ruolo di segretaria generale -. La credibilità dell'ente e il fatto di aver raggiunto tutti i target e le scadenze previste

nelle rendicontazioni del fondo complementare ci ha fatto guadagnare una sorta di bonus. Il ministero ci ha

riconosciuto quindi altri 3 milioni di euro di finanziamento spostati sul Pnrr. Qualcosa che abbiamo accolto come un

segnale di fiducia e il riconoscimento di aver saputo gestire al meglio delle forme di finanziamento che hanno

scadenze ben precise. Un traguardo raggiunto grazie alla struttura tecnica dell'autorità e a tutte le ditte che stanno

realizzando l'opera secondo cronoprogramma". A giugno 2025 saranno completati i lavori, se i test saranno positivi la

prima nave da crociera "alla spina" potrebbe tecnicamente già essere ospitata l'estate successiva. Prima però tutto il

sistema deve conoscere una normazione a livello nazionale, anche per quanto riguarda le tariffe da applicare agli

armatori. Il rischio è che, in assenza di un costo stabilito a livello centrale, si scateni una competizione tra porti a

offrire l'energia a più buon mercato. "Da parte nostra c'è l'infrastruttura che è in avanzato stato di realizzazione e poi

c'è tutta la parte di servizi su cui stiamo lavorando - aggiunge Montaresi - per un servizio di interesse economico

generale, che abbiamo già individuato e che metteremo a gara. Sarà ricompresa all'interno delle sue funzioni la

gestione, la fornitura di energia e la manutenzione dell'impianto. Il cold ironing riguarderà poi anche il porto

commerciale, in formato ridotto perché le navi mercantili sono meno energivore di quelle da crociera. "Di solito

assorbono tra i 5 e i 6 MW - spiega Vetrala -. In questo caso abbiamo già finanziato un progetto da circa 13 milioni di

euro con la prima cabina di trasformazione in via di costruzione alla radice del Molo Fornelli. Una seconda sarà

installata a Fossamastra a servizio del Terminal del Golfo".

Citta della Spezia

La Spezia
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Porti, La Spezia con Genova non piace al sindaco: "Rivendico la nostra autonomia"

"Negli anni qua si è creato un modello leader a livello nazionale per quanto

riguarda la produttività e penso che sia importante che ogni porto abbia la

propria guida". "Penso che il sistema competitivo debba esistere tra porti e

non tra regioni. Negli anni qua si è creato un modello leader a livello nazionale

per quanto riguarda la produttività e penso che sia importante che ogni porto

abbia la propria guida". Lo ha detto Pierluigi Peracchini, sindaco della Spezia,

a margine della presentazione dei lavori per l'elettrificazione di Molo Garibaldi.

Il primo cittadino si unisce al coro di voci che hanno accolto con freddezza la

proposta, più volte citata dal nuovo presidente di Regione Liguria, Marco

Bucci, di creare un'unica autorità di sistema portuale ligure portando la Spezia

insieme a Genova e Savona. "Si possono scegliere vai modelli, ma noi

insistiamo nel rivendicare l'autonomia del porto della Spezia e la sua capacità

di essere innovativo - sottolinea Peracchini -. I fatti dimostrano che qui si è

lavorato sulla qualità anche con contratti integrativi innovativi che hanno dato

soddisfazione economica ai lavoratori e risultati di affidabilità allo scalo di

altissimo livello. Oltre settemila persone tra occupati diretti e indotto ruotano

attorno al sistema portuale, chi gestisce i traffici deve avere la libertà di fare le scelte migliori nei momenti che ritiene

più giusti".

Citta della Spezia

La Spezia
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Pronta la prima cabina del sistema di cold ironing al Molo Garibaldi del porto della Spezia

L'AdSP lavora all'affidamento del servizio di fornitura dell'energia elettrica e di

gestione e manutenzione del sistema Oggi nel porto di La Spezia è stata

presentata la prima delle quattro cabine di trasformazione e il Cable

Management System che consentiranno alle navi passeggeri all'ormeggio al

Molo Garibaldi di spegnere i motori di bordo e allacciarsi alla rete elettrica di

terra. La nuova cabina di 250 metri quadri, alta cinque metri che è situata nella

zona retrostante alla radice del Molo Garibaldi, nelle immediate vicinanze

dell'esistente cabina ENEL e di altri manufatti a servizio del sistema

distributivo, è stata realizzata mediante una nuova struttura a pannelli

prefabbricati. Il Cable Management System, prodotto dalla estone Shore Link

di Tallinn, che avrà a bordo cavi con lunghezza massima di circa 50 metri, è un

carro gommato equipaggiato con avvolgicavo motorizzato. L'alimentazione

della nuova cabina sarà in media tensione a 15kV e verrà derivata

dall'adiacente cabina ENEL. In occasione della presentazione odierna, il

commissario straordinario dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure

Orientale, Federica Montaresi, ha ricordato che «l'impegno economico

necessario alla realizzazione della prima delle quattro nuove cabine di trasformazione è di oltre otto milioni di euro, di

cui cinque finanziati con il Fondo Complementare. I restanti tre milioni di euro, che erano previsti a carico di AdSP -

ha reso noto - sono stati recentemente oggetto di un ulteriore finanziamento da parte del Ministero delle Infrastrutture

e dei Trasporti a valere su fondi PNRR, grazie alla credibilità che abbiamo conquistato sul campo raggiungendo tutti

gli obiettivi nei tempi previsti. Questo ci ha permesso di arrivare ad una copertura di finanziamento integrale

dell'intervento. È un atto - ha sottolineato Montaresi - che rappresenta un segnale di fiducia da parte del MIT per

come abbiamo gestito questo progetto, dal punto di vista amministrativo e tecnico, sfruttando al meglio finanziamenti

che hanno bisogno di una rigida rendicontazione. A giugno 2025 - ha confermato - le opere saranno completate, poi

ci sarà una fase per i test. Ma stiamo già lavorando per l'affidamento del servizio di interesse generale per la fornitura

dell'energia elettrica e per la gestione e manutenzione del sistema che permetterà al porto della Spezia di mettere a

disposizione il Molo Garibaldi elettrificato per le navi da crociera». Intervenendo alla presentazione, il sindaco della

Spezia, Pierluigi Peracchini, ha evidenziato che si tratta di «un risultato importante per la città, perché consentirà alle

navi di spegnere i motori durante la sosta in porto, alimentandosi esclusivamente con energia elettrica, riducendo

l'impatto ambientale nel territorio. Il turismo crocieristico, con oltre 800mila visitatori l'anno - ha aggiunto Peracchini -

è centrale per la nostra economia.

Informare
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Il nostro obiettivo è renderlo pienamente sostenibile, combinando benefici per il commercio locale con la tutela

dell'ambiente. In questa direzione, lavoriamo con l'Autorità Portuale e altri enti per accelerare la transizione ecologica

del porto. Tra i progetti chiave - ha ricordato - c'è anche il nuovo Molo Crociere, i cui lavori avanzano rapidamente.

Un'infrastruttura la cui realizzazione è stata resa possibile anche grazie alla decisione della nostra amministrazione,

nel 2017, di superare la variante PUC della Sinistra, che avrebbe bloccato quest'opera strategica. Confermiamo così

il nostro impegno per un porto innovativo e sostenibile, a vantaggio della città e delle future generazioni».

Informare

La Spezia
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Spezia, Molo Garibaldi: avanza l'elettrificazione delle banchine per le navi da crociera

Redazione

LA SPEZIA L'elettrificazione della banchina del Molo Garibaldi, che

consentirà alle navi da crociera di spengere i motori quando sono in sosta,

sta ormai diventando realtà. E' stata presentata la prima delle quattro cabine

di trasformazione e il Cable Management System, sorta di robot che

permetterà di collegare la fonte energetica alle navi passeggeri. All'incontro

con la stampa erano presenti il Commissario Straordinario dell'AdSP,

Federica Montaresi; il sindaco della Spezia Pierluigi Peracchini; gli ingegneri

dell'AdSp che stanno seguendo i lavori, Mirko Leonardi, Davide Vetrala e

Alberto Corona; Fabio Brunetti, ingegnere responsabile di cantiere della ditta

appaltatrice Mont-Ele. La nuova cabina di 250 mq., alta 5 metri che è situata

nella zona retrostante alla radice del Molo Garibaldi, nelle immediate

vicinanze dell'esistente cabina ENEL e di altri manufatti a servizio del sistema

distributivo, è stata realizzata mediante una nuova struttura a pannelli

prefabbricati. Il layout interno è stato studiato in maniera da ottimizzare la

distribuzione interna dei cavi, la semplicità di installazione e la riduzione degli

spazi, nonché per avere una migliore accessibilità delle macchine sia in fase

di cantiere che di manutenzione e/o sostituzione. spezia Il Cable Management System, prodotto dalla estone Shore

Link di Tallinn, che avrà a bordo cavi con lunghezza massima di circa 50mt, è un carro gommato equipaggiato con

avvolgicavo motorizzato. L'alimentazione della nuova cabina sarà in media tensione a 15kV e verrà derivata

dall'adiacente cabina ENEL. La realizzazione della cabina di trasformazione e delle infrastrutture di collegamento a

banchina sul molo Garibaldi, compreso il macchinario Cable Management System, appena consegnato all'AdSP dalla

ditta Shore Link, testimoniano l'efficacia dell'azione dell'AdSP nel campo dell'efficientamento energetico e delle

politiche di sostenibilità ambientale ha detto il Commissario Straordinario dell'AdSP, Federica Montaresi. L'impegno

economico necessario alla realizzazione della prima delle quattro nuove cabine di trasformazione è di oltre otto

milioni di Euro, di cui cinque finanziati con il Fondo Complementare. I restanti tre milioni di Euro, che erano previsti a

carico di AdSP, sono stati recentemente oggetto di un ulteriore finanziamento da parte del Ministero delle

Infrastrutture e dei Trasporti a valere su fondi PNRR, grazie alla credibilità che abbiamo conquistato sul campo

raggiungendo tutti gli obiettivi nei tempi previsti. montaresi Questo ci ha permesso di arrivare ad una copertura di

finanziamento integrale dell'intervento continua Montaresi E' un atto che rappresenta un segnale di fiducia da parte del

MIT per come abbiamo gestito questo progetto, dal punto di vista amministrativo e tecnico, sfruttando al meglio

finanziamenti che hanno bisogno di una rigida rendicontazione. A giugno 2025 le opere saranno completate, poi ci

sarà una fase per i test. Ma stiamo già lavorando per l'affidamento del servizio di interesse generale per la fornitura

dell'energia elettrica e per la gestione e manutenzione del sistema

Messaggero Marittimo

La Spezia

https://www.messaggeromarittimo.it/spezia-molo-garibaldi-avanza-lelettrificazione-delle-banchine-per-le-navi-da-crociera/
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che permetterà al porto della Spezia di mettere a disposizione il molo Garibaldi elettrificato per le navi da crociera.

spezia Il sindaco della Spezia Pierluigi Peracchini dichiara: La conclusione della prima cabina di trasformazione e la

nuova tecnologia per la distribuzione dell'energia segnano un passo decisivo verso l'elettrificazione delle banchine per

le navi da crociera. Un risultato importante per la città, perché consentirà alle navi di spegnere i motori durante la

sosta in porto, alimentandosi esclusivamente con energia elettrica, riducendo l'impatto ambientale nel territorio. Il

turismo crocieristico, con oltre 800mila visitatori l'anno, è centrale per la nostra economia. Il nostro obiettivo è

renderlo pienamente sostenibile, combinando benefici per il commercio locale con la tutela dell'ambiente. In questa

direzione, lavoriamo con l'Autorità Portuale e altri Enti per accelerare la transizione ecologica del porto. Tra i progetti

chiave, c'è anche il nuovo Molo Crociere, i cui lavori avanzano rapidamente. Un'infrastruttura la cui realizzazione è

stata resa possibile anche grazie alla decisione della nostra Amministrazione, nel 2017, di superare la variante PUC

della sinistra, che avrebbe bloccato quest'opera strategica. Confermiamo così il nostro impegno per un porto

innovativo e sostenibile, a vantaggio della città e delle future generazioni.

Messaggero Marittimo

La Spezia
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L'elettrificazione del Molo Garibaldi per le navi da crociera alla Spezia sta diventando
realtà

Ufficio stampa

Tempo di lettura: 3 minuti LA SPEZIA L'elettrificazione della banchina del

Molo Garibaldi, che consentirà alle navi da crociera di spengere i motori

quando sono in sosta, sta ormai diventando realtà. E' stata presentata questa

mattina la prima delle quattro cabine di trasformazione e i l Cable

Management System, sorta di robot che permetterà di collegare la fonte

energetica alle navi passeggeri. All'incontro con la stampa erano presenti il

Commissario Straordinario dell'AdSP, Federica Montaresi; il sindaco della

Spezia Pierluigi Peracchini; gli ingegneri dell'AdSp che stanno seguendo i

lavori, Mirko Leonardi, Davide Vetrala e Alberto Corona; Fabio Brunetti,

ingegnere responsabile di cantiere della ditta appaltatrice Mont-Ele. La nuova

cabina di 250 mq., alta 5 metri che è situata nella zona retrostante alla radice

del Molo Garibaldi, nelle immediate vicinanze dell'esistente cabina ENEL e di

altri manufatti a servizio del sistema distributivo, è stata realizzata mediante

una nuova struttura a pannelli prefabbricati. Il layout interno è stato studiato in

maniera da ottimizzare la distribuzione interna dei cavi, la semplicità di

installazione e la riduzione degli spazi, nonché per avere una migliore

accessibilità delle macchine sia in fase di cantiere che di manutenzione e/o sostituzione. Il Cable Management

System, prodotto dalla estone Shore Link di Tallinn, che avrà a bordo cavi con lunghezza massima di circa 50mt, è un

carro gommato equipaggiato con avvolgicavo motorizzato. L'alimentazione della nuova cabina sarà in media

tensione a 15kV e verrà derivata dall'adiacente cabina ENEL. 'La realizzazione della cabina di trasformazione e delle

infrastrutture di collegamento a banchina sul molo Garibaldi, compreso il macchinario Cable Management System,

appena consegnato all'AdSP dalla ditta Shore Link, testimoniano l'efficacia dell'azione dell'AdSP nel campo

dell'efficientamento energetico e delle politiche di sostenibilità ambientale - ha detto il Commissario Straordinario

dell'AdSP, Federica Montaresi . L'impegno economico necessario alla realizzazione della prima delle quattro nuove

cabine di trasformazione è di oltre otto milioni di Euro, di cui cinque finanziati con il Fondo Complementare. I restanti

tre milioni di Euro, che erano previsti a carico di AdSP, sono stati recentemente oggetto di un ulteriore finanziamento

da parte del Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti a valere su fondi PNRR, grazie alla credibilità che abbiamo

conquistato sul campo raggiungendo tutti gli obiettivi nei tempi previsti. Questo ci ha permesso di arrivare ad una

copertura di finanziamento integrale dell'intervento. E' un atto che rappresenta un segnale di fiducia da parte del MIT

per come abbiamo gestito questo progetto, dal punto di vista amministrativo e tecnico, sfruttando al meglio

finanziamenti che hanno bisogno di una rigida rendicontazione. A giugno 2025 le opere saranno completate, poi ci

sarà una fase per i test. Ma stiamo già lavorando per l'affidamento del servizio di interesse generale per la fornitura

dell'energia elettrica e per la gestione e manutenzione

Port Logistic Press

La Spezia

https://portlogisticpress.it/lelettrificazione-del-molo-garibaldi-per-le-navi-da-crociera-alla-spezia-sta-diventando-realta/
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del sistema che permetterà al porto della Spezia di mettere a disposizione il molo Garibaldi elettrificato per le navi

da crociera'. Per il Sindaco della Spezia Pierluigi Peracchini 'la conclusione della prima cabina di trasformazione e la

nuova tecnologia per la distribuzione dell'energia segnano un passo decisivo verso l'elettrificazione delle banchine per

le navi da crociera. Un risultato importante per la città, perché consentirà alle navi di spegnere i motori durante la

sosta in porto, alimentandosi esclusivamente con energia elettrica, riducendo l'impatto ambientale nel territorio. Il

turismo crocieristico, con oltre 800mila visitatori l'anno, è centrale per la nostra economia. Il nostro obiettivo è

renderlo pienamente sostenibile, combinando benefici per il commercio locale con la tutela dell'ambiente. In questa

direzione, lavoriamo con l'Autorità Portuale e altri Enti per accelerare la transizione ecologica del porto. Tra i progetti

chiave, c'è anche il nuovo Molo Crociere, i cui lavori avanzano rapidamente. Un'infrastruttura la cui realizzazione è

stata resa possibile anche grazie alla decisione della nostra Amministrazione, nel 2017, di superare la variante PUC

della sinistra, che avrebbe bloccato quest'opera strategica. Confermiamo così il nostro impegno per un porto

innovativo e sostenibile, a vantaggio della città e delle future generazioni'.

Port Logistic Press

La Spezia



 

giovedì 12 dicembre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 54

[ § 2 5 2 7 6 8 9 0 § ]

Porto Spezia, a giugno 2025 test su cold ironing per le crociere

di Redazione porti Prende forma la prima delle cabine di trasformazione che

porteranno l'alimentazione elettrica sulle navi da crociera che sostano in porto

alla Spezia. La ditta Mont-Ele è passata alla fase di allestimento dell'edificio di

Molo Garibaldi, in cui verrà installato un sistema da 20MW di potenza

complessiva. L'impianto "Il cuore dell'impianto sono due convertitori di

frequenza - ha illustrato l'ingegner Fabio Brunetti -. Ci vorranno cinque mesi

circa per installare tutta l'impiantistica. L'ultimo mese dell'appalto, a partire da

giugno 2025, servirà per i test". Le prove riguarderanno il Cruise cable

management system, una gru elettrica semovente in grado di estendere i

pesanti cavi di alimentazione dal punto di presa in banchina fino ai sistemi di

bordo grazie a un braccio telescopico. I piani per il futuro "Ogni volta che si

stacca un generatore di bordo c'è bisogno di un tempo di coordinamento

affinché la cabina cominci a fornire energia alla nave - spiega l'ingegner

Davide Vetrala dell'Autorità di sistema portuale del Mar Ligure Orientale -.

L'operazione di connessione di una nave può durare tra 20 e 30 minuti". "Un

progetto finanziato nel fondo complementare al Pnrr per un totale di 8.5 milioni

di euro - illustra la commissaria straordinaria di Adsp, Federica Montaresi -. La credibilità dell'ente e il fatto di aver

raggiunto tutti i target entro le scadenze previste nelle rendicontazioni ha fatto sì che il ministero ci riconoscesse 3

milioni di euro oltre i 5.5 milioni inizialmente previsti". Oltre a quella di Molo Garibaldi, una cabina di trasformazione

più grande sarà costruita anche sul futuro molo crociere di Calata Paita. Ulteriori due, a servizio del porto

commerciale, sorgeranno su Molo Fornelli e al Terminal del Golfo. "Un momento importante per la città e per il suo

porto - esulta il sindaco Pierluigi Peracchini -. Siamo i primi in Italia ad arrivare a questo punto con il cold ironing per

le navi da crociera. Abbiamo ancora mesi impegnativi davanti a noi, ma ci avviciniamo a dare risposte a chi abita di

fronte al porto per quanto riguarda emissioni e rumore".

PrimoCanale.it

La Spezia

https://www.primocanale.it/porto-e-trasporti/49165-porto-spezia-giugno-2025-test-cold-ironing-crociere.html
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Sbarcato a La Spezia il nuovo traghetto full electric per Snam

Navi La nave sarà impiegata dai primi mesi del 2025 per il navettamento delle

autobotti per il trasporto di Gnl da e per Panigaglia e la gestione operativa

verrà affidata a Scafi di REDAZIONE SHIPPING ITALY Nel porto di Spezia è

stato sbarcato, dalla nave general cargo Bbc Xingang proveniente dal porto di

Rotterdam, il nuovo traghetto ro-ro completamente elettrico di Snam.

Secondo quanto spiegato dalla stessa società a SHIPPING ITALY il mezzo

"sarà funzionale al progetto di truckloading che prenderà il via nel primo

trimestre del 2025 presso il terminale di Panigaglia e che abiliterà la

transizione del settore dei trasporti pesanti verso l'utilizzo di Gnl e Bio-Gnl con

un minor impatto emissivo rispetto ai carburanti tradizionali". Questo traghetto

sarà infatti destinato a svolgere un servizio continuo di trasporto di quattro

autobotti criogeniche per volta tra un'area in banchina dedicata, all'interno del

porto di La Spezia, e il terminale di Panigaglia situato in località Fezzano di

Portovenere. Sempre Snam spiega che il mezzo sarà alimentato ad energia

elettrica (anche se dotato di un motore diesel di back-up, considerato come

ausiliario e di emergenza) e sarà ricaricato a Panigaglia grazie all'installazione

di una colonnina di ricarica dedicata. Il trasporto via mare delle autobotti ha l'obiettivo di minimizzare l'impatto del

traffico urbano degli stessi mezzi che si recheranno presso il terminale di Panigaglia per caricare Gnl. Il traghetto, di

lunghezza inferiore ai 50 metri e largo circa 14 metri, è stato realizzato dal cantiere olandese Holland Shipyards,

"scelto per la grande esperienza nella realizzazione di traghetti elettrici operanti principalmente nel Nord Europa"

precisa Snam. Aggiungendo che "la conduzione e gestione del mezzo saranno affidate alla società Scafi Ship

Management del gruppo Scafi, di cui fa parte anche la Rimorchiatori Riuniti Spezzini, attuale concessionaria del

servizio di rimorchio presso il porto di La Spezia". ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI

SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL

CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.

Shipping Italy

La Spezia

https://www.shippingitaly.it/2024/12/12/sbarcato-a-la-spezia-il-nuovo-traghetto-full-electric-per-snam/
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Molo crociere, sopralluogo di Autorità portuale e Comune all'impianto per l'elettrificazione
della banchina

Montaresi: "A giugno 2025 saranno completati i lavori poi i test di verifica" La

Spezia - La nuova cabina di trasformazione per l'elettrificazione della banchina

crociere del Garibaldi del porto della Spezia, con presentazione del Cable

Management Sistem (Cms) di collegamento per l'alimentazione delle navi

passeggeri, è stata oggetto di un sopralluogo del commissario dell'Autorità di

Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale Federica Montaresi e del sindaco

della Spezia Pierluigi Peracchini. Spiega Montaresi: "L'impegno per la

realizzazione di questa prima parte di cold ironing con i cavidotti che vanno sul

Molo Garibaldi è un progetto finanziato nel fondo complementare per 8.5

milioni di investimento di cui 3 a carico dell'Autorità portuale. Il fatto che

abbiamo raggiunto tutti i target e tutte le scadenze previste ci ha fatto

guadagnare un bonus con altri 3 milioni spostati sul Piano di ripresa e

resilienza (Pnrr), questo è un segnale di fiducia. La nostra struttura tecnica e le

imprese che stanno realizzando l'opera nei tempi previsti dal cronoprogramma

stanno facendo un grande e importantissimo lavoro. A giugno 2025 saranno

comple ta t i  i  l avor i  po i  i  tes t  d i  ve r i f i ca " .  Agg iunge  Monta res i :

"Successivamente ai test la prima nava sarà nave attaccata ai cavi. Stiamo già lavorando sulla fase di gestione del

servizio". Altre tre cabine saranno realizzate tra cui un'altra per il nuovo molo crociere. Così il sindaco Peracchini: "La

nostra città vive un giorno importante siamo i primi in Italia ad arrivare a questo punto. L'elettrificazione delle banchine

diventa realtà". Spiega Davide Vetrala, dirigente tecnico dell'Autorità portuale: "La gru semovente permette di

collegare la rete elettrica di banchina a bordo nave. Ha un braccio telescopico a cui sono avvolti cavi di diverse

dimensioni per arrivare al punto in cui la nave stessa ha i punti elettrici. E' un sistema meccanico con sicurezze

elettriche. Le navi da crociere sostano in porto almeno una dozzina di ore ed è importante che il tempo di

permanenza possano avere l'alimentazione da terra. Ma lo stesso vale anche per le navi mercantili che sostano più a

lungo". Prosegue: "Questo impianto è destinato alle navi da crociera per il molo Garibaldi e poi arriverà quello per le

navi mercantili alla radice del molo Fornelli e presto un'altra per il terminal del Golfo e infine un altro per il nuovo molo

crociere che avrà due accosti".

The Medi Telegraph

La Spezia

https://www.themeditelegraph.com/it/transport/ports/2024/12/12/news/molo_crociere_sopralluogo_autorita_portuale_comune_elettrificazione-14880256/
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I lavori del Consiglio comunale di Ravenna a Palazzo Merlato

Approvato il Documento di programmazione strategica di sistema (Dpss)

Nella seduta di martedì 10 dicembre, il Consiglio comunale ha approvato la

delibera "Documento di programmazione strategica di sistema (Dpss) - parere

ex art. 5, comma 1-bis, della legge n. 84/1994 e s.m.i." con 18 voti favorevoli

(Pd, Lista de Pascale, Movimento 5 Stelle e gruppo Misto) e 6 contrari (Fratelli

d'Italia, Lega, Lista per Ravenna, Viva Ravenna e La Pigna). Alla delibera è

stato presentato un emendamento da parte del gruppo Lista per Ravenna,

respinto con la seguente votazione: 17 voti contrari (Pd, Lista de Pascale,

Movimento 5 Stelle e gruppo Misto) e 6 favorevoli (Fratelli d'Italia, Lega

Salvini premier, Lista per Ravenna, Viva Ravenna e La Pigna). A presentare la

delibera è stata l'assessora Federica Del Conte, che ha sottolineato come

questa delibera abbia una valenza importantissima su quello che sarà lo

sviluppo del porto. Il dpss è un documento di indirizzi che pone le basi per

l'Autorità di sistema portuale per sviluppare il nuovo piano del porto. Si tratta di

uno strumento che coinvolge il Comune soprattutto in questa prima fase in cui

si vanno a condividere gli obiettivi futuri della pianificazione. Circa un mese fa

è stato approvato in consiglio comunale il protocollo d'intesa tra i due enti per il coordinamento e il raccordo degli

strumenti di pianificazione e di governo del territorio di rispettiva competenza che ha posto le prime basi e ha creato

una sinergia importante tra i due enti. Approvata all'unanimità la delibera sul progetto di riqualificazione del parcheggio

di Punte Alberete Nella seduta di martedì 10 dicembre, il Consiglio comunale ha approvato all'unanimità la delibera

"Sistemazione percorsi pedonali e ciclabili, segnaletica e cartellonistica nelle stazioni ravennati del Parco del Delta del

Po - finanziato dal ministero della Cultura nell'ambito del piano nazionale interventi complementari al Pnrr - Pnc che

rientrano nella missione 1 - componente 3.1 - turismo e cultura 4.0 con autorizzazione al rilascio di parere in deroga

mediante procedura ex art. 20 l.r. 15/2013- cup c61b21013680001" . L'assessore Giacomo Costantini, ha spiegato

che la delibera portata in consiglio si concentra su un intervento specifico, quello del parcheggio di Punte Alberete. È

stata infatti prevista una riorganizzazione degli spazi con l'obiettivo di migliorare l'esperienza di visita, migliorare la

fruibilità del sito e contrastare frequentazioni non interessate al valore naturalistico dell'area. Il progetto prevede il

riordino di un'area parcheggio per poter alloggiare almeno 25 auto e 2 pullman. Inoltre è prevista anche la

realizzazione di tre nuovi capanni tradizionali, che sorgeranno nella porzione centrale del parco e la loro ideazione

nasce dal fatto che questi fabbricati dovranno ospitare funzioni che possano garantire una fruizione culturale e

turistica del parco, nonché dare supporto a tutti gli ospiti nelle attività di visita. I nuovi manufatti ospiteranno quindi: un

punto di ristoro

RavennaNotizie.it

Ravenna

https://www.ravennanotizie.it/cronaca/2024/12/12/i-lavori-del-consiglio-comunale-di-ravenna-a-palazzo-merlato/
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con servizi igienici accessibili sia per i dipendenti dell'esercizio commerciale che per i fruitori del parco; un centro

servizi dove sarà possibile fare didattica culturale legata ai temi ambientali; una tettoia che offra riparo a chi

usufruisce dell'area protetta. Sono intervenuti nella discussione i consiglieri: Gianfilippo Nicola Rolando (Lega Salvini

premier), Nadia Graziani (Pd), Alvaro Ancisi (Lista per Ravenna), Daniele Perini (Lista de Pascale). Approvata la

delibera "Cessione gratuita, con contestuale accettazione, al Comune di Ravenna di aree interessate da opere di

urbanizzazione primaria a Ponte Nuovo" Nella seduta di martedì 10 dicembre, il Consiglio comunale ha approvato

all'unanimità dei presenti al voto (Pd, Lista de Pascale, Movimento 5 Stelle, gruppo Misto, Fratelli d'Italia, Lega Salvini

premier, La Pigna) la delibera "Cessione gratuita, con contestuale accettazione, al Comune di Ravenna di aree

interessate da opere di urbanizzazione primaria a Ponte Nuovo (Ra) in via del Pino - via del Biancospino, da parte di

soggetti attuatori". La delibera è stata presentata dall'assessore Igor Gallonetto, il quale ha spiegato che si tratta della

cessione con la contestuale accettazione di aree verdi e parcheggio, per un totale di 1684 metri quadrati, che sono

state cedute gratuitamente al Comune di Ravenna in seguito ad opere realizzate in via del Pino a Ponte Nuovo.

RavennaNotizie.it

Ravenna
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Paroli sulla questione Tdt: "Incontro in Prefettura in agenda già lunedì"

Messaggero Marittimo

Livorno
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Andrea Puccini

LIVORNO Un incontro cruciale si terrà in Prefettura con tutta probabilità

lunedì prossimo (16 dicembre) per affrontare le problematiche legate

all'acceso dibattito pubblico che ruota intorno alle preoccupazioni, espresse

più volte pubblicamente e a mezzo stampa, da parte di una cospicua

porzione degli operatori portuali livornesi relativamente alla tutela del traffico

di movimentazione container presso il Terminal Darsena Toscana. Un

argomento tornato scottante a partire dallo scorso giugno quando si

concretizzò lo scalo di una nave car carrier della compagnia norvegese

UECC (United Europe Car Carriers). A suo tempo l' ingresso nella proprietà

di Tdt del gruppo Grimaldi che trova storicamente il proprio core business

con i traghetti ro-ro / ro-pax e nel traffico di auto nuove a inizio 2024,

all'indomani della rinuncia di MSC dovuta alle osservazioni dell'Antitrust,

aveva già suscitato preoccupazioni nel cluster portuale labronico. paroli A

confermare di aver cerchiato in rosso la data di questo delicato meeting in

agenda è stato lo stesso segretario generale dell'Autorità di Sistema Portuale

del Mar Tirreno Settentrionale, Matteo Paroli, che ha sottolineato l'importanza

di una soluzione condivisa a margine di una sua partecipazione all'evento sulla cybersicurezza nella logistica

organizzato nelle scorse ore dall'Interporto Toscano Vespucci. Per l'Authority, l'ideale sarebbe riuscire a regolare in

tempo le dinamiche, evitando di doversi trovare a ricoprire il ruolo di arbitro tra parti contrapposte ha dichiarato

Paroli, aggiungendo che in ogni caso il coinvolgimento di altre istituzioni, come l'amministrazione comunale e la

Prefettura, sia a questo punto rappresenti un segnale positivo e un supporto ben accetto, al fine di giungere a una

risoluzione nell'interesse di tutti. Ci auguriamo che già dalla prossima settimana possano esserci sviluppi più definiti e,

soprattutto, positivi. tdt Crisi automotive e proroga normativa sulle targhe prova Paroli ha poi affrontato un altro tema

delicato, quello della crisi della filiera automotive, settore che sta vivendo ormai da tempo una crisi profonda a livello

europeo e che coinvolge direttamente i porti di Livorno e Civitavecchia. Tra le criticità principali, almeno una è stata

(quasi) risolta: si è arrivati nel frattempo ad un'altra proroga (fino a fine giugno '25) per la normativa sulle targhe

prova, intervento legislativo che consentirà di proseguire sugli scali con le attività di trasferimento dei veicoli.

Fortunatamente, il Governo è intervenuto per la seconda volta con una proroga, evitando il rischio di paralizzare i

trasferimenti, ha spiegato. L'obiettivo ora è lavorare a una modifica normativa definitiva entro febbraio, così da

evitare ulteriori interventi emergenziali. Nonostante le difficoltà, il segretario generale ha rassicurato che l'operatività è

garantita, grazie agli strumenti messi a disposizione dalla nuova normativa sulla crisi d'impresa. Paroli ha espresso

ottimismo per il 2024, confidando nelle capacità degli imprenditori locali di affrontare i momenti di difficoltà. Siamo

certi

https://www.messaggeromarittimo.it/paroli-sulla-questione-tdt-incontro-in-prefettura-in-agenda-gia-lunedi/
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che l'anno nuovo porterà novità positive, ma lasciamo lavorare gli imprenditori: sanno fare il loro mestiere, ha

concluso.

Messaggero Marittimo

Livorno
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Capitaneria Livorno, Giovanni Canu al comando

Si è svolta stamani, presso il terminal crociere del porto di  Livorno, la

cerimonia di avvicendamento al Comando della Direzione marittima di

Livorno, tra il Contrammiraglio (CP) Gaetano ANGORA, cedente, ed il

Contrammiraglio (CP) Giovanni CANU, subentrante.A presiedere la

cerimonia militare, davanti ai reparti schierati dei militari della Direzione

marittima Toscana, è stato il Comandante Generale del Corpo delle

Capitanerie di porto Guardia Costiera, Ammiraglio Ispettore Capo Nicola

Carlone, con la partecipazione del Comandante Interregionale Marittimo

Nord, Ammiraglio di Divisione Flavio Biaggi ed alla presenza di numerose

autorità civili, militari e religiose in rappresentanza dell'intero territorio

regionale.Le due alte cariche militari e la presenza delle più importanti autorità

civili e militari hanno dunque conferito la giusta formalità e solennità alla

cerimonia che, nella sua tradizionale formula di svolgimento, ha richiamato ai

valori più profondi che sono sottesi ad un momento così importante.L'

ammiraglio Angora, che ha guidato la Direzione marittima della Toscana ed il

porto di Livorno dal febbraio del 2021, si appresta ad assumere, tra pochi

giorni, la guida di un altrettanto prestigioso Comando del Corpo delle Capitanerie di porto, andando al timone della

Direzione Marittima della Campania.Dopo la pronuncia della formula di riconoscimento, con la quale e stato investito

ufficialmente del nuovo mandato, l'Ammiraglio CANU ha espresso fin da subito il proprio orgoglio nell'assumere

l'incarico di Comando in un territorio con un patrimonio paesaggistico e culturale unico, da salvaguardare e con un

porto che si pone quale punto di riferimento per l'economia marittima nazionale.Il neo Direttore Marittimo, originario

di Siena, ha frequentato l'Accademia Navale di Livorno dal 1985 al 1989, quale Ufficiale di Stato Maggiore, transitato

nel Corpo delle Capitanerie di porto nel grado di Tenente di Vascello, ha ricoperto incarichi di Comando presso

l'Ufficio Circondariale marittimo di Maratea, la Capitaneria di porto di Viareggio, successivamente presso la

Capitaneria di porto di Brindisi e quale Direttore marittimo del nord Sardegna. L'ultimo prestigioso incarico è stato

quello di Capo del 3° reparto Piani e Operazioni del Comando Generale del Corpo delle Capitanerie di porto.

Port News

Livorno

https://www.portnews.it/capitaneria-livorno-giovanni-canu-al-comando/
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Ciccioli, per 2025 nessuna riduzione giorni di pesca a strascico

"Per tutto il 2025 nessuna riduzione dei giorni di pesca per la flotta a strascico

italiana". Lo annuncia l'europarlamentare anconetano di FdI-Ecr, Carlo Ciccioli,

co-componente della XIV Commissione Pesca, che parla di "una buonissima

notizia per il comparto delle Marche. Questo il grande risultato - aggiunge - che

il Governo Meloni ha ottenuto dopo i negoziati del Consiglio Europeo

dell'Agricoltura e della Pesca a Bruxelles, proteggendo concretamente il futuro

del settore ittico e delle marinerie nazionali". "Gli interessi di questo importante

e strategico settore per l'Italia - scrive Ciccioli - sono stati difesi con fermezza,

dimostrando l'efficacia della strategia negoziale adottata. Il settore

marchigiano della pesca e dell'acquicoltura è centrale a livello nazionale.

Secondo dati Eumofa, l'osservatorio europeo del mercato dei prodotti di

questi due settori, il porto di Ancona era il terzo a livello nazionale per la

produzione della prima vendita nel 2020, anno in cui raggiunse i 25,8 milioni di

euro, gestendo un volume di oltre 8mila tonnellate di pescato, in particolare di

vongole, sogliole comuni, gamberoni e mazzancolle". "Più in generale, -

prosegue l'europarlamentare FdI-Ecr - il 7,6% del pesce consumato in Italia è

pescato da aziende marchigiane. Dunque, il settore ittico rappresenta un pilastro importante dell'economia regionale e

questo risultato potrà ulteriormente rafforzare il ruolo strategico nelle Marche e in Italia, dimostrando come il Governo

Meloni, in particolare il ministro Lollobrigida, dia seguito alle istanze concrete e alle problematiche espresse dal

settore ittico, salvaguardando lo sviluppo e i posti di lavoro". "Non solo, questa decisione dimostra, ancora una volta,

- afferma ancora Ciccioli - come il ruolo dell'Italia in Europa si rafforzi ogni giorno di più, una Nazione sempre più

protagonista portatrice di idee pragmatiche, scevre da quel furore ideologico che ha comportato invece la profonda

crisi dell'automotive e per il quale siamo pronti a mettere in campo azioni concrete nel giro di poco tempo. Intanto, i

nostri pescatori possono guardare al futuro con maggiore fiducia e stabil ità". Queste le dichiarazioni

dell'Eurodeputato di Fratelli d'Italia-ECR, on. Carlo Ciccioli, co-componente della XIV Commissione Pesca.

(Sito) Ansa

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.ansa.it/marche/notizie/2024/12/12/ciccioli-per-2025-nessuna-riduzione-giorni-di-pesca-a-strascico_9c59a108-ce7e-4aa5-9639-1f519017e79b.html
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Emergency soccorre 34 migranti, assegnato porto di Ancona

Questa mattina la Life Support di Emergency ha concluso una operazione di

soccorso di una imbarcazione in difficoltà nelle acque internazionali della zona

Sar libica, portando in salvo complessivamente 34 persone, tra cui un minore

non accompagnato. Dopo aver completato il soccorso e aver informato le

autorità competenti alla Life Support di Emergency è stato assegnato il pos

(place of safety) di Ancona. La Life Support si è inoltre messa a disposizione

per eventuali ulteriori interventi e il maritime rescue coordination centre (Mrcc)

ha autorizzato a ritardare l'arrivo in porto. Lo rende noto un comunicato di

Emergency. "Alle 12 circa abbiamo completato il soccorso di un gommone in

difficoltà, sovraffollato e con 34 persone a bordo - spiega Jonathan Naní la

Terra, Sar team leader della Life Support di Emergency-. Il nostro team di

soccorso ha distribuito rapidamente a tutti i giubbotti salvagente e portato i 34

naufraghi al sicuro a bordo della Life Support, dove sono stati fatti anche i

primi controlli medici sulle loro condizioni di salute. Stanotte la nostra nave è

stata avvicinata da due piccole imbarcazioni non identificate che ci hanno

intimato di lasciare la zona Sar libica, dove siamo tuttora e dove stiamo

verificando se ci sono altre barche in pericolo." "Le persone soccorse hanno riferito di essere partite alle 11.00 di

sera di mercoledì 11 dicembre da Zwara, in Libia. I naufraghi provengono da Sudan e Pakistan, Paesi devastati da

conflitti armati, instabilità politica, povertà e crisi climatica", spiega la nota. "La Life Support, con un equipaggio

composto da marittimi, medici, infermieri, mediatori e soccorritori, sta compiendo la sua 28/a missione nel

Mediterraneo centrale, operando in questa regione dal dicembre 2022. Durante questo periodo, la nave ha soccorso

un totale di 2.451 persone", conclude il comunicato..

(Sito) Ansa

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.ansa.it/sito/notizie/cronaca/2024/12/12/emergency-soccorre-34-migranti-assegnato-porto-di-ancona_00d85267-0e58-4ce7-9a18-a3d602e1b023.html
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Emergency salva 34 naufraghi in acque internazionali: assegnato alla nave Life Support il
porto di Ancona

Sei già abbonato? ACCEDI Noi e 883 terze parti selezionate, potremmo

utilizzare dati di geolocalizzazione precisi e identificazione attraverso la

scansione del dispositivo, al fine di archiviare e/o accedere a informazioni su

un dispositivo e trattare dati personali come quelli relativi all'utilizzo del sito,

per le seguenti finalità: pubblicità e contenuti personalizzati, misurazione delle

prestazioni dei contenuti e degli annunci, ricerche sul pubblico, sviluppo di

servizi. Puoi liberamente prestare, rifiutare o revocare il tuo consenso, in

qualsiasi momento, accedendo al pannello di Gestione Consensi o accedendo

al pannello delle preferenze pubblicitarie per le terze parti aderenti al TCF di

IAB.

Ancona Today

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.anconatoday.it/cronaca/emergency-34-naufraghi-life-support-assegnato-porto-ancona.html
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Ancona: Porto di Ancona, proseguono i lavori per migliorare l'operativitàdelle banchine:
le foto

navigazione: Home > Attualità > Ancona: Porto di Ancona, proseguono i lavori

per migliorare l'operativitàdelle banchine: le foto Sulle banchine 19, 20 e 21 si

stanno realizzando le nuove sovrastrutture di pavimentazione. Un intervento su

un fronte banchina complessivo di 350 metri, con una superficie di circa

15.500 metri quadrati, e un investimento Adsp di 2.836.855 euro.Sulla

banchina 23 è iniziata la demolizione delle due gru portainer, la Badoni e la

Paceco, non più utilizzate perché obsolete e insicure. Il materiale ferroso di cui

sono fatte viene recuperato. La loro demolizione è propedeutica all'intervento

di consolidamento e di adeguamento strutturale della banchina di ormeggio 23,

che saràrealizzato per migliorarne le potenzialitàdi utilizzo per il traffico

marittimo commerciale.Un processo di ammodernamento che punta sul

rinnovamento delle infrastrutture portuali a servizio della logistica e dei traffici

marittimi.Autoritàdi Sistema Portuale del Mare Adriatico CentraleÂ Puoi

commentare l'articolo su Vivere Ancona.

Gomarche

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.gomarche.it/news.php?newsId=394986
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Assegnata al porto di Ancona la Life Support di Emergency

A bordo 34 persone salvate al largo della costa libica. Non si conosce ancora

la data dell'attracco E' stato assegnato il porto di Ancona alla nave umanitaria

Life Support di Emergency, che ieri mattina (giovedì) ha soccorso un

gommone in acque internazionali, al largo della costa libica: l'imbarcazione era

sovraffollata e in difficoltà a causa delle onde. Trentaquattro le persone

salvate, tra cui un minore non accompagnato: provengono da Sudan e

Pakistan. Non è ancora stata comunicata la data dell'attracco ad Ancona,

perché la nave si è messa a disposizione per eventuali altri salvataggi. La Life

support è l'ultima delle navi umanitarie a essere arrivate al porto dorico: era il

17 novembre scorso e a bordo c'erano 49 naufraghi.

Rai News

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.rainews.it/tgr/marche/articoli/2024/12/assegnata-al-porto-di-ancona-la-life-support-di-emergency-8cee2054-8ae9-4b71-99aa-570dae2eff5c.html
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Porto di Ancona, proseguono i lavori per migliorare l'operatività delle banchine: le foto

Al lavoro per migliorare l'operatività delle banchine del porto di Ancona, per

renderlo ancora più efficiente e competitivo nel mare Adriatico. Sulle banchine

19, 20 e 21 si stanno realizzando le nuove sovrastrutture di pavimentazione.

Un intervento su un fronte banchina complessivo di 350 metri, con una

superficie di circa 15.500 metri quadrati, e un investimento Adsp di 2.836.855

euro. Sulla banchina 23 è iniziata la demolizione delle due gru portainer, la

Badoni e la Paceco, non più utilizzate perché obsolete e insicure. Il materiale

ferroso di cui sono fatte viene recuperato. La loro demolizione è propedeutica

all'intervento di consolidamento e di adeguamento strutturale della banchina di

ormeggio 23, che sarà realizzato per migliorarne le potenzialità di utilizzo per il

traffico marittimo commerciale. Un processo di ammodernamento che punta

sul rinnovamento delle infrastrutture portuali a servizio della logistica e dei

traffici marittimi. Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Centrale È

attivo il servizio di notizie in tempo reale tramite Whatasapp e Telegram di

V i v e r e  A n c o n a .  P e r  W h a t s a p p  i s c r i v e r s i  a l  c a n a l e

https://vivere.me/waVivereAncona oppure aggiungere il numero alla propria

rubrica ed inviare allo stesso numero un messaggio. Per Telegram cercare il canale @vivereAncona o cliccare su

t.me/vivereancona Seguici su Facebook e Twitter Questo è un articolo pubblicato il 12-12-2024 alle 17:06 sul giornale

del 13 December 2024 0 letture Commenti.

vivereancona.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.vivereancona.it/2024/12/13/porto-di-ancona-proseguono-i-lavori-per-migliorare-loperativit-delle-banchine-le-foto/394987
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La Life Support di Emergency soccorre 34 migranti in mare, assegnato il porto di Ancona

La mattina di giovedì 12 dicembre la Life Support di Emergency ha concluso

un'operazione di soccorso di un'imbarcazione in difficoltà nelle acque

internazionali della zona Sar libica, traendo in salvo complessivamente 34

persone, tra cui un minore non accompagnato. Dopo aver portato a

compimento l'intervento e aver informato le autorità competenti, alla Life

Support è stato assegnato il pos (place of safety) di Ancona. La nave si è,

inoltre, messa a disposizione per eventuali ulteriori interventi e il Maritime

Rescue Coordination Centre (Mrcc) ha autorizzato a ritardare l'arrivo in porto.

Lo rende noto un comunicato di Emergency: "Alle 12 circa abbiamo

completato il soccorso di un gommone in difficoltà, sovraffollato e con 34

persone a bordo - spiega Jonathan Naní la Terra, Sar team leader della Life

Support di Emergency-. Il nostro team di soccorso ha distribuito rapidamente

a tutti i giubbotti salvagente e portato i 34 naufraghi al sicuro a bordo della Life

Support, dove sono stati fatti anche i primi controlli medici sulle loro condizioni

di salute. Stanotte la nostra nave è stata avvicinata da due piccole

imbarcazioni non identificate che ci hanno intimato di lasciare la zona Sar

libica, dove siamo tuttora e dove stiamo verificando se ci sono altre barche in pericolo." "Le persone soccorse hanno

riferito di essere partite alle 11.00 di sera di mercoledì 11 dicembre da Zwara, in Libia. I naufraghi provengono da

Sudan e Pakistan, Paesi devastati da conflitti armati, instabilità politica, povertà e crisi climatica", spiega la nota. "La

Life Support, con un equipaggio composto da marittimi, medici, infermieri, mediatori e soccorritori, sta compiendo la

sua 28/a missione nel Mediterraneo centrale, operando in questa regione dal dicembre 2022. Durante questo

periodo, la nave ha soccorso un totale di 2.451 persone", conclude il comunicato. È attivo il servizio di notizie in

tempo reale tramite Whatasapp e Telegram di Vivere Ancona. Per Whatsapp iscriversi al canale

https://vivere.me/waVivereAncona oppure aggiungere il numero alla propria rubrica ed inviare allo stesso numero un

messaggio. Per Telegram cercare il canale @vivereAncona o cliccare su t.me/vivereancona Seguici su Facebook e

Twitter Questo è un articolo pubblicato il 12-12-2024 alle 20:43 sul giornale del 13 December 2024 0 letture

Commenti.

vivereancona.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.vivereancona.it/2024/12/13/la-life-support-di-emergency-soccorre-34-migranti-in-mare-assegnato-il-porto-di-ancona/395186
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A Civitavecchia i 160 anni delle Capitanerie di porto

Appuntamento a luglio al Forte Michelangelo Daria Geggi CIVITAVECCHIA -

Saranno la città di Civitavecchia, il suo porto ed il Forte Michelangelo ad

ospitare, a luglio del prossimo anno, le celebrazioni ufficiali per i 160 anni del

Corpo delle Capitanerie di porto. La conferma questa mattina, nella biblioteca

storica del Forte, nell'ambito della presentazione del calendario 2025 della

Capitaneria. Per l'evento fulcro dei lunghi festeggiamenti, costellati di tanti

appuntamenti nel corso dei mesi, è stata scelta ancora Civitavecchia; saranno

presenti le più alte cariche dello Stato, come confermato dal Direttore

Marittimo del Lazio Michele Castaldo, davanti alle istituzioni locali presenti

all'iniziativa di questa mattina. Il calendario, già presentato a Roma nei giorni

scorsi, è un'opera originale, sia nella tecnica che nel linguaggio, con dodici

tavole realizzate dall'artista Leonardo Petrucci con l'ausilio dell'intelligenza

artificiale. Le opere, realizzate secondo la tendenza artistica e gli stili pittorici

dei diversi periodi storici, raccontano l'evoluzione delle Capitanerie di porto -

Guardia Costiera in modo coinvolgente e contemporaneo, restituendo il

ritratto di un Corpo ancorato ai valori della tradizione e della memoria, ma con

lo sguardo proiettato al futuro, tra evoluzione e tecnologia. «Un viaggio nel tempo - ha spiegato il capitano di vascello

Castaldo - nella storia marittima del nostro Paese e del nostro Corpo. I proventi della vendita dei calendari saranno

devoluti all'Unicef per sostenere progetti a favore dei bambini». Con l'occasione è stato anche proiettato il

cortometraggio "Gli eroi vestiti di bianco" del regista Alessandro Parrello, che verrà presentato al Cortinametraggio e

che è stato girato anche a Civitavecchia, con il Forte Michelangelo a fare da sfondo.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/cronaca/a-civitavecchia-i-160-anni-delle-capitanerie-di-porto-n8vc82oi
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A Civitavecchia i 160 anni delle Capitanerie di porto

CIVITAVECCHIA - Saranno la città di Civitavecchia, il suo porto ed il Forte

Michelangelo ad ospitare, a luglio del prossimo anno, le celebrazioni ufficiali

per i 160 anni del Corpo delle Capitanerie di porto. La conferma questa

mattina, nella biblioteca storica del Forte, nell'ambito della presentazione del

calendario 2025 del la Capitaneria.  Per l 'evento fulcro dei lunghi

festeggiamenti, costellati di tanti appuntamenti nel corso dei mesi, è stata

scelta ancora Civitavecchia; saranno presenti le più alte cariche dello Stato,

come confermato dal Direttore Marittimo del Lazio Michele Castaldo, davanti

alle istituzioni locali presenti all'iniziativa di questa mattina. Il calendario, già

presentato a Roma nei giorni scorsi, è un'opera originale, sia nella tecnica che

nel linguaggio, con dodici tavole realizzate dall'artista Leonardo Petrucci con

l'ausilio dell'intelligenza artificiale. Le opere, realizzate secondo la tendenza

artistica e gli stili pittorici dei diversi periodi storici, raccontano l'evoluzione

delle Capitanerie di porto - Guardia Costiera in modo coinvolgente e

contemporaneo, restituendo il ritratto di un Corpo ancorato ai valori della

tradizione e della memoria, ma con lo sguardo proiettato al futuro, tra

evoluzione e tecnologia. «Un viaggio nel tempo - ha spiegato il capitano di vascello Castaldo - nella storia marittima

del nostro Paese e del nostro Corpo. I proventi della vendita dei calendari saranno devoluti all'Unicef per sostenere

progetti a favore dei bambini». Con l'occasione è stato anche proiettato il cortometraggio "Gli eroi vestiti di bianco"

del regista Alessandro Parrello, che verrà presentato al Cortinametraggio e che è stato girato anche a Civitavecchia,

con il Forte Michelangelo a fare da sfondo. Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/cronaca/577353/a-civitavecchia-i-160-anni-delle-capitanerie-di-porto.html
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Ordinanza n 132/24: Lavori di completamento della Darsena di Levante messa in sicurezza
della cassa di colmata in località Vigliena

Dic 12, 2024 Ordina, dal 12 Dicembre 2024 al 31 Dicembre 2025, durante

l'esecuzione delle attività citate in premessa è fatto divieto alle navi e ai natanti

in genere di navigare all'interno degli specchi acquei di cui al " RENDE NOTO

", mantenendo comunque una distanza non inferiore a mt. 100 dall' unità

impegnata nelle operazioni. Tutte le unità in navigazione nei pressi del mezzo

impegnato nell'attività in parola dovranno mantenersi ad una distanza di

sicurezza dagli stessi, prestando massima attenzione alle eventuali

segnalazioni ottico-acustiche che il personale preposto ai lavori dovesse loro

rivolgere e adottando ogni misura aggiuntiva ritenuta idonea che garantisca la

tutela degli interessi pubblici e privati correlati, oltre che procedere con la

massima consentita cautela in modo che nell'area interessata dai rilievi non

venga indotto alcun moto ondoso ovvero qualsiasi altra interferenza che si

riveli dannosa per la buona riuscita della predetta attività. Sara cura della

Società Soc. RCM Costruzioni Srl di: . assicurare l'ascolto radio continuo sul

CH 16 VHF; . comunicare alla Capitaneria di Porto di Napoli sul canale 16

V.H.F. e alla Corporazione Piloti del Golfo di Napoli sul canale 12 V.H.F l'inizio

dei rilievi e gli spostamenti in ambito portuale, in maniera tale che l'unità addetta ai lavori nel porto non determini

interferenze con le manovre di navi mercantili (art. 3 reg. locale pilotaggio). La stessa comunicazione dovrà essere

eseguita giornalmente al temine dei lavori; . sospendere le operazioni in qualsiasi momento a richiesta della

Capitaneria di Porto di Napoli, ovvero al verificarsi di ogni circostanza straordinaria o evento potenzialmente

pregiudizievole per la sicurezza della navigazione che dovesse insorgere durante l'esecuzione dei lavori, informando

prontamente l'Autorità Marittima; . informare tempestivamente la Capitaneria di Porto di Napoli nel caso in cui

venissero rinvenuti oggetti di natura bellica, con la prescritta procedura; . assicurarsi che i mezzi navali in parola

espongano i segnali prescritti dal "Regolamento Internazionale per Prevenire gli Abbordi in Mare" (COLREG 72/81) -

NAVE CON DIFFICOLTA' DI MANOVRA (regola. 27); . dotarsi di ogni eventuale ed ulteriore autorizzazione e/o nulla

osta necessari ad eseguire la specifica attività; 7. effettuare tutte le operazioni in mare in condizioni meteo marine

favorevoli e sospenderle in caso di peggioramento delle stesse; . Rispettare le prescrizioni previste dall'ordinanza n.

37/2013 del 26.03.2013 del Circondario Marittimo di Napoli, recante disposizioni relativa alla disciplina dei lavori

subacquei; . impiegare sia a terra che a mare, a bordo dei mezzi impegnati, esclusivamente personale qualificato per

la tipologia dei lavori da eseguire e regolarmente assicurato ai sensi della vigente normativa applicabile in materia; E'

fatto obbligo a chiunque spetti di osservare e far osservare le disposizioni contenute nella presente Ordinanza, la cui

pubblicità verrà assicurata mediante l'inclusione

Sea Reporter

Napoli

https://www.seareporter.it/ordinanza-n-132-24-lavori-di-completamento-della-darsena-di-levante-messa-in-sicurezza-della-cassa-di-colmata-in-localita-vigliena/
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alla pagina "Ordinanze" del sito istituzionale www.guardiacostiera.gov.it/napoli.

Sea Reporter

Napoli
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Via libera alla strada camionale di Bari: ok dalla Conferenza dei servizi, si conclude l'iter
per le autorizzazioni

Il nuovo step completato oggi consentirà l'approvazione in Consiglio

metropolitano del progetto di fattibilità tecnico-economica e i successivi

adempimenti per la realizzazione dell'opera Arriva il via libera alla strada

Camionale di Bari dalla Conferenza di servizi. Con l'ok giunto oggi, 12

dicembre, si è concluso positivamente l'iter relativo al Provvedimento

Autorizzativo Unico Regionale (PAUR) che consentirà l'approvazione in

Consiglio metropolitano del progetto di fattibilità tecnico-economica e i

successivi adempimenti relativi alla realizzazione della "Strada Camionale di

Bari di collegamento tra l'autostrada A14 ed il porto di Bari detta "Strada Porta

del Levante". Si tratta di un'opera di miglioramento trasportistico - urbanistico

in grado di smaltire i flussi di traffico pesante diretti verso il porto di Bari

tramite un accesso diretto all'area portuale. Una viabilità che abbraccia i punti

di maggior interesse commerciale, senza passare dai centri urbani.

L'infrastruttura strategica, che vede come soggetto attuatore la Città

metropolitana di Bari con il Servizio Pianificazione Territoriale Generale,

Demanio, Mobilità, Viabilità, è finanziata per l'importo di 216 milioni di euro

con fondi rivenienti da fondi statali con delibere CIPE e con Accordi intervenuti con l'Autorità di Sistema del Mar

Adriatico Meridionale a cui si aggiungono 84 milioni di euro rivenienti dal Fondo di Sviluppo e coesione 2021/2027.

La realizzazione di questa opera riorganizza l'assetto dei collegamenti tra le vie di comunicazione della città di Bari e

dell'intera area metropolitana, alleggerendo le viabilità critiche attraverso una progettazione integrata e interessa i

territori di tre comuni: Bari, Modugno e Bitonto. Avrà anche la funzione di collegamento diretto dell'autostrada A14,

dove verrà realizzato un nuovo casello a metà strada tra quelli di Bitonto e di Bari Nord, con la zona industriale di

Bari, con l'aeroporto di Bari Palese, con l'Interporto Regionale della Puglia e, infine, con il Porto.

Bari Today

Bari

https://www.baritoday.it/cronaca/camionale-bari-chiuso-iter-autorizzazioni-conferenza-servizi.html
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PESCA ABUSIVA NEL PORTO DI BARI

Nella mattinata odierna il personale militare della motovedetta CP 262,

nell'ambito di un'attività di controllo e vigilanza finalizzata alla prevenzione e/o

repressione dei reati in materia di filiera della pesca lungo il litorale di Bari,

procedeva alla verifica di una piccola unità presente all'interno del porto di Bari

con a bordo una persona. Durante i controlli, si constatava la probabile

presenza in prossimità dell'unità di un pescatore subacqueo immerso ed

intento a svolgere attività di pesca in apnea. Accertata la presenza del sub in

immersione, confermata anche dalla persona a bordo dell'unità soggetta a

controllo, il personale della Guardia Costiera di Bari procedeva al sequestro

dell'autorespiratore (bibombola) e di 1 kg di molluschi noti come "taratuffi di

mare", nonché ad irrogare al trasgressore una sanzione amministrativa di

1000 euro. Tali sanzioni in ragione dell'attività di pesca svolta dal pescatore

subacqueo non professionale effettuata in una zona portuale in cui la pesca

risulta esser vietata, con attrezzature non consentite ma soprattutto per aver

pescato  una spec ie  d i  mo l lusch i  per  cu i  è  v ie ta ta  la  pesca,  la

commercializzazione e la somministrazione. La att ività di control lo e

sorveglianza degli specchi acquei portuali e di tutto il litorale barese come quella condotta stamane dal personale

della motovedetta della Guardia Costiera di Bari, garantisce non solo la sicurezza della navigazione e la salvaguardia

della vita umana sanzionando attività non consentite in ambiti adibiti a differenti scopi come quelli portuali, ma anche

la tutela delle risorse biologiche delle acque marine e del consumatore finale della filiera della pesca.

Puglia Live

Bari

https://www.puglialive.net/pesca-abusiva-nel-porto-di-bari/
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La mappa degli 84 nuovi progetti di impianti eolici offshore e le limitazioni alla
navigazione

Economia Uno studio del  Consorzio Mediterraneo per Legacoop

Agroalimentare evidenzia come le maggiori criticità e ripercussioni sui transiti

in mare si avranno in Puglia, Sicilia e Sardegna di REDAZIONE SHIPPING

ITALY Quanti e quali nuovi progetti di impianti eolici offshore stanno

muovendo i primi passi lungo le coste italiane? A questa domanda ha dato

risposta Legacoop Agroalimentare con un rapporto mirato a evidenziare le

criticità conseguenti sulla pesca italiana ma, indirettamente, anche sui trasporti

marittimi. Oggi di impianto eolico già attivo ne è presente soltanto uno nella

rada esterna del porto di Taranto ma nell'ultimo anno ha avuto un notevole

incremento il numero di progetti presentati al ministero dell'Ambiente e della

Sicurezza Energetica (Mase). Si tratta di 84 nuovi impianti (Sardegna 23,

Sicilia 22, Puglia 20, Lazio 7, Calabria 6, Emilia Romagna 3, Abruzzo,

Basilicata e Toscana 1) contro i 66 previsti nel 2023. E dallo "Studio di

ricognizione e approfondimento sullo sviluppo delle attività legate alle risorse

energetiche alternative (impianti eolici off-shore) e delle interazioni con le

attività di pesca e acquacoltura", realizzato dal Consorzio Mediterraneo,

struttura di ricerca aderente a Legacoop Agroalimentare, avranno un consistente impatto sulla pesca. Effetti che si

sommano ad altre criticità legate alla navigazione e alla presenza dei cavidotti per il trasporto dell'energia a terra e

alla maricoltura. I maggiori effetti negativi sarebbero particolarmente pesanti per le marinerie della Puglia Centrale e

meridionale, della Sardegna Meridionale e della Sicilia Sud-Occidentale. L'impatto occupazionale sarebbe

concentrato soprattutto nella Sicilia Sud-Occidentale (oltre 2mila addetti in meno), in Puglia centrale e meridionale

(-1.000), Sardegna meridionale (-500). Seguono Romagna (-300), Lazio (-200), Calabria e Sicilia Ionica (-200).

Sempre secondo lo studio del Consorzio Mediterraneo, gli effetti sarebbero sulla superficie marittima utilizzabile per

la pesca a strascico. Attualmente di poco più di 100mila km², ovvero meno del 32% della superficie complessiva delle

acque marine italiane (oltre 350 mila km², dei quali quasi 200 mila interdetti alla pesca a strascico), gli impianti off-

shore porterebbero ad una riduzione di 17.511 km², -21,6% della superficie di mare utilizzabile. Un valore che può

apparire trascurabile su scala nazionale, ma che assume ben altro rilievo se si considera che gli impianti progettati

non sono uniformemente distribuiti lungo le coste italiane, ma fortemente concentrati, sovrapponendosi su zone di

mare fortemente sfruttate dalla pesca professionale. Le regioni più colpite dagli effetti degli impianti eolici. Dallo

studio emerge come la riduzione della pesca a strascico sia particolarmente allarmante soprattutto in alcune zone.

Nell'area marina della costa meridionale della Sicilia (Gsa 16) la riduzione della superficie per la pesca a strascico

sarebbe del 73,5%, nel mare Adriatico lungo le coste della Puglia (Gsa 18) del 58,4% e in Sardegna (Gsa 11) del

24,6%. A farne le spese sarebbero aree frequentate

Shipping Italy

Bari

https://www.shippingitaly.it/2024/12/12/la-mappa-degli-84-nuovi-progetti-di-impianti-eolici-offshore-e-le-limitazioni-alla-navigazione/
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da marinerie di estrema rilevanza per la pesca nazionale. In Sicilia, ad esempio, le marinerie di Mazara del Vallo,

Sciacca, Marsala, Trapani, dovrebbero fare i conti con una riduzione della superficie disponibile per le proprie attività

di circa 2.800 Km , per la localizzazione di 12 dei 22 impianti previsti. In Puglia, i 21 impianti progettati, distinti in tre

raggruppamenti (9 localizzati al largo delle coste del Gargano, del Golfo di Manfredonia e dei Comuni costieri della

Puglia centro-settentrionale; 5 al largo delle coste dei Comuni costieri della Puglia centro-meridionale; 6 al largo delle

coste più meridionali della Puglia e nel Golfo di Taranto) determinerebbero una riduzione della superficie disponibile di

circa 5.300 km². A risentirne sarebbero le attività di marinerie di grande rilievo. Per la Puglia settentrionale e centrale,

quelle di Manfredonia, Barletta, Molfetta, Bari, Mola di Bari, Monopoli e Brindisi (379 imbarcazioni, pari al 28,8% del

registro delle barche da pesca e al 35,46% di quelle da strascico). Per la Puglia meridionale si determinerebbe un

intralcio pesante alle attività di Otranto, Gallipoli, Santa Maria di Leuca e Porto Cesareo. In Sardegna, dei 23 impianti

progettati, 16 interesseranno soprattutto le acque prospicienti la costa meridionale dell'isola e formano una cintura di

sbarramento di 1.572 km², pressoché continua, per importanti marinerie, come quella di Cagliari e quella di

Sant'Antioco (la parte nettamente preponderante delle 541 imbarcazioni iscritte al registro della pesca, che

rappresentano il 43% delle imbarcazioni da pesca dell'isola e il 54% di quelle da strascico). ISCRIVITI ALLA

NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP:

BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.

Shipping Italy

Bari
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All'Autorità portuale una cerimonia per celebrare i pensionati Asl del 2024

La nota: "La direzione strategica ha fortemente voluto istituire questo

momento per salutare e ringraziare i dipendenti per il servizio reso e il

raggiungimento di questo felice traguardo" BRINDISI - La Asl Brindisi celebra i

suoi pensionati con una cerimonia che si terrà il 16 dicembre nella sede

dell'Autorità portuale, in piazza Vittorio Emanuele II, alle 11. "La direzione

strategica ha fortemente voluto istituire questo momento per salutare e

ringraziare i dipendenti per il servizio reso e il raggiungimento di questo felice

traguardo: senza di loro tutti gli sforzi organizzativi, di gestione e di controllo

che il management esprime non sarebbero efficaci", si legge in una nota Asl.

"L'impegno che quotidianamente viene profuso nelle tante articolazioni della

Asl - commenta il direttore generale Maurizio De Nuccio - è il sale che

permette all'azienda di crescere nelle performance e nella qualità dell'offerta di

prestazioni e servizi all'utenza. Tutti, ognuno col proprio ruolo, contribuiscono

a tenere costantemente lo sguardo rivolto verso l'alto, con l'obiettivo di

migliorare dello stato attuale delle cose". Durante l'evento saranno celebrati

tutti i dipendenti che si sono ritirati dalla vita lavorativa durante gli ultimi 12

mesi, circa 100 persone: a loro sarà consegnata una pergamena ricordo, simbolo della gratitudine dell'azienda per il

lavoro svolto. "Per questo, con questa cerimonia - conclude il dg - vogliamo rendere omaggio a chi ha prestato

servizio per un lungo tempo all'interno del nostro gruppo: loro sono l'esempio a cui deve guardare chi viene a lavorare

con noi". Rimani aggiornato sulle notizie dalla tua provincia iscrivendoti al nostro canale whatsapp: clicca qui Seguici

gratuitamente anche sul canale Facebook: https://m.me/j/Abampv2kioahdYYR/.

Brindisi Report

Brindisi

https://www.brindisireport.it/attualita/brindisi-autorita-portuale-cerimonia-celebrare-pensionati-asl-2024.html
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Il porto di Taranto in rosso: pesa la crisi dell'Ex Ilva

Traffico merci in picchiata rispetto allo scorso anno, il gruppo turco Yilport non

mantiene le promesse. Il nodo della riqualificazione da 270 milioni di euro Un

2024 da dimenticare per il porto di Taranto. Traffico merci in picchiata con un

marcato segno meno rispetto allo scorso anno. Pesano da una parte la crisi

del siderurgico, con una produzione ai minimi storici, dall'altra le promesse non

mantenute del gruppo turco Yilport che da anni ha in gestione il terminal. Conti

in rosso e volumi modesti, ben al di sotto degli obiettivi fissati nella

concessione sottoscritta con l'Autorità portuale. All'orizzonte un futuro carico

di incognite. A partire dal nodo irrisolto dei dragaggi necessari a portare i

fondali a una profondità idonea all'attracco delle grandi navi. Occorre

innanzitutto ripristinare la vasca di colmata destinata ad accogliere i sedimenti.

Si è scoperto che il bacino non regge, a causa di lavori eseguiti male dalla

società appaltatrice. Costo totale delle opere 270 milioni di euro. Per avviare

un primo lotto di lavori, l'Autorità stima che ne servirebbero circa un centinaio.

Risorse che al momento non ci sono ma che potrebbero arrivare dal Just

Transition Fund. Un altro punto interrogativo riguarda la rifunzionalizzazione

del porto come hub per l'eolico offshore galleggiante. Dal ministero dell'Ambiente si attende la pubblicazione del

decreto che darebbe il via ai cantieri a Taranto e Brindisi. La nuova struttura occuperebbe il 50% del terminal ionico,

aprendo nuove prospettive. Nel servizio l'intervista a Sergio Prete, presidente Autorità Portuale del Mar Ionio.

Rai News

Taranto
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Archiviato un procedimento penale contro i vertici dell'AdSP dei Mari Tirreno Meridionale
e Ionio

Il giudice per le indagini preliminari del Tribunale di Palmi con decreto

depositato lo scorso 23 novembre, ha definitivamente archiviato il

procedimento penale avviato a suo tempo da una dipendente dell'Autorità di

Sistema Portuale dei Mari Tirreno Meridionale e Ionio, responsabile

dell'Ufficio legale e all'epoca responsabile Anticorruzione, nei confronti del

presidente e di altri due dirigenti apicali dell'AdSP in ordine alla procedura di

assunzione di una segretaria comunale proveniente dai ruoli del Ministero

dell'Interno e assegnata temporaneamente all'ente portuale con una qualifica

dirigenziale. L'ente portuale ha reso noto che, in ordine alle denunce per abuso

in atti di ufficio, la Procura della Repubblica di Palmi aveva concluso per la

"assoluta infondatezza della notizia di reato e incontrovertibilmente

indimostrate circostanze di accusa, tutte incentrate sulle dichiarazioni di

responsabilità fondate esclusivamente sui dati oggetto della procedura di

mobilità". Sotto il profilo procedurale, si sottolinea come lo stesso Ministero

dell'Interno avesse formalizzato la richiesta di impiego, il Ministero delle

Infrastrutture e dei Trasporti l'avesse giudicata perfettamente legittima e

l'ANAC - anch'essa chiamata in causa dalla denunciante - si fosse dichiarata incompetente ad esprimersi sulla

materia. L'AdSP ha ricordato che, in ordine di tempo, si tratta del secondo decreto di archiviazione definitiva sulle

reiterate denunce della dipendente dell'ente, nel mentre si attende l'esito di una terza denuncia avvenuta nei confronti

del presidente e del segretario generale dell'ente, anch'essa giudicata irrilevante dalla Procura della Repubblica di

Palmi e discussa in Camera di Consiglio lo scorso 26 novembre.

Informare

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20241736-Archiviato-procedimento-vertici-AdSP-Tirreno-Mer-Ionio.asp
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Lavoro, a Gioia Tauro passo avanti per la costituzione dell'impresa portuale ex art. 17

L'AdSP ha riunito la commissione consultiva locale per illustrare gli

emendamenti sul tema attualmente in discussione in Parlamento Un altro

passo avanti a Gioia Tauro in direzione della costituzione dell'impresa portuale

ex art. 17 - comma 5 - legge 84/94. Nei locali dell'Autorità di Sistema Portuale

dei Mari Tirreno meridionale e Ionio, si è riunita la commissione consultiva

locale, prevista dall'art. 15 della legge 84/94 con funzioni consultive in materia

di lavoro portuale del presidente dell'ente, con all'ordine del giorno diverse

tematiche portuali. Tra queste, l'illustrazione della situazione che si è creata al

termine di una lunga serie di riunioni con i Terminalisti e le imprese portuali ex

art 16, tenute al fine di costituire l'impresa ex art 17. Nel contempo, nel corso

della riunione il presidente Andrea Agostinelli ha descritto gli emendamenti

attualmente in discussione in seno al Parlamento, che consentiranno la

proroga della vigenza dell'Agenzia di somministrazione di lavoro portuale,

nelle cui liste sono attualmente iscritti 50 lavoratori, in attesa che possano

essere assunti dall'impresa ex art. 17. Il presidente ha, altresì, illustrato le

ragioni relative alla opportunità di costituire l'impresa ex. art 17 e le norme

della bozza del regolamento di gestione dell'Impresa, che fornirà manodopera portuale nei casi di picchi di lavoro.

Alla riunione hanno preso parte il presidente Agostinelli, accompagnato dal segretario generale Pasquale Faraone e

da Lavinia Strangi, responsabile del Settore Legale dell'ente. Per le organizzazioni sindacali, hanno partecipato

Vincenzo Malvaso del Sul e Carlo Cedro e Domenico Laganà per la Cgil. Mentre, Fabio Castellano ha rappresentato

la Fan Forwarding Agency Ltd srl e Antonio Bartuni la International Shipping. Nel corso dell'incontro, ha fatto seguito

un ampio e approfondito confronto che, al termine della riunione, ha visto la commissione, pur manifestando alcune

osservazioni e riserve di natura regolamentare, esprimersi a favore delle comunicazioni del presidente. Condividi

Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.informazionimarittime.com/post/lavoro-a-gioia-tauro-passo-avanti-per-la-costituzione-dellimpresa-portuale-ex-art-17
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Archiviato procedimento penale dipendente Gioia Tauro

Redazione

GIOIA TAURO Il GIP del Tribunale di Palmi con decreto depositato in data

23.11.2023 di cui solo oggi si è avuta notizia -si legge in una nota dell'AdSp

del mar Tirreno meridionale e Ionio- ha definitivamente archiviato il

procedimento penale avviato a suo tempo da una dipendente dell'Ente,

responsabile dell'Ufficio legale, e all'epoca responsabile Anticorruzione, nei

confronti del presidente e di altri due dirigenti apicali dell'Ente, in ordine alla

procedura di assunzione di una segretaria comunale proveniente dai ruoli del

Ministero dell'Interno e assegnata temporaneamente all'Ente portuale con una

qualifica dirigenziale. In ordine alle denunce per abuso in atti di ufficio, la

Procura della Repubblica di Palmi dopo uno studio complessivo ed

approfondito degli atti aveva concluso per la assoluta infondatezza della

notizia di reato e incontrovertibilmente indimostrate circostanze di accusa,

tutte incentrate sulle dichiarazioni di responsabilità fondate esclusivamente sui

dati oggetto della procedura di mobilità. Sotto il profilo procedurale, si

sottolinea come lo stesso Ministero dell'Interno avesse formalizzato la

richiesta di impiego, il Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti l'avesse

giudicata perfettamente legittima e l'ANAC anch'essa compulsata dalla denunciante si fosse dichiarata incompetente

ad esprimersi sulla materia. E il Gip del Tribunale di Palmi, rigettando l'opposizione della denunciante, ha

definitivamente giudicato perfettamente legittimo e cristallino l'operato dell'Autorità di Sistema portuale nella

fattispecie. In ordine di tempo, si tratta del secondo decreto di archiviazione definitiva sulle reiterate denunce della

dipendente dell'Ente, nel mentre si attende l'esito di una terza denuncia avvenuta nei confronti del presidente e del

segretario generale dell'AdSp, anch'essa giudicata irrilevante dalla Procura della Repubblica di Palmi e discussa in

Camera di Consiglio lo scorso 26 Novembre 2024.

Messaggero Marittimo

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.messaggeromarittimo.it/archiviato-procedimento-penale-dipendente-gioia-tauro/
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Decennale Nautico, il battesimo del mare per gli alunni delle medie. Domani le borse di
studio

Continuano gli appuntamenti per festeggiare il decennale del corso Trasporti e

Logistica-Nautico dell'Istituto Da Vinci. Nei giorni scorsi si è svolto l'evento "

Un futuro d'aMare " che ha portato in mare gli alunni delle terze medie di

Milazzo, dando vita a un vero e proprio battesimo del mare. Evento che è

stato suddiviso in diverse giornate, due si sono già svolte. I ragazzi imbarcati

sulle navi, messe a disposizione gratuitamente dalla Caronte & Tourist, hanno

avuto l'opportunità di vivere una straordinaria esperienza a bordo. Dopo

l'accoglienza al Molo Marullo di Milazzo dove c'erano la dirigente Stefania

Scolaro, i docenti e gli alunni dell'ITET Leonardo Da Vinci gli alunni sono saliti

a bordo, indossando i cappelli ideati dall'Istituto dove hanno partecipato a

diversi laboratori tutti a tema marino. Hanno imparato come creare i nodi

marinari, gli è stato mostrato attraverso l'uso del Pc e tramite cartine come

orientarsi in mare, ognuno di loro ha creato il proprio diario di bordo ed inoltre

hanno viaggiato virtualmente nel mondo sottomarino grazie ai visori del MuMa

Museo del Mare. Una volta arrivati a destinazione, è stata fatta una breve

sosta nell'Isola di Vulcano dove ai ragazzi è stato concesso vivere dei

momenti creativi in totale spensieratezza respirando la dolce brezza emanata dal mare.Insomma, un'esperienza a

360° che ha compreso anche l'emozionante visita guidata nella plancia dove i ragazzi, grazie alle spiegazioni degli

operatori, hanno potuto osservare le azioni svolte nel ponte di comando. Domani, venerdì 13 dicembre, invece, è in

calendario un nuovo appuntamento: la cerimonia di consegna delle Borse di Studio del Gruppo Caronte & Tourist per

gli alunni eccellenti a s. 2023/24 del Corso "Trasporti e Logistica" e in contemporanea l'intitolazione del Laboratorio di

"Elettronica ed Elettrotecnica" al Sottocapo 1a cl. Np/Op Giuseppe Tusa. All'evento che si svolgerà in Aula Magna

prenderanno parte la preside Stefania Scolaro, il sindaco di Milazzo Pippo Midili, il Comandante della Capitaneria di

Porto Alessandro Sarro - il provveditore Leon Zingales, il Commissario dell'Autorità portuale dello Stretto Antonio

Ranieri, Padre Saverio Cento, rettore Santuario San Francesco di Paola della Società Caronte & Tourist Isole Minori

S.p.A Vincenzo Franza, il responsabile del personale e comunicazione della Società Caronte & Tourist Isole Minori

S.p.A. Tiziano Minuti la signora Adele Chiello Tusa.

Oggi Milazzo

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.oggimilazzo.it/2024/12/12/decennale-nautico-al-via-il-battesimo-del-mare-per-gli-alunni-delle-medie-domani-le-borse-di-studio/
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Preso in consegna da Caronte&Tourist il nuovo traghetto Pietro Mondello

Cantieri La nave gemella di Elio costruita sempre in Turchia (cantiere Sefine)

entrerà anch'essa in servizio fra le due sponde dello Stretto di Messina di

REDAZIONE SHIPPING ITALY Il gruppo armatoriale Caronte & Tourist ha

preso in consegna dal cantiere navale turco Sefine il traghetto bidirezionale

Pietro Mondello, unità praticamente gemella di Elio che già dal 2018 è entrata

in servizio per coprire il collegamento marittimo fra le due sponde dello Stretto

di Messina. Fra le innovazioni che saranno a bordo di questa nuova

costruzione spicca ad esempio un ampio pacchetto batterie da 2 MWh di

potenza per alimentare alcune funzioni di bordo e per effettuare manovre in

porto senza emissioni consentendo al contempo di ridurre anche i consumi. La

lunghezza complessiva della nuova nave è di 132 metri e potrà viaggiare a una

velocità di crociera di 15 nodi, ha una capacità di trasporti di circa 1.500

passeggeri e 290 veicoli su due ponti. A proposito del programma di nuove

costruzioni avviato da Caronte&Tourist, in un'intervista rilasciata nelle scorse

settimane a SHIPPING ITALY, l'amministratore delegato Lorenzo Matacena ha

detto che l'azienda ha in previzione l'acquisto di almeno quattro (e fino a sei)

nuove navi traghetto da impiegare nei collegamenti per le isole minori della Sicilia per un investimento compreso fra i

200 e i 300 milioni di euro. Il progetto, però, rischia di subire un rallentamento fino quando dal Governo italiano non

arrivano indicazioni chiare sui contributi al rinnovo delle flotte di traghetti impiegati in Italia. ISCRIVITI ALLA

NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP:

BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI Matacena: "Pronti a

ordinare traghetti ma attendiamo certezze sull'Ets".

Shipping Italy

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.shippingitaly.it/2024/12/12/preso-in-consegna-da-carontetourist-il-nuovo-traghetto-pietro-mondello/
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Messina, la Federmar Cisal incontra Caronte & Tourist. Crocè e Previti: "chiediamo
l'intervento del Prefetto"

Messina, la Federmar Cisal incontra Caronte & Tourist. Crocè e Previti:

"chiederemo al Prefetto di Messina di affrontale lo stato di crisi della Società"

Si è tenuto oggi l'incontro in sede aziendale tra la Caronte & Tourist Isole

Minori e le segreterie regionale e provinciale della FEDERMAR CISAL. "I

rappresentanti di Caronte & Tourist - c'è scritto in una nota- hanno confermato

le ragioni economiche e organizzative che hanno indotto la società ad

adottare misure di razionalizzare che non attengono solo l'ambito delle risorse

umane. La società ha ribadito che le nuove misure consentono alla Società di

risparmiare un milione e mezzo di euro , atteso che la convenzione firmata

con il Ministero dei trasporti dev'essere aggiornata in quanto i prezzi risalgono

al 2016 . La società, pertanto, non è in grado di affrontare i costi derivanti dall'

attuale gestione del servizio". "La FEDERMAR CISAL e i marittimi -dichiarano

Clara Crocè, Segretario Regionale e Sebastiano Previti, responsabile

provinciale- hanno espresso la propria contrarietà in quanto le misure adottate

dalla società penalizzano i marittimi che sono costretti a rimanere a bordo due

mesi . Tale meccanismo che impone ai marittimi di smaltire i riposi

compensativi dopo lo sbarco, restringe la forza lavoro degli stessi marittimi. La FEDERMAR Cisal ha preannunciato

che richiederà al Prefetto di Messina la convocazione di un tavolo istituzionale per affrontare quello che a tutti gli

effetti riteniamo - concludono Clara Crocè e Sebastiano Previti - lo stato di crisi in cui versa la Caronte Tourist Isole

Minori. Chiederemo al Prefetto la convocazione di un rappresentante del Ministero dei Trapsorti e l'Assessore alla

Mobilità ed Infrastrutture della Regione Sicilia On.le Aricò".

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.strettoweb.com/2024/12/messina-federmar-cisal-incontra-caronte-tourist-croce-previti-intervento-prefetto/1837362/
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"Parità di trattamento per i dipendenti in Caronte&Tourist"

Redazione | giovedì 12 Dicembre 2024 - 15:19 Rivendicazione sindacale e

procedure di raffreddamento: interviene Rsu C&T Spa MESSINA - " È stata

aperta la seconda fase delle procedure di raffreddamento in Caronte & Tourist

Spa Area Stretto". La comunicazione è della Rsu C&T Spa, deputata anche a

rappresentare i lavoratori che operano all'interno dell'Area Stretto. Si legge in

una nota: "Purtroppo, ci preme constatare che, nonostante le premesse che si

erano create in occasione della firma dell'ultimo accordo di febbraio., che

prevedeva un integrativo per il personale di bordo, al fine di diminuire la

sperequazione esistente tra i dipendenti cosiddetti anziani inquadrati con

vecchi contratti aziendali, e quelli di più recente assunzione, nonché la

trasformazione contrattuale per il personale operativo di terra, che è passato

dal Ccnl Multiservizi al Contratto collettivo nazionale di lavoro per il settore

privato per l'industria armatoriale, continuano a persistere situazioni di

differenze sostanziali tra i dipendenti, soprattutto per il personale di terra". E

ancora: "Registriamo con rammarico, delle differenze sostanziali sia nel

pagamento delle competenze, sia nella gestione organizzativa del personale

operativo di terra all'interno dell'impianto. Quest'ultimo si ritrova a fare dei turni gravosi con sforamento sistematico

dell'orario ordinario di lavoro, in assenza inoltre di retribuzione per la parte eccedente. Tutto questo li pone in una

condizione di diversità rispetto al personale che ha avuto sempre riconosciuta l'applicazione del contratto di settore".

In un contesto in cui l'azienda è impegnata nell'organizzazione di eventi sociali, e, meeting natalizi, l'organizzazione

sindacale invoca "una vera unità". E lamenta che non si diano "risposte concrete alla Rsu. Con la seconda fase delle

procedure di raffreddamento auspichiamo delle risposte anche da parte delle istituzioni che hanno visto un impegno

aziendale, attualmente disatteso, a diminuire le distanze di trattamento tra i dipendenti in forza all'interno dell'Area

Stretto. Il tutto al fine di scongiurare conseguenze che possano portare a ulteriori conflitti sia nel sistema trasporto

marittimo della nostra regione, che all'interno della stessa holding".

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.tempostretto.it/news/parita-di-trattamento-per-i-dipendenti-in-carontetourist.html


 

giovedì 12 dicembre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 86

[ § 2 5 2 7 6 9 2 2 § ]

Porto e zona industriale di Termini Imerese, 120 milioni per i lavori

PALERMO - La giunta regionale ha approvato la riprogrammazione

dell'accordo per la realizzazione di opere strategiche nel porto e nella zona

industriale di Termini Imerese. L'iniziale accordo di programma stipulato nel

2011 è stato aggiornato su proposta dell'assessore alle Attività produttive, Edy

Tamajo, sul piano del quadro finanziario per un totale complessivo di circa 120

milioni di euro destinati alla realizzazione di opere infrastrutturali. Fra gli

interventi riprogrammati ci sono il completamento del molo di Termini Imerese

, le strade di accesso al porto lato Nord e la realizzazione di un sistema di

fibre ottiche. L'accordo è stato sottoscritto da Regione Siciliana, Comune di

Termini Imerese, Città metropolitana di Palermo, Irsap, Anas, Autorità di

sistema portuale del mare di Sicilia occidentale, Rfi, Società interporti siciliana

e Sosvima. I lavori sul porto di Termini Imerese "Termini Imerese, con il suo

porto e la sua zona industriale , rappresenta un nodo strategico per lo sviluppo

della Sicilia occidentale - dice il presidente della Regione, Renato Schifani -. Il

governo regionale punta a riqualificare il polo industriale per migliorarne la resa

e l'attrattività, riconoscendone il ruolo centrale nel sistema economico

regionale". Tra gli interventi previsti anche la realizzazione del collegamento stradale tra il porto e la statale 113.

Spiega Tamajo: "Accogliendo le istanze del Comune di Termini Imerese si conferma l'impegno e la volontà del

governo a favore di un piano di opere di fondamentale importanza". "Il collegamento stradale - continua l'assessore

alle Attività produttive - è un'infrastruttura cruciale, da molti anni attesa dalla cittadinanza. Questo progetto non solo

migliorerà la viabilità e i collegamenti, ma darà un impulso significativo all'economia locale, attirando investimenti e

rafforzando la competitività del territorio". Lo sviluppo del porto di Termini Imerese era stato al centro di un intervento

di Schifani nei giorni scorsi. Leggi qui tutte le notizie di Palermo.

LiveSicilia

Palermo, Termini Imerese

https://livesicilia.it/termini-imerese-120-milioni-lavori-porto-zona-industriale/
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Termini Imerese: 120 milioni per Porto e Zona Industriale

TERMINI IMERESE - La giunta regionale ha dato i l  via l ibera al la

riprogrammazione dell'Accordo per la realizzazione di opere strategiche nel

porto e nella zona industriale di Termini Imerese L'accordo, inizialmente

stipulato nel 2011, è stato aggiornato su proposta dell'assessore alle Attività

produttive, Edy Tamajo . Prevede un investimento complessivo di circa 120

milioni di euro per infrastrutture chiave. Pioggia di soldi per porto e zona

industriale di Termini Imerese " Termini Imerese, con il suo porto e la sua zona

industriale, è un punto strategico per lo sviluppo della Sicilia occidentale - ha

dichiarato il presidente della Regione, Renato Schifani -. L'obiettivo del

governo regionale è riqualificare e valorizzare questo polo industriale,

migliorandone l'efficienza e l'attrattività, riconoscendone il ruolo centrale

nell'economia regionale" Le parole dell'assessore Tamajo Tra i progetti

principali figura la costruzione di un collegamento stradale tra il porto e la

Statale 113 " Accogliendo le richieste del Comune di Termini Imerese,

confermiamo il nostro impegno per realizzare infrastrutture di primaria

importanza - ha sottolineato Tamajo -. Q uesto collegamento stradale, atteso

da anni, rappresenta una svolta per la viabilità locale e offrirà un forte impulso economico al territorio, rendendolo più

competitivo e attrattivo per gli investimenti" Altri interventi programmati includono il completamento del molo di

Termini Imerese l'adeguamento delle strade di accesso al porto lato Nord e l'installazione di una rete di fibra ottica

L'accordo è stato firmato dalla Regione Siciliana insieme a: Comune di Termini Imerese la Città Metropolitana di

Palermo l'Irsap l'Anas l'Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sicilia Occidentale la Rfi la Società Interporti Siciliana

la Sosvima.

New Sicilia

Palermo, Termini Imerese

https://newsicilia.it/palermo/cronaca/termini-imerese-120-milioni-per-porto-e-zona-industriale/980037/
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Fibra ottica e un collegamento con la statale, 120 milioni per il porto e l'area industriale di
Termini

La giunta regionale ha approvato la riprogrammazione degli interventi con

l'obiettivo di realizzare opere strategiche per l'economia locale. Tamajo:

"Lavori attesi per anni dalla cittadinanza che daranno un nuovo impulso" Un

collegamento tra il porto e la statale 113, il completamento del molo, delle

strade di accesso sul lato nord e la realizzazione di un sistema in fibra ottica.

Sono alcuni degli interventi previsti per l'infrastruttura di Termini Imerese grazie

allo stanziamento, sul piano del quadro finanziario, di circa 120 milioni da

parte della Regione. La Giunta ha infatti approvato la riprogrammazione

dell'accordo per la realizzazione di opere strategiche nell'area portuale e in

quella industriale. L'iniziale accordo di programma stipulato nel 2011 è stato

aggiornato su proposta dell'assessore regionale alle Attività produttive, Edy

Tamajo: "Accogliendo le istanze del Comune di Termini - spiega - si conferma

l'impegno e la volontà del governo a favore di un piano di opere di

fondamentale importanza. Il collegamento stradale è un'infrastruttura cruciale,

da molti anni attesa dalla cittadinanza. Questo progetto non solo migliorerà la

viabilità e i collegamenti, ma darà un impulso significativo all'economia locale,

attirando investimenti e rafforzando la competitività del territorio". "Termini Imerese, con il suo porto e la sua zona

industriale, rappresenta un nodo strategico - dice il presidente Renato Schifani - per lo sviluppo della Sicilia

occidentale. Il governo regionale punta a riqualificare il polo industriale per migliorarne la resa e l'attrattività,

riconoscendone il ruolo centrale nel nostro sistema economico". L'accordo è stato sottoscritto da Regione Siciliana,

Comune di Termini Imerese, Città metropolitana di Palermo, Irsap, Anas, Autorità di sistema portuale del mare di

Sicilia occidentale, Rfi, Società interporti siciliana e Sosvima.

Palermo Today

Palermo, Termini Imerese

https://www.palermotoday.it/cronaca/accordo-finanziamento-lavori-porto-zona-industriale-termini-imerese.html
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Termini Imerese, da governo regionale via libera a risorse per porto e zona industriale: in
arrivo 120 milioni

Fra gli interventi riprogrammati, ci sono anche il completamento del molo di

Termini Imerese, le strade di accesso al porto lato Nord e la realizzazione di

un s istema di  f ibre ot t iche La giunta regionale ha approvato la

riprogrammazione dell'Accordo per la realizzazione di opere strategiche nel

porto e nella zona industriale di Termini Imerese. L'iniziale accordo di

programma stipulato nel 2011 è stato aggiornato su proposta dell'assessore

alle Attività produttive, Edy Tamajo, sul piano del quadro finanziario per un

totale complessivo di circa 120 milioni di euro destinati alla realizzazione di

opere infrastrutturali. «Termini Imerese, con il suo porto e la sua zona

industriale, rappresenta un nodo strategico per lo sviluppo della Sicilia

occidentale - dice il presidente della Regione, Renato Schifani -. Il governo

regionale punta a riqualificare il polo industriale per migliorarne la resa e

l'attrattività, riconoscendone il ruolo centrale nel sistema economico

regionale». Tra gli interventi previsti, la realizzazione del collegamento stradale

tra il porto e la Statale 113. «Accogliendo le istanze del Comune di Termini

Imerese si conferma l'impegno e la volontà del governo a favore di un piano di

opere di fondamentale importanza - spiega Tamajo -. Il collegamento stradale è un'infrastruttura cruciale, da molti anni

attesa dalla cittadinanza. Questo progetto non solo migliorerà la viabilità e i collegamenti, ma darà un impulso

significativo all'economia locale, attirando investimenti e rafforzando la competitività del territorio». Fra gli interventi

riprogrammati, ci sono anche il completamento del molo di Termini Imerese, le strade di accesso al porto lato Nord e

la realizzazione di un sistema di fibre ottiche. L'accordo è stato sottoscritto da Regione Siciliana, Comune di Termini

Imerese, Città metropolitana di Palermo, Irsap, Anas, Autorità di sistema portuale del mare di Sicilia occidentale, Rfi,

Società interporti siciliana e Sosvima.

Sicilia 20 News

Palermo, Termini Imerese

https://sicilia20news.it/2024/12/13/economia-e-lavoro/termini-imerese-da-governo-regionale-via-libera-a-risorse-per-porto-e-zona-industriale-in-arrivo-120-milioni/597011/
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Nautica, Urso: "Normalizzazione crescita 2024 va sostenuta"

Il ministro delle Imprese e del Made in Italy, Adolfo Urso, in un messaggio

inviato in occasione dell'assemblea di Confindustria Nautica 12 dicembre 2024

| 17.05 LETTURA: 2 minuti ''Ringrazio il Presidente Cecchi per l'invito e saluto

la platea, scusandomi di non poter essere con voi a causa di impegni

istituzionali. L'Assemblea di Confindustria Nautica è un appuntamento centrale

per un settore che rappresenta un'eccellenza del nostro Paese e un simbolo

del Made in Italy nel mondo''. Lo sottolinea il ministro delle Imprese e del Made

in Italy, Adolfo Urso, in un messaggio inviato in occasione dell'assemblea di

Confindustria Nautica. ''Gli straordinari risultati del comparto testimoniano la

forza della filiera che nel 2023 ha raggiunto il massimo storico di 8,33 miliardi

di euro di fatturato e di 4,23 miliardi di euro di export, anche grazie alla

leadership mondiale nella produzione di superyacht. Sono oltre 600, infatti, le

unità commissionate o in costruzione, pari a oltre il 50% degli ordini mondiali'',

aggiunge Urso. ''Le stime del 2024 evidenziano, invece, una normalizzazione

della crescita, che deve essere sostenuta attraverso azioni strutturali e di

sistema -annuncia Urso-. Un contributo significativo può arrivare dalle fiere,

che rappresentano al meglio il sistema produttivo italiano: in questo ambito, occorre concentrare azioni e risorse per

favorire una specializzazione settoriale sempre più accentuata, dando vita a eventi in grado di attirare specialisti,

espositori internazionali, buyers e turisti da tutto il mondo, come avviene annualmente per il Salone Nautico di

Genova''. governo consapevole necessità investimenti per sostenibilità e tecnologie 'green'''Il Governo è consapevole

delle responsabilità che ha verso il vostro settore, che necessita di investimenti in innovazione, per rispondere al

meglio a una domanda sempre più orientata verso la sostenibilità e le tecnologie green -prosegue Urso-. Il Piano

Transizione 5.0, i Contratti di Sviluppo e i cosiddetti mini Contratti di Sviluppo per investimenti di taglia più piccola,

oltre alla Nuova Sabatini, sono misure indispensabili per sostenere la doppia transizione che coinvolge le imprese

della vostra filiera, caratterizzata dalla convivenza tra colossi internazionali e artigiani più piccoli, in grado di creare

veri e proprio gioielli galleggianti''. ''Tutti questi elementi spiegano perché la nautica da diporto ha un ruolo di primo

piano tra i comparti strategici protagonisti della nuova politica industriale, secondo quanto già delineato nel libro verde

"Made in Italy 2030", che è in consultazione pubblica -spiega Urso-. Fino al 31 dicembre tutti gli stakeholder potranno

dare il proprio contributo per costruire insieme un percorso che ci porti a consolidare, da qui a 5 anni, la posizione

dell'Italia tra le prime 10 economie mondiali, attraverso la valorizzazione e l'innovazione del modello produttivo Made

in Italy. Il nostro progetto è ambizioso, ma sono certo che è alla nostra portata, anche grazie alla nautica, vessillo del

saper fare italiano nel mondo. Grazie per il vostro

(Sito) Adnkronos

Focus

https://www.adnkronos.com/economia/nautica-urso-normalizzazione-crescita-2024-va-sostenuta_7Hg6E0fGFrFphzZZWQRkdF
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contributo''.

(Sito) Adnkronos

Focus
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Nautica, Santanchè: "Stiamo lavorando a nuovo bando formazione turistica"

Il ministro del Turismo, Daniela Santanchè, in occasione dell'assemblea di

Confindustria Nautica. 12 dicembre 2024 | 17.07 LETTURA: 1 minuti ''Anche il

segmento nautico può ricorrere all'importante pacchetto di risorse per la

formazione turistica. E, come sapete, si è chiuso da pochissimo un bando, ma

stiamo lavorando per un nuovo bando, perché investire in formazione sarà la

chiave per il salto di qualità e competitività che l'ecosistema turistico italiano

deve compiere. Noi dobbiamo sempre ricordarci che come fa il vostro

settore, l'ha interpretato benissimo, che l'Italia è una nazione di qualità e non di

quantità e quindi ci impegneremo sempre di più nel vostro settore come tutti i

settori che portano qualità''. Lo sottolinea il ministro del Turismo, Daniela

Santanchè, in occasione dell'assemblea di Confindustria Nautica. ''Il compito

del governo -continua- è quello di creare quelli che sono i giusti fattori di

contesto e di attrattività per consentire a voi, a chi lavora tutti i giorni, di poter

esprigionare il meglio che sapete fare. Abbiamo agito sui porti, che è una via

sui porti turistici, che è una via di accesso turistica privilegiata sui nostri

territori costieri. Abbiamo fatto, come sapete, un intervento da 5 milioni di

euro per dotare tutti i porti turistici pubblici di connessione Wi-Fi gratuita. Ma anche tutte le iniziative di promozione

che sono state legate al progetto Scopri dove ti porto, l'Italia vista dal mare, per la valorizzazione e la promozione del

turismo nautico nella nostra nazione e all'estero, mettendo al centro le rotte nautiche''.

(Sito) Adnkronos
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Costa Crociere presenta a Milano la nuova strategia 2025

Un nuovo concetto di vacanza alla 'riscoperta della meraviglia' non solo nelle

destinazioni a terra della crociera ma anche durante il viaggio a bordo della

nave. Costa crociere ha presentato oggi in occasione del primo Costa global

summit a Milano all'Allianz MiCo, un evento alla presenza di oltre 2.500

persone, fra dipendenti, partner, agenti di viaggio e ospiti, la sua strategia e le

novità per il 2025. "Costa Crociere è un'azienda con 76 anni di storia, ma

costantemente proiettata nel futuro. La nostra sfida per il 2025 è quella di

rivoluzionare ancora una volta il concetto di vacanza, portando i circa 35.000

ospiti che ogni giorno viaggiano con noi a vivere la meraviglia di riscoprire la

bellezza del mondo - spiega l'amministratore delegato Mario Zanetti -. Le

crociere stanno crescendo rapidamente, con quasi 32 milioni di passeggeri nel

mondo, ma rappresentano solo il 2% dei viaggiatori globali. Esiste quindi un

ampio potenziale di crescita per i prossimi anni, che vogliamo sviluppare con

la nostra strategia, grazie a esperienze uniche e memorabili, con la

collaborazione di partner d'eccellenza. Tutto questo continuando nel nostro

percorso di sostenibilità, che ci vede impegnati con investimenti importanti in

nuove tecnologie finalizzati alla decarbonizzazione". La "missione" è lasciare i viaggiatori senza parole appunto per la

meraviglia. Un esempio sono le Sea destination, che segnano la "rivoluzione" nelle crociere Costa: spettacoli ed

esperienze immersive sulle navi, legati agli scorci che si incontreranno lungo la rotta, che prima erano solo luoghi di

passaggio. Ad esempio nel golfo dell'Oman i crocieristi si ritroveranno in un deserto sul mare a scoprire le tradizioni

delle oasi con danze e musiche o a celebrare con un party la luna nel Mar dei Caraibi. Proposte spettacolari con la

collaborazione di Luca Tommassini che sarà il direttore artistico delle esperienze a bordo. Grande attenzione anche

per la gastronomia, con chef di nome come Bruno Barbieri e Angel Léon. Durante il Costa Global summit parlando

delle strategie della compagnia, l'attenzione si è focalizzata sulla centralità della nave e dell'esperienza a bordo,

espresse attraverso il design (fra l'latro sono state ridisegnate le suites di Costa Deliziosa) comfort, innovazione

tecnologica e sostenibilità.

(Sito) Ansa
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Nautica, Santanchè: "Stiamo lavorando a nuovo bando formazione turistica"

Roma, 12 dic. (Adnkronos) - ''Anche il segmento nautico può ricorrere

all'importante pacchetto di risorse per la formazione turistica. E, come sapete,

si è chiuso da pochissimo un bando, ma stiamo lavorando per un nuovo

bando, perché investire in formazione sarà la chiave per il salto di qualità e

competitività che l'ecosistema turistico italiano deve compiere. Noi dobbiamo

sempre ricordarci che come fa il vostro settore, l'ha interpretato benissimo,

che l'Italia è una nazione di qualità e non di quantità e quindi ci impegneremo

sempre di più nel vostro settore come tutti i settori che portano qualità''. Lo

sottolinea il ministro del Turismo, Daniela Santanchè, in occasione

dell'assemblea di Confindustria Nautica.''Il compito del governo -continua- è

quello di creare quelli che sono i giusti fattori di contesto e di attrattività per

consentire a voi, a chi lavora tutti i giorni, di poter esprigionare il meglio che

sapete fare. Abbiamo agito sui porti, che è una via sui porti turistici, che è una

via di accesso turistica privilegiata sui nostri territori costieri. Abbiamo fatto,

come sapete, un intervento da 5 milioni di euro per dotare tutti i porti turistici

pubblici di connessione Wi-Fi gratuita. Ma anche tutte le iniziative di

promozione che sono state legate al progetto Scopri dove ti porto, l'Italia vista dal mare, per la valorizzazione e la

promozione del turismo nautico nella nostra nazione e all'estero, mettendo al centro le rotte nautiche''.

Affari Italiani
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Costa Crociere, sfida 2025 è rivoluzionare concetto di vacanza

Zanetti: vivere la meraviglia di riscoprire la bellezza del mondo Roma, 12 dic.

(askanews) - "Costa Crociere è un'azienda con 76 anni di storia, ma

costantemente proiettata nel futuro. La nostra sfida per il 2025 è quella di

rivoluzionare ancora una volta il concetto di vacanza, portando i circa 35.000

ospiti che ogni giorno viaggiano con noi a vivere la meraviglia di riscoprire la

bellezza del mondo". Così Mario Zanetti, amministratore delegato di Costa

Crociere, in occasione del 'Costa Global Summit', il primo esclusivo evento di

Costa Crociere, organizzato all'Allianz MiCo di Milano alla presenza del

management dell'azienda e di un'ampia rappresentanza di dipendenti e ospiti.

"Le crociere stanno crescendo rapidamente, con quasi 32 milioni di

passeggeri nel mondo, ma rappresentano solo il 2% dei viaggiatori globali.

Esiste quindi un ampio potenziale di crescita per i prossimi anni, che vogliamo

sviluppare con la nostra strategia, grazie a esperienze uniche e memorabili,

con la collaborazione di partner d'eccellenza. Tutto questo continuando nel

nostro percorso di sostenibilità, che ci vede impegnati con investimenti

importanti in nuove tecnologie finalizzati alla decarbonizzazione", ha aggiunto

Zanetti. Tra le principali novità presentate, una nuova stagione delle Sea destinations, esperienze immersive in luoghi

unici in mezzo al mare e che rappresentano la vera rivoluzione dell'offerta di Costa. In particolare, le nuove proposte

di sono state rese ancora più spettacolari e coinvolgenti grazie alla collaborazione con Luca Tommassini, scelto da

Costa come direttore artistico per disegnare le esperienze a bordo. Tommassini ha interpretato questo nuovo

concetto di destinazione mare, facendo scoprire agli ospiti momenti di autentica bellezza attraverso l'ideazione di

spettacoli sulle navi in profonda connessione con il mondo circostante; così, ci si ritroverà in un deserto sul mare nel

Golfo dell'Oman per scoprire le antiche tradizioni delle oasi dove la magia prende vita con danze e musiche da "Mille

e Una Notte" o ad un party esclusivo per celebrare la luna nel mar dei Caraibi. "Portare a Milano alcune delle

esperienze che stiamo disegnando per gli ospiti delle navi Costa nei luoghi più belli del mondo è stato un momento

speciale. Il concetto di Sea&Land Destinations mi ha affascinato, perché offre agli ospiti non solo la possibilità di

esplorare luoghi straordinari a terra, ma anche a bordo celebrando luoghi iconici che prima erano solo di passaggio

amplificando così il senso di meraviglia. Il mio approccio nella progettazione delle Sea Destinations è stato quello di

portare sulla nave, in una chiave moderna e un po' estrema colori, suoni, sapori, danze delle destinazioni,

combinando semplicità e audacia. Perché il mio obiettivo è quello di costruire dei momenti che restino indelebili nelle

menti di chi li vive", ha affermato Luca Tommassini. A raccontare il valore del comfort nell'esperienza crocieristica è

poi intervenuto un Ambassador d'eccezione, Bruno Barbieri, uno degli

Askanews

Focus

https://askanews.it/2024/12/12/costa-crociere-sfida-2025-e-rivoluzionare-concetto-di-vacanza/


 

giovedì 12 dicembre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 96

[ § 2 5 2 7 6 8 6 9 § ]

chef italiani più premiati al mondo ed esperto di hospitality. "Ogni crociera con Costa è un'esperienza che va oltre il

semplice viaggio, è un incontro perfetto tra comfort, servizio impeccabile, design, sostenibilità. L'ospitalità a bordo è

pensata per coinvolgere tutti i sensi, creando un ambiente dove il mare culla dolcemente, le cabine sono rifugi perfetti

e ogni dettaglio è curato per garantire un comfort eccezionale. Con Costa, ho avuto l'opportunità di vedere come

l'evoluzione dell'ospitalità in mare possa unire la bellezza dei luoghi, la qualità dei servizi e il rispetto per l'ambiente,

offrendo a ogni ospite un'esperienza che è veramente un viaggio nella meraviglia".

Askanews
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DP World lancia il "primo" Carbon Inset Programme per porti container

(Foto courtesy DP World) DP World, azienda di logistica con sede negli

Emirati Arabi Uniti, ha lanciato quello che definisce il "primo" programma di

inset di carbonio nei porti container con l'obiettivo di ridurre i gas serra portuali

Londra . Nel 2024 DP World si è sviluppata fino a coprire il 95% dei flussi

commerciali globali, movimentando l'11% delle merci mondiali. Ora, DP World

sta implementando numerose iniziative di sostenibilità nell'ambito della

strategia 'Our World, Our Future'. L'azienda sta lavorando duramente per

allineare i propri valori aziendali con gli obiettivi di sviluppo sostenibile delle

Nazioni Unite. DP World ha implementato una nuova strategia di riduzione

delle emissioni di carbonio nei suoi hub logistici del Regno Unito, London

Gateway e Southampton, per aiutare gli importatori di merci a ridurre le loro

emissioni. L'iniziativa si basa sul programma Modal Shift di DP World, che ha

ridotto le emissioni per i suoi partner di oltre 17.000 tonnellate nel suo primo

anno. La major del commercio globale si è impegnata a ridurre le emissioni di

gas serra (GHG) Scope 1 del 42% entro il 2030 (rispetto all'anno base 2022).

Inoltre, si è impegnata a ridurre le emissioni di gas serra Scope 2 del 62,2% e

a ridurre le emissioni assolute di gas serra Scope 3 del 28% entro lo stesso arco di tempo. L'innovativo Carbon Inset

Programme Trial (CIPT) di DP World offre agli importatori l'opportunità di ridurre le emissioni di carbonio per i crediti

di carbonio. Il programma Carbon Inset assegnerà agli importatori 50 kg di CO2e di crediti di carbonio per ogni

container pieno di importazione che dislocano attraverso i porti del Regno Unito di DP World, a partire da una prova

di sei mesi il 1° gennaio 2025. Questi crediti certificati in modo indipendente, emessi trimestralmente, mostreranno gli

impegni delle aziende partecipanti per ridurre le emissioni indirette (Scope 3) nelle loro catene di approvvigionamento.

A differenza dei tradizionali crediti di compensazione del carbonio, che compensano le emissioni attraverso progetti

esterni come la piantumazione di alberi, i crediti inset riflettono una riduzione tangibile delle emissioni ottenuta

direttamente nella catena di approvvigionamento di un'azienda, ha osservato DP World con la propria nota di lancio

del programma. I crediti sono generati attraverso la controllata di DP World, Unifeeder, che distribuisce carburanti a

basse emissioni di carbonio in tutta la sua rete di spedizioni del Nord Europa. I certificati di carbonio saranno

finanziati dall'Energy Transition Contribution, una tassa esistente su tutti i container carichi di importazione all'interno

dei porti DP World. Il benchmark di risparmio di 50 kg di COe è stato determinato in base al volume di container

carichi di importazioni, alle emissioni delle navi attraccate durante le operazioni di container nei terminal del Regno

Unito e ai costi di adozione di carburante a basse emissioni di carbonio all'interno della rete Unifeeder. Secondo il

gigante della logistica, questi
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crediti sono verificati e messi in comune, consentendo agli importatori registrati di accedere a crediti di carbonio

certificati in modo indipendente. Per le aziende, questo rappresenta un modo trasparente e misurabile per ridurre le

emissioni Scope 3, prodotte indirettamente lungo la catena di approvvigionamento, ha dichiarato DP World.

Nell'ambito della sua strategia di decarbonizzazione, Unifeeder ha recentemente lanciato una nuova soluzione di

insetting del carbonio per decarbonizzare le sezioni marittime delle sue catene di approvvigionamento. La soluzione

GreenBox tiene traccia di queste spedizioni e genera token (prova) per ogni tonnellata di carbonio risparmiata. I

crediti inseriti vengono generati seguendo la metodologia Smart Freight Centre e sono certificati in modo

indipendente da Bureau Veritas. DP ha sottolineato che se il 50% del volume delle importazioni partecipasse alla

sperimentazione presso i terminal container del Regno Unito, ciò potrebbe sostituire oltre 11.000 tonnellate di

combustibili fossili tradizionali con combustibili marini a basse emissioni di carbonio, equivalenti a ridurre 10.000

tonnellate di anidride carbonica.
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Nel trimestre luglio-settembre i ricavi della divisione crocieristica della TUI sono cresciuti
del +8,9%

Nell'intero esercizio finanziario 2024 l'aumento del volume d'affari è stato del

+28,1% La divisione crocieristica del gruppo tedesco TUI, che è costituita

dalla compagnia TUI Cruises, una joint venture 50:50 tra TUI e l'americana

Royal Caribbean Cruises, dalla compagnia Hapag-Lloyd Cruises, una joint

venture 50:50 tra la stessa TUI Cruises e la Royal Caribbean Cruises, e la

Marella Cruises, compagnia britannica integralmente controllata dal gruppo

TUI, ha archiviato l'esercizio finanziario annuale 2024, conclusosi lo scorso 30

settembre, con ricavi pari a 840,1 milioni di euro, in crescita del +28,1%

sull'esercizio annuale precedente. Il valore del margine operativo lordo è

ammontato a 459,8 milioni (+52,5%) e quello dell'utile operativo a 374,3

milioni di euro (+58,6%). Nel solo periodo luglio-settembre di quest'anno i

ricavi si sono attestati a 255,2 milioni di euro, con un rialzo del +8,9% sul

corrispondente periodo del 2023. Il margine operativo lordo è stato di 196,1

milioni (+16,9%) e l'utile operativo di 178,0 milioni (+13,4%). La flotta della

divisione crocieristica del gruppo TUI, nella quale lo scorso giugno ha fatto il

proprio ingresso la nuova nave Mein Schiff 7 , è composta da 17 navi, di cui

sette della TUI Cruises, cinque della Hapag-Lloyd Cruises e cinque della Marella Cruises.

Informare
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Paolo Potestà confermato presidente dell'ANGOPI

Vicepresidenti sono Giovanni D'Angelo, Marco Gorin, Ettore Rosalba, Mario

Ciampaglia e Alessandro Serra Roma 12 dicembre 2024 Paolo Potestà,

livornese, 44 anni, è stato confermato presidente dell'ANGOPI, l'associazione

nazionale dei gruppi di ormeggiatori e barcaioli in servizio nei porti italiani. Le

votazioni per il rinnovo delle cariche sociali si sono svolte ieri e oggi a

Pomezia durante l'assemblea annuale. Con la conferma di Potestà ad

amplissima maggioranza, è stato inoltre approvato all'unanimità, con una

modifica allo statuto, l'ampliamento del comitato di presidenza con l'ingresso

di due nuovi vicepresidenti, che passano così da tre a cinque: ai confermati

Giovanni D'Angelo, Marco Gorin e Ettore Rosalba si affiancano Mario

Ciampaglia e Alessandro Serra. Con l'insediamento delle nuove cariche

statutarie, ANGOPI guarda ora al necessario adeguamento degli istituti di

categoria al nuovo Regolamento per l'esecuzione del Codice della

Navigazione, approvato con il Dpr 93/2024 ed entrato in vigore lo scorso

luglio, che rafforza il servizio di ormeggio come finalizzato a garantire la

sicurezza della navigazione, delle infrastrutture, dell'ambiente e dell'operatività

dei porti e di altri luoghi di approdo o di transito delle navi.
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MSC CROCIERE SVELA LE CINQUE TENDENZE CHE STANNO CAMBIANDO LE
ABITUDINI DI VIAGGIO DEGLI OSPITI

. Per il 2025, i gusti e le preferenze degli ospiti stanno cambiando grazie a

trend che modificano le abitudini legate al modo di viaggiare Sempre più

viaggiatori scelgono destinazioni più "cool" e immerse nella natura . MSC

Crociere rivela cinque tendenze di viaggio che stanno influenzando le scelte

degli ospiti per le vacanze nel 2025 e in futuro: sempre più persone alle mete

calde preferiscono le cosiddette "Coolocations" legate all'esplorazione di

paesaggi mozzafiato; grazie alla maggiore flessibilità lavorativa, è in aumento

anche il fenomeno del "Radical sabbaticals", ovvero l'anno sabbatico dal

lavoro; anche la scelta di destinazioni ispirate da libri, film o serie televisive è

in forte crescita e il fenomeno prende il nome di "set-jetting"; il "food" occupa

ormai una parte sempre più centrale del viaggio; molti ospiti scelgono

l'esperienza "all-inclusive" che bilancia la semplicità con tocchi di esclusività

durante la vacanza. VACANZE VERSO METE PIÙ FREDDE Nel 2025, le

destinazioni verso mete più fredde stanno aumentando la loro popolarità, in

quanto i viaggiatori cercano climi più miti al posto delle tradizionali zone calde

"soleggiate". Sempre più vacanzieri sostituiscono le passeggiate in spiaggia

con le escursioni verso paesaggi montuosi mozzafiato. Questa tendenza, denominata "coolcation", attira gli

esploratori verso destinazioni che offrono meraviglie naturali da scoprire e paesaggi incontaminati da ammirare.

ANNI SABBATICI Negli ultimi anni, grazie alla crescente flessibilità del lavoro a distanza e al numero maggiore di

aziende che offrono l'anno sabbatico come benefit, è aumentata la voglia di prendersi pause lavorative prolungate

per viaggiare. Questo ha determinato l'ascesa del "radical sabbaticals". SET-JETTING: VIAGGI ISPIRATI DALLA

CULTURA POPOLARE Un'altra tendenza di viaggio in crescita per il 2025 è il "set-jetting", il fenomeno in cui i

viaggiatori scelgono le loro destinazioni ispirati da un libro, un film o una serie televisiva. Questo trend si è rafforzato

con la diffusione globale delle piattaforme di streaming che consentono al pubblico di connettersi emotivamente con

le ambientazioni delle loro storie preferite. LA VOGLIA DI TURISMO CULINARIO Il tema food è diventato molto più

di una semplice parte dell'esperienza di viaggio, ora è una forza trainante per le scelte delle destinazioni. Grazie

all'apprezzamento per i sapori diversi, all'influenza dei social media e al desiderio di scoprire nuovi gusti, il turismo

culinario sta diventando sempre più popolare. Un numero sempre maggiore di viaggiatori pianifica viaggi

appositamente per esplorare ristoranti o esperienze culinarie uniche, programmando di immergersi nei mercati

alimentari locali, di partecipare a laboratori di cucina specializzati o di partire per un tour di degustazione. IL

DESIDERIO DI VACANZE ALL-INCLUSIVE DI ALTO LIVELLO Le vacanze all-inclusive sono state a lungo le

preferite per la loro facilità e convenienza, ma c'è stato un notevole cambiamento nelle preferenze. Oggi i viaggiatori

sono sempre più disposti a spendere di più per un'esperienza
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all-inclusive elevata, che bilanci la semplicità tradizionale con tocchi di esclusività. Questa evoluzione risponde al

crescente desiderio di vacanze curate e di alta qualità, che vadano oltre l'essenziale. Sulla base di queste evidenze,

MSC Crociere ha plasmato la propria offerta su misura per i crocieristi, ampliandola anche verso nuove destinazioni.

Nel 2026 salperà per l'Alaska, con MSC Poesia da Seattle, offrendo un'esperienza unica tra paesaggi mozzafiato e

fauna selvatica. Un'altra opzione è il Nord Europa, con MSC Euribia che esplora i fiordi norvegesi e MSC Poesia che

visita il Mar Baltico. Per chi sogna un'avventura globale, la World Cruise di MSC Crociere permette di visitare fino a

50 destinazioni in 32 paesi, partendo da Genova il 5 gennaio 2025 e 2026. Oltre a destinazioni iconiche, MSC

Crociere offre esperienze culinarie a bordo e a terra, con ristoranti unici come Eataly su MSC World America e piatti

internazionali. L' MSC Yacht Club, con il suo lusso esclusivo, rappresenta un altro punto di forza della compagnia,

offrendo servizi personalizzati e accesso a spazi privati.
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COSTA CROCIERE INNOVA IL CONCETTO DI VACANZA: LA MERAVIGLIA AL CENTRO
DELL'ESPERIENZA DI VIAGGIO

In occasione del primo Costa Global Summit, la compagnia ha presentato la

sua strategia e le sue principali novità per il prossimo anno, incentrate sul

concetto di meraviglia, da riscoprire senza sforzo grazie alle esperienze che si

vivono fuori e dentro la nave Si è svolto ieri, presso l'iconica cornice

dell'Allianz MiCo di Milano il Costa Global Summit, il primo esclusivo evento di

Costa Crociere, alla presenza dell'Amministratore Delegato Mario Zanetti e

del Management dell'azienda, oltre che di un'ampia rappresentanza di

dipendenti Milano, 12 dicembre 2024 - L'evento, che ha accolto oltre 2.500

persone, importanti partner, agenti di viaggio e ospiti d'eccezione di Costa, è

stata l'occasione per raccontare le novità del 2025 e presentare l'evoluzione

del posizionamento del brand incentrato sulla capacità dell'azienda di creare

meraviglia. Durante la serata il concetto di meraviglia è stato declinato nelle

sue quattro dimensioni principali: l'evoluzione del brand positioning, incentrato

sulla riscoperta della "meraviglia" nell'esperienza di viaggio; le nuove e

spettacolari proposte di Sea destinations, disegnate dal direttore artistico

Luca Tommassini ; l'importanza della nave e la sua capacità di personalizzare

ogni esperienza a bordo - dal punto di vista del design, del comfort, delle proposte gastronomiche e dell'attenzione

alla sostenibilità - e l'uso delle tecnologie più avanzate per la personalizzazione delle esperienze di viaggio, attraverso

l'utilizzo del Customer Data Platform. Il Summit si è aperto con la presentazione dell'innovativa visione di Effortless

Wonder che ridefinisce il concetto di vacanza, parte centrale del posizionamento del Brand in tutte le sue sfumature.

In un mondo dove creatività e sorpresa sono sempre più rare, Costa unisce scoperta e relax, creando esperienze

indimenticabili - a terra come a bordo - che bilanciano emozione e semplicità, permettendo agli ospiti di riconnettersi

con il mondo e con sé stessi. Con l'identità di Wonder Makers Costa rafforza quindi la sua missione: trasformare

ogni momento in un'esperienza ricca di meraviglia, lasciando i viaggiatori ispirati, rigenerati e, soprattutto, senza

parole. È stata anche l'occasione per presentare l'evoluzione della piattaforma creativa "Speechless", realizzata con

lePub agenzia creativa di Publicis Groupe. "Costa Crociere è un'azienda con 76 anni di storia, ma costantemente

proiettata nel futuro - ha dichiarato Mario Zanetti, Amministratore Delegato di Costa Crociere - La nostra sfida per il

2025 è quella di rivoluzionare ancora una volta il concetto di vacanza, portando i circa 35.000 ospiti che ogni giorno

viaggiano con noi a vivere la meraviglia di riscoprire la bellezza del mondo. Le crociere stanno crescendo

rapidamente, con quasi 32 milioni di passeggeri nel mondo, ma rappresentano solo il 2% dei viaggiatori globali.

Esiste quindi un ampio potenziale di crescita per i prossimi anni, che vogliamo sviluppare con la nostra strategia,

grazie a esperienze uniche e memorabili, con la collaborazione di partner d'eccellenza. Tutto questo
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continuando nel nostro percorso di sostenibilità, che ci vede impegnati con investimenti importanti in nuove

tecnologie finalizzati alla decarbonizzazione". Tra le principali novità presentate, una nuova stagione delle Sea

destinations, esperienze immersive in luoghi unici in mezzo al mare e che rappresentano la vera rivoluzione

dell'offerta di Costa. In particolare, le nuove proposte di sono state rese ancora più spettacolari e coinvolgenti grazie

alla collaborazione con Luca Tommassini, scelto da Costa come direttore artistico per disegnare le esperienze a

bordo. Tommassini ha interpretato questo nuovo concetto di destinazione mare, facendo scoprire agli ospiti momenti

di autentica bellezza attraverso l'ideazione di spettacoli sulle navi in profonda connessione con il mondo circostante;

così, ci si ritroverà in un deserto sul mare nel Golfo dell'Oman per scoprire le antiche tradizioni delle oasi dove la

magia prende vita con danze e musiche da "Mille e Una Notte" o ad un party esclusivo per celebrare la luna nel mar

dei Caraibi. "Portare a Milano alcune delle esperienze che stiamo disegnando per gli ospiti delle navi Costa nei luoghi

più belli del mondo è stato un momento speciale. Il concetto di Sea&Land Destinations mi ha affascinato, perché

offre agli ospiti non solo la possibilità di esplorare luoghi straordinari a terra, ma anche a bordo celebrando luoghi

iconici che prima erano solo di passaggio amplificando così il senso di meraviglia. Il mio approccio nella

progettazione delle Sea Destinations è stato quello di portare sulla nave, in una chiave moderna e un po' estrema

colori, suoni, sapori, danze delle destinazioni, combinando semplicità e audacia. Perché il mio obiettivo è quello di

costruire dei momenti che restino indelebili nelle menti di chi li vive", ha affermato Luca Tommassini. Nel corso

dell'evento, l'attenzione si è focalizzata sulla centralità della nave e dell'esperienza a bordo, espresse attraverso il

design, il comfort, l'innovazione tecnologica, la food experience e la sostenibilità, aspetti che si fondono e

contribuiscono in egual misura a rendere unica una crociera con Costa. Infatti, l'integrazione della tecnologia digitale

nel design, se da un lato esalta la bellezza estetica delle navi, dall'altro è fondamentale per rafforzare le azioni di

sostenibilità, sia a bordo, con il miglioramento dell'efficienza energetica o la riduzione del food waste, ma anche

durante il viaggio, ridisegnando gli itinerari per minimizzare i consumi, gli impatti e ottimizzare la resa del viaggio. Un

altro aspetto importante, in linea con questo approccio, è la possibilità di vivere ogni vacanza all'insegna della

meraviglia senza pensieri, motivo per cui Costa ha scelto AON come partner. Sono state inoltre presentate nuove

soluzioni in termini di arredo delle cabine a bordo di Costa Deliziosa, per trasformare gli spazi in ambienti ancora più

iconici e accoglienti contribuendo a rendere l'esperienza del cliente sempre più confortevole e accessibile. Le nuove

suite di Costa Deliziosa, progettate da Luca Zaniboni, founder e partner di Dordoni Architetti, rappresentano

un'evoluzione significativa: ispirate all'eleganza della nautica di lusso, utilizzano materiali pregiati come mogano e

tessuti pregiati, insieme a una palette cromatica nei toni del blu. Gli spazi sono stati ripensati per ampliare la

percezione dell'ambiente, eliminando elementi datati e introducendo arredi contemporanei e accoglienti che evocano i

prestigiosi marchi italiani del diporto. A raccontare il valore del comfort nell'esperienza crocieristica è poi intervenuto

un Ambassador
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d'eccezione, Bruno Barbieri, uno degli chef italiani più premiati al mondo ed esperto di hospitality, che ha

accompagnato il pubblico in un viaggio sensoriale tra comfort, design e sostenibilità a bordo delle navi Costa, dove

l'intera esperienza crocieristica è "meraviglia". Barbieri ha condiviso la sua visione unica sull'ospitalità in mare,

raccontando come l'esperienza in crociera combini attenzione per l'ambiente, come la lotta allo spreco alimentare e la

produzione di acqua a bordo, con un comfort eccezionale. Dalle sue prime esperienze nelle cucine di una nave,

Barbieri ha visto l'evoluzione di questa vacanza ideale, dove il mare culla dolcemente, le cabine offrono spazi

accoglienti e ricercati, e ogni giorno si vive una nuova destinazione. "Ogni crociera con Costa è un'esperienza che va

oltre il semplice viaggio, è un incontro perfetto tra comfort, servizio impeccabile, design, sostenibilità. L'ospitalità a

bordo è pensata per coinvolgere tutti i sensi, creando un ambiente dove il mare culla dolcemente, le cabine sono

rifugi perfetti e ogni dettaglio è curato per garantire un comfort eccezionale. Con Costa, ho avuto l'opportunità di

vedere come l'evoluzione dell'ospitalità in mare possa unire la bellezza dei luoghi, la qualità dei servizi e il rispetto per

l'ambiente, offrendo a ogni ospite un'esperienza che è veramente un viaggio nella meraviglia", ha affermato Bruno

Barbieri. A raccontare l'esperienza gastronomica a bordo è un altro chef d'eccezione, Angel León, conosciuto come

lo " Chef del mare ", che insieme a Bruno Barbieri e a Héléne Darroze firma l'eccellenza gastronomica a bordo delle

navi Costa. Con tre stelle Michelin e una stella verde, León incarna una visione rivoluzionaria della cucina marina, che

si fonda su tecniche sostenibili e innovative. Il suo approccio al cibo si intreccia profondamente con l'ambiente

marino, da cui trae ispirazione per creare piatti unici utilizzando ingredienti come la salicornia, il plancton e persino

materiali luminescenti. Attraverso l'esperienza gastronomica, León non solo esalta la qualità delle materie prime, ma

racconta anche un legame intimo con il mare e le destinazioni circostanti. Questo approccio è al cuore del progetto

Archipelago ristorante delle navi Costa dove poter gustare tre diversi menù firmati da ognuno dei tre chef.

Archipelago celebra la connessione con il mondo esterno e con il territorio, dove l'attenzione alla qualità degli

ingredienti si traduce in una narrazione gastronomica unica e immersiva. Costa, in collaborazione strategica con

Adobe, ha intrapreso un percorso di trasformazione digitale adottando tecnologie di marketing avanzate come la

Customer Data Platform. La Customer Experience dei clienti Costa sarà quindi sempre più omnicanale e

personalizzata, adattabile alle preferenze di ogni individuo. Con l'uso dell'intelligenza artificiale per sviluppare asset

creativi di qualità, Costa mira inoltre a bilanciare innovazione e personalizzazione. Ogni messaggio è progettato per

catturare l'attenzione e soddisfare le aspettative e i bisogni dei consumatori con un approccio che valorizza la

creatività e l'identità del Brand. A chiusura della plenaria lo spettacolo, ideato appositamente per Costa, degli Urban

Theory, collettivo di ballerini e artisti italiani più seguiti al mondo, che riuniscono il mondo digitale e live, creando

esperienze uniche utilizzando la danza come vettore comunicativo. L'evento si è infine concluso con il " White Moon

Party", show ideato dallo stesso Tommassini per raccontare, attraverso una performance spettacolare,
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una delle nuove Sea Destination dei Caraibi, che i passeggeri di Costa potranno vivere a partire da questo inverno.

Lo show è stato reso ancora più coinvolgente dal dj-set di Purple Disco Machine, musicista e produttore

pluripremiato.
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Sostenibilità e confort, gli obiettivi di Costa Crociere per il 2025

L'amministratore delegato Mario Zanetti ne ha parlato in occasione del Costa

Global Summit che si è svolto all'Allianz MiCo di Milano Evoluzione del brand

positioning, nuove proposte originali ai viaggiatori, progresso tecnologico e

sostenibilità: sono gli obiettivi fissati per il 2025 dall'amministratore delegato di

Costa Crociere Mario Zanetti, che ne ha parlato in occasione del Costa Global

Summit che si è svolto all'Allianz MiCo di Milano. Per Costa l'evoluzione del

brand si traduce nelle nuove e spettacolari proposte di Sea destinations,

disegnate dal direttore artistico Luca Tommassini; l'importanza della nave e la

sua capacità di personalizzare ogni esperienza a bordo - dal punto di vista del

design, del comfort, delle proposte gastronomiche e dell'attenzione alla

sostenibilità - e l'uso delle tecnologie più avanzate per la personalizzazione

delle esperienze di viaggio, attraverso l'utilizzo del Customer Data Platform.

Servizi che la compagnia prevede di dispensare ad ognuno dei 35 mila ospiti

che ogni giorno viaggiano con le sue navi. Tecnologia e sostenibilità sono altri

due punti su cui Zanetti ha voluto evidenziare l'impegno di Costa Crociere: "La

tecnologia a bordo delle navi cambia più velocemente che in altri settori, ad

esempio quello aereo, e in 20 anni ha fatto passi da gigante. Venti anni fa non c'erano navi alimentate a gas naturale

liquefatto (Gnl), noi come Costa Crociere siamo stati i primi a pensare che potesse esistere questa tipologia di navi

da crociera e l'abbiamo implementata ormai 5 anni fa. E ancora, il cold ironing, cioè la possibilità che le navi si

colleghino alla rete elettrica terrestre quando sono ormeggiate. È una realtà in cui il settore crocieristico Costa sta

andando molto veloce, più veloce delle infrastrutture di terra: sei navi su nove della nostra flotta - ha aggiunto Zanetti -

saranno pronte a connettersi alla rete a terra nel corso di quest'anno". In merito alla sostenibilità, Zanetti ha infine

ricordato che negli ultimi 15 anni Carnival ha aumentato la capacità del 30% e le emissioni si sono ridotte del 10%.

Condividi Tag costa crociere Articoli correlati.
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Costa Crociere lancia le novità 2025 al primo Global Summit

MILANO (ITALPRESS) - Si è svolto ieri, presso l'Allianz MiCo di Milano, il

Costa Global Summit, il primo esclusivo evento di Costa Crociere, alla

presenza dell'Amministratore Delegato Mario Zanetti e del Management

dell'azienda, oltre che di un'ampia rappresentanza di dipendenti. L'evento, che

ha accolto oltre 2.500 persone, importanti partner, agenti di viaggio e ospiti

d'eccezione di Costa, è stata l'occasione per raccontare le novità del 2025 e

presentare l'evoluzione del posizionamento del brand incentrato sulla capacità

dell'azienda di creare meraviglia. Durante la serata il concetto di meraviglia è

stato declinato nelle sue quattro dimensioni principali: l'evoluzione del brand

positioning, incentrato sulla riscoperta della "meraviglia" nell'esperienza di

viaggio; le nuove e spettacolari proposte di Sea destinations, disegnate dal

direttore artistico Luca Tommassini; l'importanza della nave e la sua capacità

di personalizzare ogni esperienza a bordo - dal punto di vista del design, del

comfort, delle proposte gastronomiche e dell'attenzione alla sostenibilità - e

l'uso delle tecnologie più avanzate per la personalizzazione delle esperienze di

viaggio, attraverso l'utilizzo del Customer Data Platform. Il Summit si è aperto

con la presentazione dell'innovativa visione di Effortless Wonder che ridefinisce il concetto di vacanza, parte centrale

del posizionamento del Brand in tutte le sue sfumature. In un mondo dove creatività e sorpresa sono sempre più rare,

Costa unisce scoperta e relax, creando esperienze indimenticabili - a terra come a bordo - che bilanciano emozione e

semplicità, permettendo agli ospiti di riconnettersi con il mondo e con sè stessi. Con l'identità di Wonder Makers

Costa rafforza quindi la sua missione: trasformare ogni momento in un'esperienza ricca di meraviglia, lasciando i

viaggiatori ispirati, rigenerati e, soprattutto, senza parole. E' stata anche l'occasione per presentare l'evoluzione della

piattaforma creativa "Speechless", realizzata con lePub agenzia creativa di Publicis Groupe. 'Costa Crociere è

un'azienda con 76 anni di storia, ma costantemente proiettata nel futuro - ha dichiarato Mario Zanetti, Amministratore

Delegato di Costa Crociere - La nostra sfida per il 2025 è quella di rivoluzionare ancora una volta il concetto di

vacanza, portando i circa 35.000 ospiti che ogni giorno viaggiano con noi a vivere la meraviglia di riscoprire la

bellezza del mondo. Le crociere stanno crescendo rapidamente, con quasi 32 milioni di passeggeri nel mondo, ma

rappresentano solo il 2% dei viaggiatori globali. Esiste quindi un ampio potenziale di crescita per i prossimi anni, che

vogliamo sviluppare con la nostra strategia, grazie a esperienze uniche e memorabili, con la collaborazione di partner

d'eccellenza. Tutto questo continuando nel nostro percorso di sostenibilità, che ci vede impegnati con investimenti

importanti in nuove tecnologie finalizzati alla decarbonizzazione". Tra le principali novità presentate, una nuova

stagione delle Sea destinations,
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esperienze immersive in luoghi unici in mezzo al mare e che rappresentano la vera rivoluzione dell'offerta di Costa.

In particolare, le nuove proposte di sono state rese ancora più spettacolari e coinvolgenti grazie alla collaborazione

con Luca Tommassini, scelto da Costa come direttore artistico per disegnare le esperienze a bordo. Tommassini ha

interpretato questo nuovo concetto di destinazione mare, facendo scoprire agli ospiti momenti di autentica bellezza

attraverso l'ideazione di spettacoli sulle navi in profonda connessione con il mondo circostante; così, ci si ritroverà in

un deserto sul mare nel Golfo dell'Oman per scoprire le antiche tradizioni delle oasi dove la magia prende vita con

danze e musiche da "Mille e Una Notte" o ad un party esclusivo per celebrare la luna nel mar dei Caraibi. 'Portare a

Milano alcune delle esperienze che stiamo disegnando per gli ospiti delle navi Costa nei luoghi più belli del mondo è

stato un momento speciale. Il concetto di Sea&Land Destinations mi ha affascinato, perchè offre agli ospiti non solo

la possibilità di esplorare luoghi straordinari a terra, ma anche a bordo celebrando luoghi iconici che prima erano solo

di passaggio amplificando così il senso di meraviglia. Il mio approccio nella progettazione delle Sea Destinations è

stato quello di portare sulla nave, in una chiave moderna e un pò estrema colori, suoni, sapori, danze delle

destinazioni, combinando semplicità e audacia. Perchè il mio obiettivo è quello di costruire dei momenti che restino

indelebili nelle menti di chi li vive", ha affermato Luca Tommassini. Nel corso dell'evento, l'attenzione si è focalizzata

sulla centralità della nave e dell'esperienza a bordo, espresse attraverso il design, il comfort, l'innovazione

tecnologica, la food experience e la sostenibilità, aspetti che si fondono e contribuiscono in egual misura a rendere

unica una crociera con Costa. Infatti, l'integrazione della tecnologia digitale nel design, se da un lato esalta la bellezza

estetica delle navi, dall'altro è fondamentale per rafforzare le azioni di sostenibilità, sia a bordo, con il miglioramento

dell'efficienza energetica o la riduzione del food waste, ma anche durante il viaggio, ridisegnando gli itinerari per

minimizzare i consumi, gli impatti e ottimizzare la resa del viaggio. Un altro aspetto importante, in linea con questo

approccio, è la possibilità di vivere ogni vacanza all'insegna della meraviglia senza pensieri, motivo per cui Costa ha

scelto AON come partner. Sono state inoltre presentate nuove soluzioni in termini di arredo delle cabine a bordo di

Costa Deliziosa, per trasformare gli spazi in ambienti ancora più iconici e accoglienti contribuendo a rendere

l'esperienza del cliente sempre più confortevole e accessibile. Le nuove suite di Costa Deliziosa, progettate da Luca

Zaniboni, founder e partner di Dordoni Architetti, rappresentano un'evoluzione significativa: ispirate all'eleganza della

nautica di lusso, utilizzano materiali pregiati come mogano e tessuti pregiati, insieme a una palette cromatica nei toni

del blu. Gli spazi sono stati ripensati per ampliare la percezione dell'ambiente, eliminando elementi datati e

introducendo arredi contemporanei e accoglienti che evocano i prestigiosi marchi italiani del diporto. A raccontare il

valore del comfort nell'esperienza crocieristica è poi intervenuto un Ambassador d'eccezione, Bruno Barbieri, uno

degli chef italiani più premiati al mondo ed esperto di hospitality, che ha accompagnato il pubblico in un viaggio

sensoriale tra comfort, design e sostenibilità a bordo
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delle navi Costa, dove l'intera esperienza crocieristica è "meraviglia". Barbieri ha condiviso la sua visione unica

sull'ospitalità in mare, raccontando come l'esperienza in crociera combini attenzione per l'ambiente, come la lotta allo

spreco alimentare e la produzione di acqua a bordo, con un comfort eccezionale. Dalle sue prime esperienze nelle

cucine di una nave, Barbieri ha visto l'evoluzione di questa vacanza ideale, dove il mare culla dolcemente, le cabine

offrono spazi accoglienti e ricercati, e ogni giorno si vive una nuova destinazione. "Ogni crociera con Costa è

un'esperienza che va oltre il semplice viaggio, è un incontro perfetto tra comfort, servizio impeccabile, design,

sostenibilità. L'ospitalità a bordo è pensata per coinvolgere tutti i sensi, creando un ambiente dove il mare culla

dolcemente, le cabine sono rifugi perfetti e ogni dettaglio è curato per garantire un comfort eccezionale. Con Costa,

ho avuto l'opportunità di vedere come l'evoluzione dell'ospitalità in mare possa unire la bellezza dei luoghi, la qualità

dei servizi e il rispetto per l'ambiente, offrendo a ogni ospite un'esperienza che è veramente un viaggio nella

meraviglia", ha affermato Bruno Barbieri. A raccontare l'esperienza gastronomica a bordo è un altro chef

d'eccezione, Angel Leòn, conosciuto come lo "Chef del mare", che insieme a Bruno Barbieri e a Hèlène Darroze

firma l'eccellenza gastronomica a bordo delle navi Costa. Con tre stelle Michelin e una stella verde, Leòn incarna una

visione rivoluzionaria della cucina marina, che si fonda su tecniche sostenibili e innovative. Il suo approccio al cibo si

intreccia profondamente con l'ambiente marino, da cui trae ispirazione per creare piatti unici utilizzando ingredienti

come la salicornia, il plancton e persino materiali luminescenti. Attraverso l'esperienza gastronomica, Leòn non solo

esalta la qualità delle materie prime, ma racconta anche un legame intimo con il mare e le destinazioni circostanti.

Questo approccio è al cuore del progetto Archipelago ristorante delle navi Costa dove poter gustare tre diversi menù

firmati da ognuno dei tre chef. Archipelago celebra la connessione con il mondo esterno e con il territorio, dove

l'attenzione alla qualità degli ingredienti si traduce in una narrazione gastronomica unica e immersiva. Costa, in

collaborazione strategica con Adobe, ha intrapreso un percorso di trasformazione digitale adottando tecnologie di

marketing avanzate come la Customer Data Platform. La Customer Experience dei clienti Costa sarà quindi sempre

più omnicanale e personalizzata, adattabile alle preferenze di ogni individuo. Con l'uso dell'intelligenza artificiale per

sviluppare asset creativi di qualità, Costa mira inoltre a bilanciare innovazione e personalizzazione. Ogni messaggio

è progettato per catturare l'attenzione e soddisfare le aspettative e i bisogni dei consumatori con un approccio che

valorizza la creatività e l'identità del Brand. A chiusura della plenaria lo spettacolo, ideato appositamente per Costa,

degli Urban Theory, collettivo di ballerini e artisti italiani più seguiti al mondo, che riuniscono il mondo digitale e live,

creando esperienze uniche utilizzando la danza come vettore comunicativo. L'evento si è infine concluso con il "White

Moon Party", show ideato dallo stesso Tommassini per raccontare, attraverso una performance spettacolare, una

delle nuove Sea Destination dei Caraibi, che i passeggeri di Costa potranno vivere a partire da questo inverno. Lo

show è stato reso ancora più coinvolgente dal dj-set di Purple Disco Machine, musicista
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e produttore pluripremiato. -foto ufficio stampa Costa Crociere- (ITALPRESS). Vuoi pubblicare i contenuti di

Italpress.com sul tuo sito web o vuoi promuovere la tua attività sul nostro sito e su quelli delle testate nostre partner?

Contattaci all'indirizzo info@italpress.com.
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Costa Crociere innova il concetto di vacanza: La meraviglia al centro dell'esperienza di
viaggio

Dic 12, 2024 Milano - Si è svolto ieri, presso l'iconica cornice dell' Allianz

MiCo di Milano il Costa Global Summit , il primo esclusivo evento di Costa

Crociere, alla presenza dell'Amministratore Delegato Mario Zanetti e del

Management dell'azienda, oltre che di un'ampia rappresentanza di dipendenti.

L'evento, che ha accolto oltre 2.500 persone, importanti partner, agenti di

viaggio e ospiti d'eccezione di Costa, è stata l'occasione per raccontare le

novità del 2025 e presentare l'evoluzione del posizionamento del brand

incentrato sulla capacità dell'azienda di creare meraviglia. Durante la serata il

concetto di meraviglia è stato declinato nelle sue quattro dimensioni principali:

l'evoluzione del brand positioning , incentrato sulla riscoperta della "meraviglia"

nell 'esperienza di viaggio; le nuove e spettacolari proposte di Sea

destinations, disegnate dal direttore artistico Luca Tommassini ; l'importanza

della nave e la sua capacità di personalizzare ogni esperienza a bordo - dal

punto di vista del design, del comfort, delle proposte gastronomiche e

dell'attenzione alla sostenibilità - e l'uso delle tecnologie più avanzate per la

personalizzazione delle esperienze di viaggio , attraverso l'utilizzo del

Customer Data Platform. Il Summit si è aperto con la presentazione dell'innovativa visione di Effortless Wonder che

ridefinisce il concetto di vacanza, parte centrale del posizionamento del Brand in tutte le sue sfumature. In un mondo

dove creatività e sorpresa sono sempre più rare, Costa unisce scoperta e relax, creando esperienze indimenticabili -

a terra come a bordo - che bilanciano emozione e semplicità, permettendo agli ospiti di riconnettersi con il mondo e

con sé stessi. Con l'identità di Wonder Makers Costa rafforza quindi la sua missione: trasformare ogni momento in

un'esperienza ricca di meraviglia, lasciando i viaggiatori ispirati, rigenerati e, soprattutto, senza parole. È stata anche

l'occasione per presentare l'evoluzione della piattaforma creativa "Speechless", realizzata con lePub agenzia creativa

di Publicis Groupe. "Costa Crociere è un'azienda con 76 anni di storia, ma costantemente proiettata nel futuro - ha

dichiarato Mario Zanetti , Amministratore Delegato di Costa Crociere - La nostra sfida per il 2025 è quella di

rivoluzionare ancora una volta il concetto di vacanza, portando i circa 35.000 ospiti che ogni giorno viaggiano con noi

a vivere la meraviglia di riscoprire la bellezza del mondo. Le crociere stanno crescendo rapidamente, con quasi 32

milioni di passeggeri nel mondo, ma rappresentano solo il 2% dei viaggiatori globali. Esiste quindi un ampio

potenziale di crescita per i prossimi anni, che vogliamo sviluppare con la nostra strategia, grazie a esperienze uniche

e memorabili, con la collaborazione di partner d'eccellenza. Tutto questo continuando nel nostro percorso di

sostenibilità, che ci vede impegnati con investimenti importanti in nuove tecnologie finalizzati alla decarbonizzazione".

Tra le principali novità presentate, una nuova stagione delle Sea destinations,
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esperienze immersive in luoghi unici in mezzo al mare e che rappresentano la vera rivoluzione dell'offerta di Costa.

In particolare, le nuove proposte di sono state rese ancora più spettacolari e coinvolgenti grazie alla collaborazione

con Luca Tommassini , scelto da Costa come direttore artistico per disegnare le esperienze a bordo. Tommassini ha

interpretato questo nuovo concetto di destinazione mare, facendo scoprire agli ospiti momenti di autentica bellezza

attraverso l'ideazione di spettacoli sulle navi in profonda connessione con il mondo circostante; così, ci si ritroverà in

un deserto sul mare nel Golfo dell'Oman per scoprire le antiche tradizioni delle oasi dove la magia prende vita con

danze e musiche da "Mille e Una Notte" o ad un party esclusivo per celebrare la luna nel mar dei Caraibi "Portare a

Milano alcune delle esperienze che stiamo disegnando per gli ospiti delle navi Costa nei luoghi più belli del mondo è

stato un momento speciale. Il concetto di Sea&Land Destinations mi ha affascinato, perché offre agli ospiti non solo

la possibilità di esplorare luoghi straordinari a terra, ma anche a bordo celebrando luoghi iconici che prima erano solo

di passaggio amplificando così il senso di meraviglia. Il mio approccio nella progettazione delle Sea Destinations è

stato quello di portare sulla nave, in una chiave moderna e un po' estrema colori, suoni, sapori, danze delle

destinazioni, combinando semplicità e audacia. Perché il mio obiettivo è quello di costruire dei momenti che restino

indelebili nelle menti di chi li vive", ha affermato Luca Tommassini. Nel corso dell'evento, l'attenzione si è focalizzata

sulla centralità della nave e dell'esperienza a bordo , espresse attraverso il design, il comfort, l'innovazione

tecnologica, la food experience e la sostenibilità, aspetti che si fondono e contribuiscono in egual misura a rendere

unica una crociera con Costa. Infatti, l'integrazione della tecnologia digitale nel design, se da un lato esalta la bellezza

estetica delle navi, dall'altro è fondamentale per rafforzare le azioni di sostenibilità, sia a bordo, con il miglioramento

dell'efficienza energetica o la riduzione del food waste, ma anche durante il viaggio, ridisegnando gli itinerari per

minimizzare i consumi, gli impatti e ottimizzare la resa del viaggio. Un altro aspetto importante, in linea con questo

approccio, è la possibilità di vivere ogni vacanza all'insegna della meraviglia senza pensieri, motivo per cui Costa ha

scelto AON come partner. Sono state inoltre presentate nuove soluzioni in termini di arredo delle cabine a bordo di

Costa Deliziosa, per trasformare gli spazi in ambienti ancora più iconici e accoglienti contribuendo a rendere

l'esperienza del cliente sempre più confortevole e accessibile. Le nuove suite di Costa Deliziosa , progettate da Luca

Zaniboni, founder e partner di Dordoni Architetti , rappresentano un'evoluzione significativa: ispirate all'eleganza della

nautica di lusso, utilizzano materiali pregiati come mogano e tessuti pregiati, insieme a una palette cromatica nei toni

del blu. Gli spazi sono stati ripensati per ampliare la percezione dell'ambiente, eliminando elementi datati e

introducendo arredi contemporanei e accoglienti che evocano i prestigiosi marchi italiani del diporto. A raccontare il

valore del comfort nell'esperienza crocieristica è poi intervenuto un Ambassador d'eccezione, Bruno Barbieri, uno

degli chef italiani più premiati al mondo ed esperto di hospitality, che ha accompagnato il pubblico in un viaggio

sensoriale tra comfort, design e sostenibilità a bordo
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delle navi Costa, dove l'intera esperienza crocieristica è "meraviglia". Barbieri ha condiviso la sua visione unica

sull'ospitalità in mare , raccontando come l'esperienza in crociera combini attenzione per l'ambiente, come la lotta allo

spreco alimentare e la produzione di acqua a bordo, con un comfort eccezionale. Dalle sue prime esperienze nelle

cucine di una nave, Barbieri ha visto l'evoluzione di questa vacanza ideale, dove il mare culla dolcemente, le cabine

offrono spazi accoglienti e ricercati, e ogni giorno si vive una nuova destinazione. "Ogni crociera con Costa è

un'esperienza che va oltre il semplice viaggio, è un incontro perfetto tra comfort, servizio impeccabile, design,

sostenibilità. L'ospitalità a bordo è pensata per coinvolgere tutti i sensi, creando un ambiente dove il mare culla

dolcemente, le cabine sono rifugi perfetti e ogni dettaglio è curato per garantire un comfort eccezionale. Con Costa,

ho avuto l'opportunità di vedere come l'evoluzione dell'ospitalità in mare possa unire la bellezza dei luoghi, la qualità

dei servizi e il rispetto per l'ambiente, offrendo a ogni ospite un'esperienza che è veramente un viaggio nella

meraviglia", ha affermato Bruno Barbieri A raccontare l'esperienza gastronomica a bordo è un altro chef d'eccezione,

Angel León , conosciuto come lo " Chef del mare ", che insieme a Bruno Barbieri e a Héléne Darroze firma

l'eccellenza gastronomica a bordo delle navi Costa. Con tre stelle Michelin e una stella verde, León incarna una

visione rivoluzionaria della cucina marina, che si fonda su tecniche sostenibili e innovative. Il suo approccio al cibo si

intreccia profondamente con l'ambiente marino, da cui trae ispirazione per creare piatti unici utilizzando ingredienti

come la salicornia, il plancton e persino materiali luminescenti. Attraverso l'esperienza gastronomica, León non solo

esalta la qualità delle materie prime, ma racconta anche un legame intimo con il mare e le destinazioni circostanti.

Questo approccio è al cuore del progetto Archipelago ristorante delle navi Costa dove poter gustare tre diversi menù

firmati da ognuno dei tre chef. Archipelago celebra la connessione con il mondo esterno e con il territorio, dove

l'attenzione alla qualità degli ingredienti si traduce in una narrazione gastronomica unica e immersiva. Costa, in

collaborazione strategica con Adobe, ha intrapreso un percorso di trasformazione digitale adottando tecnologie di

marketing avanzate come la Customer Data Platform . La Customer Experience dei clienti Costa sarà quindi sempre

più omnicanale e personalizzata, adattabile alle preferenze di ogni individuo. Con l'uso dell'intelligenza artificiale per

sviluppare asset creativi di qualità, Costa mira inoltre a bilanciare innovazione e personalizzazione. Ogni messaggio

è progettato per catturare l'attenzione e soddisfare le aspettative e i bisogni dei consumatori con un approccio che

valorizza la creatività e l'identità del Brand. A chiusura della plenaria lo spettacolo, ideato appositamente per Costa,

degli Urban Theory, collettivo di ballerini e artisti italiani più seguiti al mondo, che riuniscono il mondo digitale e live,

creando esperienze uniche utilizzando la danza come vettore comunicativo. L'evento si è infine concluso con il "

White Moon Party" , show ideato dallo stesso Tommassini per raccontare, attraverso una performance spettacolare,

una delle nuove Sea Destination dei Caraibi, che i passeggeri di Costa potranno vivere a partire da questo inverno.

Lo show è stato reso ancora più coinvolgente dal dj-set di Purple Disco Machine , musicista
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e produttore pluripremiato.
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ANGOPI: rinnovati gli organi statutari. Paolo Potestà confermato presidente

Dic 12, 2024 - Con un'amplissima maggioranza, che conferma l'unitarietà della

categoria, Paolo Potestà, livornese, 44 anni, è stato confermato presidente

dell' ANGOPI, l'associazione nazionale dei gruppi di ormeggiatori e barcaioli in

servizio nei porti italiani. Le votazioni per il rinnovo delle cariche sociali si sono

svolte l'11 e 12 dicembre 2024 a Pomezia, presso l'hotel Antonella, durante

l'Assemblea annuale che ha confermato la fiducia al presidente Potestà. Con

una modifica allo statuto, approvata all'unanimità, si amplia il comitato di

presidenza con l'ingresso di due nuovi vicepresidenti, che passano così da tre

a cinque. Ai confermati Giovanni D'Angelo, Marco Gorin e Ettore Rosalba si

affiancano Mario Ciampaglia e Alessandro Serra Con l'insediamento delle

nuove cariche statutarie, ANGOPI guarda ora al necessario adeguamento

degli istituti di categoria al nuovo Regolamento per l'esecuzione del Codice

della navigazione, approvato con il DPR 93/2024 ed entrato in vigore lo

scorso luglio, che rafforza il servizio di ormeggio come finalizzato a garantire

la sicurezza della navigazione, delle infrastrutture, dell 'ambiente e

dell'operatività dei porti e di altri luoghi di approdo o di transito delle navi.
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Crocierissime e TUI Musement insieme per esperienze indimenticabili

Dic 12, 2024 Sanremo, 12 dicembre 2024 - , l'agenzia web leader in Italia

dedicata al mondo delle crociere, annuncia una partnership strategica con ,

leader nel settore dei tour e delle attività, con l'obiettivo di offrire ai crocieristi

un'esperienza di viaggio completa, che unisce la scoperta delle destinazioni

più richieste con attività selezionate e personalizzate. Grazie a questa

collaborazione, i clienti di Crocierissime possono accedere a un ampio

ventaglio di esperienze firmate TUI Musement, pensate per arricchire ogni

tappa del loro viaggio. Tra le destinazioni più popolari per il 2024 si trova il

Mediterraneo Orientale, che regista +67,98% rispetto al 2023; chi opta per

questo itinerario e decide di toccare le sponde Turche, ha la possibilità di

scegliere varie attività esclusive, come un volo in mongolfiera in Cappadocia o

una passeggiata a cavallo nella Love Valley o nella Pigeon Valley, piuttosto che

una visita guidata nella meravigliosa Efeso, patrimonio dell'UNESCO, o nella

coloratissima Istanbul alla scoperta delle moschee famose in tutto il mondo. I

crocieristi amanti del Mediterraneo Occidentale, che quest'anno ha visto un

rialzo del +9,13% rispetto allo scorso anno, possono vedere Barcellona con

occhi nuovi scegliendo un itinerario completo sulle orme dei capolavori di Gaudì alla scoperta della Sagrada Familia,

Casa Batlló, La Pedrera e Park Güell. Per i più attivi invece sono disponibili tour in e-bike per scoprire la città

pedalando e vivere l'atmosfera vivace delle Ramblas oppure tour dedicati alla scoperta culinaria locale con
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pedalando e vivere l'atmosfera vivace delle Ramblas oppure tour dedicati alla scoperta culinaria locale con

l'occasione di gustare specialità del posto come tapas e churros. Tra le mete che offrono una maggiore

personalizzazione, spiccano anche Dubai e i Caraibi, dove i viaggiatori hanno la possibilità di scegliere attività che

spaziano dal relax in spiaggia alle escursioni culturali. I più avventurosi che optano per Dubai, oltre alla visita

mozzafiato dal Burj Khalifa e lo spettacolo delle fontane, possono organizzare una giornata nel deserto in quad o sul

dorso di un cammello per vivere emozioni uniche e potersi immergere nella cultura beduina, tra cene tradizionali e

danze sotto le stelle. Per chi desidera una prospettiva più romantica, una crociera al tramonto sul Dubai Creek o un

volo in mongolfiera all'alba sul deserto sono esperienze da sogno: i colori caldi del sole che sorge sulla sabbia e una

colazione esclusiva fanno da cornice perfetta. Un turismo più accessibile e personalizzato Secondo un'analisi

condotta da Crocierissime, la maggior parte dei viaggiatori opta per crociere in coppia (62,25%) o in famiglia con un

bambino (12,38%). Grazie all'unione delle forze con TUI Musement, Crocierissime arricchisce la propria offerta,

permettendo ai clienti di personalizzare il loro viaggio in base alle proprie passioni, interessi e stile di vita; le famiglie

possono scegliere tra esperienze che soddisfano ogni età, mentre i crocieristi over 50 (oltre il 38% delle prenotazioni)

possono approfittare di tour guidati pensati per scoprire le culture locali in maniera rilassante e

https://www.seareporter.it/crocierissime-e-tui-musement-insieme-per-esperienze-indimenticabili/
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autentica. "Il nostro obiettivo è quello di ridefinire il concetto stesso di crociera, trasformandola in un'esperienza

senza confini, e la partnership con TUI Musement ci permette di unire la magia del viaggio a bordo con la scoperta di

ogni destinazione attraverso esperienze autentiche" dichiara Laura Amoretti, CEO di Crocierissime. "Oggi più che

mai i viaggiatori cercano proposte che vadano oltre i percorsi tradizionali, desiderano immergersi nella cultura locale,

vivere momenti irripetibili e personalizzati. Grazie a questa nuova collaborazione strategica, noi di Crocierissime ci

impegniamo ancor di più a rispondere a questa esigenza, offrendo attività adatte a tutte le età e in grado di arricchire

ogni itinerario di ricordi unici e indimenticabili." "La collaborazione con Crocierissime rappresenta un passo avanti nel

modo di vivere i viaggi in crociera. In TUI Musement siamo appassionati di creare esperienze autentiche che

permettano ai viaggiatori di connettersi profondamente con le destinazioni che visitano. Questa alleanza ci consente

di combinare l'esclusività e il comfort di una traversata a bordo con attività accuratamente selezionate, capaci di

arricchire ogni tappa e trasformare il viaggio in qualcosa di unico. Insieme a Crocierissime, puntiamo a trasformare

ogni itinerario in un'opportunità per scoprire l'incredibile, adattandoci alle preferenze di ogni viaggiatore e creando

ricordi indimenticabili" , afferma Nishank Gopalkrishnan, Chief Commercial Officer di TUI Musement, la divisione di

Tours & Activities di TUI Group.
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Contship ha ricevuto in Italia la locomotiva rosa intitolata a Cecilia Battistello

Thomas Eckelmann e i figli presenti per accogliere l'entrata in servizio del nuovo mezzo per l'impresa ferroviaria
Oceanogate

Ieri è stato un giorno speciale: abbiamo ricevuto la nostra ultima locomotiva,

dedicata a Cecilia, presidente di Contship Italia, che ci ha lasciati pochi mesi

fa. Insieme alla sua famiglia, Thomas, Katja e Tom, abbiamo vissuto un

momento carico di emozioni, sotto lo sguardo di Cecilia, ora immortalata

sulla nostra locomotiva accanto alla prima nave rosa, la Contship

Germany.Con queste parole Matthieu Gasselin, amministratore delegato del

gruppo terminalistico partecipato da Eurokai, ha annunciato l'ingresso in

servizio nel nostro Paese del nuovo locomotore che, operando per l'impresa

ferroviaria Oceanogate, non passerà inosservato sui binari d'Italia, così come

inosservata non passava mai la presenza della lady pink nei porti e nella

logistica.I successi del passato, costruiti con passione e visione, continuano

a ispirarci ogni giorno, guidandoci verso traguardi straordinari. La nostra Lady

Pink Ceci l ia  non è solo una locomot iva:  è un s imbolo d i  sogni ,

determinazione e un'eredità che attraversa l'Italia, servendo con orgoglio i

nostri clienti ha aggiunto Gasselin. Se la vedrete sfrecciare tra Genova, La

Spezia, Padova, Milano, Trieste o Napol i  ha aggiunto in conclusione

fermatevi un istante e lasciatevi ispirare. Non è un semplice mezzo di trasporto, ma il cuore pulsante di una storia che

continua a viaggiare verso il futuro.Cecilia Eckelmann Battistello si è spenta lo scorso marzo dopo un lungo periodo

di malattia e fino a quel momento aveva ricoperto il ruolo di presidente di Contship Italia.

Shipping Italy

Focus

https://www.shippingitaly.it/2024/12/12/contship-ha-ricevuto-in-italia-la-locomotiva-rosa-intitolata-a-cecilia-battistello/

